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El PSOE dio calabazas a ID v no hubo foto común de la izquierda 

Suárez: "IU v el PSOE sacarán 21 concejales" 

Por los aulieros entran las lo a y 1 s ratas 1 siete de ca lez les saldrá "a dev lver" 
e tecll lle 11 111-el Cllelil Clnl•I 15.000 alcalaínos están obligados 
Cis1111, 1W D111re de denmll a .. cumpli~' con Hacienda 

¡No PIERDA EL TIEMPO EN. --...-1 
AHORA PARA TODO EL CORREDOR L 
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CENTRO AUDITIVO 

~ <lHTIO AUD111VO FRSAN 

Habla el propietario 
del perro electrocutado 

El animal dio un espelumante 
ladrido v cavó tulminado 

El alcalde visita en Bosnia 
a lo s Id d s e la BRIPAC 

Inaugurará 
un curso de español 

para croatas 

Un coche con un recién 
nacido quedó atrapado 
las HUVias inundaron 

los pases subtenáneos 
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UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO 

l 11111 Instituto para 
a t la Formación 
l'lf+M CONSEJERIA DE ECONOMIA 
- +"':'. - Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid 

PROGRAMA DE FORMACION PARA EL DESARROLLO ECONOMICO LOCAL 1999 

Personas desempleadas, residentes en la C.Omunidacl de Madrid preferentemente en Alcalá de Henares con mayoña de 
edad laboral y que además reúnan el perfil específico para cada uno de los siguientes cursos: 

TÉCNICO/A EN CIRCUITOS DE CLIMATIZACIÓN DEL AUTOMÓVIL 

SOLDADURA MIG ALUMINIO Y ACERO INOXIDABLE 

ROBÓTICA INDUSTRIAL 

CONTROL NUMÉRICO DE MÁQUINAS HERRAMIENTAS 

CAD DELINEANTE PARA INSTALACIONES INDUSTRIALES 

TÉCNICO DE SOPORTE DE RED MICROINFORMÁTICA 

OPERADOR/A DE EQUIPOS DE ILUMINACIÓN 

CRISTALERO 

INFORMÁTICA PARA LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA 

VIVERISTA 

MANTENIMIENTO INTEGRAL DE EDIFICIOS 

PINTOR/A 

PASTELERÍA/REPOSTERÍA 

COCINA CERVANTINA 

INFORMACIÓN Y SOUCITUDES 
CENTRO DE INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO JUVENIL ( CIDAJ ) 

350 Horas (Septiembre) 

450 Horas (Junio/Julio) 

300 horas (Junio/Julio) 

600 horas (Junio) 

400 horas (Junio) 

350 horas (Junio) 

300 horas (Septiembre) 

400 horas (Junio) 

300 horas (Junio) 

360 horas (Mayo) 

650 horas (Mayo) 

600 horas (Mayo) 

465 horas (Mayo) 

125 horas (Mayo) 

San Felipe Neri,1 //Teléfono: 91.882.96.70 //Lunes a viernes de 10 a 13:30 horas y de 17 a 20 h. 
CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL ( CASA DEL DEPORTE ) 
Avda. Virgen del Val, 4 //Teléfono: 91.888.12.94 y 91.888.12.48 //Lunes a viernes de 10 a 13:30yde17:30 a 19:30 h 

PLAZO DE INSCRIPCIÓN 
Hasta el 14 de mayo 
Hasta el 4 de junio 

MES DE INICIO 
Mayo 

Junio/Julio/ Septiembre 

Insaipdón ~- Se podrá OJD" a un solo 01SO en esta oferta, de aruerm con el perfil de entrada requerido. 

Etcmo. Ay11111amie1110 de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Consumo ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROLLO ECONóMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL -



Villalbilla, un reto 
A la gente de PUERTA DE 

MADRID nos gusta la comarca 
que rodea a Alcalá. Ya sabe
mos que no es una verdadera 
comarca porque es muy varia
da por su naturaleza, pero qui
zás en esa variación está el 
gusto. Son muchos los pueblos 
con personalidad propia que se 
sienten ligados entre sí por 
siglos de relaciones entre sus 
gentes. Y entre todos esos pue
blos hay uno que ha tomado 
un camino muy dificil pero 
muy atractivo. Ese pueblo es 
Villalbilla y afrontar su futuro 
supone un reto apasionante. 

Villalbilla tiene unos cascos 
urbanos que lo convierten en 
el pueblo más largo de los alre
dedores. Desde nuestro punto 
de vista eso le da una riqueza 
social enorme -también le ha 
dado ya no poca riqueza mate
rial-, con gentes llegadas de 
todas partes en busca de un 
lugar para residir. Es com
prensible que los villalbillenses 
de toda la vida sientan alguna 
molestia ante el empuje un 
tanto arrollador de las mil 
familias llegadas en los últi
mos años, pero, visto desde 
aquí, eso de disponer de 
núcleos en activo desarrollo 
como Los Hueros, El Robledal, 
Nuevo Zulema y Peñas Albas 
para añadirlos al desarrollo del 
casco histórico de la población 
es una oportunidad muy espe
cial para estimular a una 
sociedad que ya es enor
memente compleja. Puesto que 
la complejidad ya está ahi, 
ahora lo que bace falta es que 
esa complejidad no se convier
ta en un problema insoluble 
porque no haya manera de 
armonizar grupos muy hetero
géneos. 

En estos días llegan unas 
docenas de personas y se ofre
cen a ser concejales de Villalbi
lla. Es el momento para que 
hagan propuestas sociales que 
no sólo respeten la heteroge
neidad de los grupos, sino 
sobre todo estimulen la conju
gación de sus muy variados 
pero no contradictorios intere
ses. Sin duda, eso es posible. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Una guerra que al parecer se acaba 
Queremos creer que hay sín

tomas de que la guerra de 
Yugoslavia está punto de tener
se. A los servicios informativos 
de la ITTAN parece habérseles 
agotado la munición contrain
formativa dirigida contra sus 
poblaciones, las que pagan los 
impuestos que entre otras 
cosas sirven para bombardear 
Yugoslavia. Ahora ya ni siquie
ra se molestan en elaborar dis
culpas para los famosos erro
res de bombardeos. Simple
mente, los niegan. A ver si es el 
primer paso para comprender 
que aquí no hay guerras 
humanitarias y que las bom
bas se tiran para matar gente; 
que para eso, para matar gen
te, se hace la guerra. 

Se ha abusado tanto de la 
repelente expresión "victimas 
civiles" -en las guerras moder
nas la mayoría de las víctimas 
son civiles; y todo es objetivo 
militar, empezando por los que 
pagan impuestos para formar, 
mantener y equipar a los ejérci
tos- que, cuando ocurre algo 
tan lógico como que al dejar 
caer una bomba sobre un 
puente se mate a unas cuantas 
personas que pasan sobre él, 
los agresivos y belicosos carita
tivos se rasgan las vestiduras. 

Esto no es siquiera hipocre
sía. Es simple estupidez. Como 
es una estupidez que el señor 
ministro de Exteriores, puesto 
a ejercer de más bueno que el 
pan, diga que los pilotos deben 
arriesgar más para no matar a 
gente que no es de esta guerra. 
Es decir: hay que matar a los 
yugoslavos de forma deportiva. 
Siempre creímos que Miguel 
Gila fue un profesional del 
humor. Ahora tenemos que 

concluir que además se ade
lantó medio siglo a los infor
madores de la ITTAN y sus exé
getas. 

El señor Matutes, que como 
la mayor parte de los europeos 
vivos, sobre todo los españoles, 
sabrá más bien poco de esto, 
deberla comprender que no 
hay que hacer la guerra o hay 
que hacerla como los america
nos, en serio y fieles a su cono
cido lema patriótico: MLa obli
gación principal del soldado 
norteamericano no es morir 
heroicamente por su patria, 
sino ayudar al enemigo a que 
muera por la suya". 

Entre los síntomas de que 
esta guerra puede estar a pun
to de darse por acabada hay 
que anotar que el Pentagono 
parece obligado ya a rebuscar 
pruebas aisladas, de bombas 
especialmente gordas antirre
fugios o las bombas con oficio 
de interruptor de la luz, ese 
artilugio de grafito que era al 
día de anteayer el último grito 
en moda bélica. 

Aunque heroicos congresistas 
españoles y el propio Aznar se 
disputen entre ellos la autori
dad suficiente para enviar a los 
españoles a la guerra sin rendir 
cuentas a Dios ni al diablo, 
parece que esto se acabará 
pronto porque muchos ciu
dadanos comprenden ya que 
ésta es una guerra de la que la 
ITTAN saldrá sin duda victoriosa 
porque ha asolado y aplastado a 
Yugoslavia, pero también saldrá 
derrotada porque no ha cubierto 
su objetivo pregonado. 

La intervención agresora de 
la ITTAN ilustra muy clara
mente el recetario de remedios 
peores que la enfermedad. 
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Entre los Mnúmeros" preelec
torales que se montan un poco 
como juego entre políticos y 
periodistas está eso de fotogra
fiarse con 17 Mpreconcejales" 
como hizo hace dos semanas el 
PP, o con diez como ha hecho 
Izquierda Unida esta semana. 
Es un juego inocuo que trata 
de anticipar el cumplimiento 
de los deseos. En esa línea, 
Luis Suárez sugirió al PSOE la 
posibilidad de hacerse una foto 
con 20 Mpreconcejales", diez de 
cada formación, para respon
der a la arrogW1cia previa del 
PP. Sin embargo, el PSOE ter
minó por rechazar la sugeren
cia. Tal vez sus mentores cre
yeron que era demasiado posar 
en pie de igualdad con los can
didatos de Izquierda Unida. 

Eso ha debido de servir a 
Luis Suárez para comprender 
que el camino de la unidad 
gubernativa de la izquierda en 
Alcalá no va a ser un camino 
de rosas, aunque es de supo
ner que ya lo sospechaba. 

Y a los ciudadanos les habrá 
servido para comprobar una 
vez más que PSOE e IU no son 
el Frente Popular y que quizá 
allá para julio lleguen a acuer
dos de gobierno si tienen la 
oportunidad, pero al día de 
hoy y hasta el 13 de junio cada 
uno es cada uno y no hay que 
dar la impresión de que es 
indiferente lo que se vote. Por 
añadidura, para el PSOE pue
de haber sido ofensivo que IU 
le propusiera retratarse con el 
mismo número de Mpreconceja
les" cuando no faltan socialis
tas convencidos de que IU Mse 
la va a pegar" y tendrá que tra
gar con creces en el 99 lo que 
no quiso tomar en el 95. 

El PP camina en busca de la 
mayoría absoluta que lo ponga 
a salvo de izquierdismos coali
gados o de chuzos de punta. Y 
no se oMde que lo de la mayo
ría absoluta no es sólo obtener 
catorce concejales -17 es un 
sueño-sino ante todo recibir 
votos suficientes para lo
grarlos, lo que en este caso sig
nificarla que casi una de cada 
dos personas con voto útil 
habría votado al PP. Y eso es un 
enorme apoyo social en la calle. 

a de mayo de 1999 



Teresa Galeote y Manoli Abad, de IU, pisando el palomino que cubre la habitación que se encuentra en peor estado. A la derecha, 
el camión del Parque Municipal de Servicios con el que se ayudaron los operarios municipales para tapar los huecos del techo. 

Par 111111dens •el tec•1 •11 entr1d1 lls n11n1as 1 c1n ellls •11 He••• t1•Mé111S 11111 

La techumbre de un ala del colegio 
'Cardenal Cisneros' 
corre peligro de derrumbamiento 
Humedad. techumbre en peligro de derrumbamiento e insalubridad son los problemas que 
sufre un ala del colegio público 'Cardenal Cisneros•. situado cerca de la plaza de los San
tos Niños. en la que se encuentran dos aulas cedidas al IES del mismo nombre. cuyo edi
ficio está anexo al del colegio. Una de esas aulas ni siquiera se utiliza por las deficiencias 
que presenta. El problema viene de antaño y es precisamente el hecho de que nadie se 
haya ocupado de ello en mucho tiempo. lo que ahora obliga a una intervención urgente. 

En los últimos meses, la direc- que a su vez sirven de comida a las dps con el agua de lluvia caída en 
ción y el Consejo Escolar del cen- ratas, cada vez más habituales en los últimos días, formando una pas
tro han informado de esta situación los patios de recreo. Los desperfec- ta pestilente. Esta es la habitación 
al Ayuntamiento -personalmente al tos causados por los roedores han que se encuentra en peor estado 
alcalde, el pasado marzo, y poste- obligado a la dirección a contratar pero junto a ella hay otras dos inu
riormente a la concejalía de Educa- los servicios de una empresa de tilizadas que, con un buen arreglo, 
ción por teléfono-, insistiendo por desratización para atajar el proble- bien podrían servir como aulas o 
última vez en una carta remitida el ma. salas para realizar todo tipo de acti

El arreglo de esta parte del edifi- vidades. lunes 3 de mayo, en la que se re
clamaba la urgente reparación del 
techo de esa parte del colegio, don
de, debido a los agujeros que pre
senta, se han ' colado ' las palomas, 

ció supondría más espacios para los 
alumnos del instituto, espacios que 
necesitan, pero principalmente sol
ventaría el "grave problema sanita
rio" que se plantea y que puede aca
rrear serias consecuencias para los 
alumnos, tanto del IES como del 
colegio. 

Una cuadrilla del Parque Munici
pal de Servicios, mientras trabajaba 
el pasado martes 4 de mayo tapan
do los agujeros del techo por los 

· que entraban las palomas, pudo 
comprobar ' in situ' el mal estado 
que presentaba la techumbre. Los 
trabajadores comentaron que ela
borarían un informe recomendando 
su arreglo inmediato. 

PUERTA DE MADRID accedió 
a la parte del edificio que necesita 
reparación, descubriendo un in
menso estercolero. La zona en la 
que se detectan humedades en la 
planta baja está casi inaccesible en 
su piso superior. Dos o tres peque
ños agujeros han sido suficientes 
para que la habitación se convierta 

Los trabajadores del Parque de en un palomar. Los excrementos de 
Servicios reparando la cubierta estas aves cubrían el suelo mezcla-

a de mayo de 1999 

"Problema sangrante" 
Manuela Abad, vocal de nJ en el 

distrito Centro y madre de una 
alumna del instituto, descubrió de 
forma casual el deterioro que sufría 
esta parte del colegio 'Cardenal 
Cisneros'. Comentó el problema en 
el consejo de distrito, en consejo 
escolar y también habló con la con
cejala de Educación, Elisa de Fran
cisco, sin que, de momento, nadie 
haya tomado cartas en el asunto. 
"Es un problema sangrante del que 
el equipo de gobierno no toma 
nota. Este edificio es parte del Pa
trimonio de la Humanidad y, con la 
de dinero que se emplea en traer al 
turismo, es inconcebible que lo es
tén dejando morir de inanición. 
Esto es gravísimo. La magnitud del 
problema es tan grande que tras
ciende a la educación e interfiere en 
temas de sanidad" explicó Abad, 
concluyendo con una acusación ha
cia la responsable de Educación y 
el primer edil: "Ya que aparecen en 
todas las inauguraciones, ¿porqué 
no vienen a ver este problema?". 

El consejo 
Escolar del 
centro ha 

sollcltailo la 
lntervencl6n 

del 
Ayuntamiento 

Todos los que han visto el 
estado del ala deteriorada del 

Cardenal Cisneros dan fe 
de la necesidad urgente de 

acometer su reparación 

Teresa Galeote, candidata por IU 
en las próximas municipales, aña
dió que "éste era un claro ejemplo 
de que al PP no le importa la escue
la pública", acusando también al 
equipo de gobierno popular de Al
calá de "llenarse mucho la boca de 
Patrimonio de la Humanidad para 
luego permitir en pleno casco histó
rico un deterioro como el que he
mos visto en el colegio 'Cardenal 
Cisneros'. No tienen ni pizca de 
sensibilidad ni saben lo que es tener 
el título". 

PUERTA de Madrid 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

,, 

·. ·' 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas ·muy sofisticadas para mejorar tu imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces uno de los coches más seguros de ·su 

categoría? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRP) se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes . 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, cinturones de sujeción programada, reposacabezas con función ergoqómica. La próxima vez que_ 

pienses mejorar tu imagen, ¿por qué no piensas anees en venir a ver el Nuevo Renault Mégane? 

·~ ..-... _.;._ . Még-""le 
·~ . 
Berlina· Crash test frontal y lateral EuroNCAP enero _1999. 

@ 
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Fernando Rodríguez Lafuente. A la derecha el director entrante con el director saliente, Santiago de Mora y Figueroa 

Al acto asiSUeron los ministros Mames v Raiov 

Rodríguez latuente tomó posesión 
como director del Instituto Cervantes 
El ministro de Educación y Cultura, Mariano Rajoy, definió al nuevo director del Instituto 
Cervantes, Femando Rodríguez Lafuente, como un hombre de "colosal pasión por desempeñar su 
cargo". El nuevo responsable del Instituto tomó posesión del cargo en un acto celebrado en la sede 
del mismo, el antiguo Colegio del Rey, situado en la calle Libreros, el jueves 29 de abril. El acto 
fue presidido por el propio Rajoy y por el ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes. Además 
se contó con la presencia del director saliente del Instituto, Santiago de Mora y Figueroa, mar
qués de Tamarón, recientemente nombrado embajador de España en el Reino Unido. 

Todos ellos fueron testigos de la 
jura del nuevo director del 
Cervantes. Además de diversos car
gos adscritos a los ministerios de 
Matutes y Rajoy, estuvieron pre
sentes en el acto los cargos más 
importantes del Instituto Cervantes, 
así como el alcalde complutense, 
Bartolomé González, y el rector de 
la universidad, Manuel Gala, quien 
se incorporó ya iniciada la sesión. 

El que fuera director general del 
Libro, Archivos y Bibliotecas hasta 
su nombramiento como director del 
Cervantes por el consejo de minis
tros del día 23 de abril, Femando 
Rodríguez Lafuente, se mostró 
encantado y agradecido "por ocu
par uno de los cargos de responsa
bilidad política y cultural más 
sugestivos e ilusionantes que uno 
pueda soñar". Rodriguez Lafuente 
aseguró que se tuvo que pellizcar 
varias veces "para comprobar que 
estaba siendo protagonista de algo 
real, que no era un sueño". 

Con emoción, el nuevo director 
del Instituto Cervantes confesó, uti
lizando un lenguaje taurino, que se 

dedicará a su labor "en corto y por 
derecho". Por su parte, Mariano 
Rajoy manifestó todo su apoyo y el 
del gobierno "para que la ardua y 
completa labor que lleva a cabo el 
Instituto Cervantes en muchos 
lugares del mundo sitúe a España 

como potencia mundial de primer 
orden". 

Cervantes en el mundo 

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Abel MatUtes, hizo 

Rodríguez Lafuente flanqueado por los ministros Mariano Rajoy 
y Abel Matutes. 

referencia al importante papel que 
el Instituto Cervantes ha venido 
desarrollando en el mundo como 
promotor del español, así como por 
proyectar la cultura española en el 
exterior. 

Asimismo destacó "la gran coor
dinación y colaboración entre los 
departamentos ministeriales que ha 
permitido ir abriendo nuevas sedes 
del Instituto en sitios tan dispares 
como Nueva York, Tokio y 
Estambul, cuya apertura se produ
cirá en un futuro cercano". 

Sobre lo que no quiso hablar 
Femando Rodríguez Lafuente el 
día de su toma de posesión fue 
sobre la continuidad del Instituto 
Cervantes en Alcalá, algo sobre lo 
que sí conversó el alcalde con 
PUERTA DE MADRID: "De 
momento, algo tan simbólico e 
importante como es la toma de 
posesión del director, se ha celebra
do en la sede de Alcalá y no en la 
de Madrid". 

Laura OLIVA 

1!] :11~¡t11t~ 1: [11il!t'l11 iIB ~ ~ [B r!ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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Urbano Bñlluega urauone 1ue el avuntamiento llegue 
a un acuenlo con la universidad, puesto que ésta nene concedido el uso 

El PSOE quiere que los cuaneles del 
Príncipe v de le1anto sean un gran museo 
El PSOE quiere que los cuarteles militares situados en pleno centro de Alcali, junto al com
plejo universitario cisneriano, se conviertan en un gran museo que sea el punto de referen
cia de la ciudad alcalaína del siglo XXI como lo es actualmente el museo Guggenheim de 
Bilbao. Para ello, el concejal socialista Urbano Brihuega propone que la universidad y el ayun
tamiento lleguen a un acuerdo y firmen un convenio para que la ciudad pueda disponer de 
este gran museo. Es la universidad la que tiene concedido el uso de los edificios, según un 
convenio con el ministerio de Defensa, y pretende llevarlo a efecto una vez que la Brigada 
Paracaidista abandone completamente esos inmuebles. La universidad tiene prevista la cre
aci6n allí de un complejo universitario formado por diversos centros de estudios específicos. 

Urbano Brihuega recordó que Urbano Brihuega aseguró: "El Brihuega añadió: "La historia 
el pleno del ayuntamiento apro- paso siguiente es dotar ese que tiene la ciudad de Alcalá es 
bó tiempo atrás la creación de museo, darle contenido. Yo pien- lo suficientemente rica como 
un museo de la ciudad complu- so que podria tener distintas para no ser dificil encontrarle 
tense que sirva como foco de salas con la historia de la ciudad contenido a ese gran museo que 
atracdón al hilo de la declara- y elementos característicos de la se necesita, empezando por el 
ción de patrimonio de la huma- misma. También podria haber propio patrimonio de la universi
nidad: "La del museo es una salas dedicadas a la historia de dad que todavía está en Madrid. 
necesidad objetiva, el ser patri- la universidad donde podría Se lo llevaron en 1836 y todavía 
monio de la humanidad es un exhibirse el patrimonio de la no nos ha sido devuelto a la ciu
bonito titulo pero a eso hay que antigua universidad compluten- dad. El museo tiene que ser el 
darle un contenido que tiene que se, que aún está en Madrid. buque insignia de Alcalá como lo 
ser con infraestructuras y con Otras posibles salas podrían es el Guggenheim en Bilbao". 
elementos que dinamicen el estar dedicadas a la historia de El concejal socialista explicó 
turismo y la cultura". la Iglesia en Alcalá y de sus con- que la superficie de los dos cuar-

El concejal socialista añadió: ventos, así como del ejército". teles está en torno a los 40.000 
"Con todo el patrimonio que Brihuega propuso también la metros cuadrados de planta: 
tiene Alcalá, que es mucho, creación de salas con los cua- "Eso supone que como mínimo 
parece que se queda cojo el dros en depósito del Museo del puede haber más de 50.000 
hecho de que no haya un museo Prado y que no están expuestos; metros cuadrados de construc
que sea el distintivo de la ciudad además se dotaría de salas con ción. Ahí se puede desarrollar 
a raíz de la consecución del titu- exposiciones internacionales de tanto el museo como cualquier 
lo de ciudad". pintura y escultura. otra necesidad, incluidos los 
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Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

aparcamientos. Pero es que ade
más está el polideportivo y la 
residencia de suboficiales". 

Los cuarteles 
son de la universidad 

Urbano Brihuega afirmó que 
"puede entenderse como una 
dificultad el hecho de que los edi
ficios son efectivamente de la 
universidad porque se los cedió 
el ministerio de Defensa. Eso sig
nifica que el museo no debe ser 
del ayuntamiento o de la univer
sidad, sino que debe ser un 
museo conjunto, el museo de la 
ciudad de Alcalá". 

El concejal señaló que "esa difi
cultad se superaría con la firma 
de un convenio entre las dos ins
tituciones; en ese convenio se 
podría acordar el aprovecha
miento del suelo para compensar 
la cesión de ese espacio para la 
creación del museo de la ciudad". 

¿Y si la universidad no quiere 
ceder esos edificios? Al fin y al 
cabo, ya tiene previsto el uso que 
quiere dar a los cuarteles: ''Yo 
creo que a la universidad le sobra 
sitio; ahora mismo la dificultad 
que puede tener con los cuarteles 
es que es un espacio físico tan 
grande que puede no tener 
medios para desarrollar toda la 
unidad de ejecución. Estamos 
hablando de entre cuatro y cinco 
hectáreas en pleno casco históri
co, es decir, algo único en ciuda
des históricas como Santiago de 
Compostela o Salamanca". 
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1an11111é Gamílez Vlsna a las saldadas da la Brigada Paracaidista 

El alcalde inaugurará en Bosnia un curso de español 
subvencionado por el avuntamiento de Alcalá 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, inici6 el jueves 6 de mayo un viaje de trabajo por di
versas ciudades de Bosnia. El primer edil complutense lleg6 el mismo jueves a Spllt para trasla
darse a Medjugorje donde mantendrá distintos contactos con las unidades de la Brigada Paracai
dista destinadas en misi6n de paz en aquel país donde conviven serbios, croatas y musulmanes y 
que un famoso historiador calific6 como 'la caldera de la historia' por sus continuos conflictos. 
Bartolomé González ha tenido ocasi6n de visitar también Mostar. Por todo el irea ha podido co
nocer a través de las distintas unidades militares cuál es la situaci6n que se vive en la zona. 

El viernes 7 de mayo el al- general de la Brigada. El sábado 8 de mayo está 
calde tenía previsto seguir su Ese mismo viernes el alcalde previsto que Bartolomé Gon
viaje visitando un reasenta- complutense mantendrá una zález mantenga encuentros de 
miento, además de seguir co- entrevista con el alcalde de Ci- trabajo con el alcalde de algún 
naciendo la situación a través tluk, un pueblo croata, donde o algunos municipios serbios 
de las unidades de la Bripac inaugurará un curso de espa- y con el alcalde de Mostar. Esa 
desplegadas por la zona.Tam- ñol que subvenciona el ayun- noche el primer edil complu
bién estaba previsto que se tamiento de Alcalá y en el que tense asistirá a una cena de 
trasladase a Blagaj . un pueblo se entregarán 150 manuales, gala ofrecida por la Brigada 
musulmán donde según las uno por cada alumno. Este Paracaidista regresando a al
previsiones se producirá el en- curso aborda el primer nivel calá el domingo 9 de mayo 
cuentro entre el alcalde y el de lengua castellana. desde Split. 

1 Dirección Genenll de Tl'llbajo Y Empleo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid 

•*• 
* * * * 
* * *•* 

UNIÓN EUROPEA 
· FONDO SOCIAL EUROPEO 

EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta el próximo día 24 de mayo a las 13 horas pueden presentarse en el 
O.A.D.E. propuestas para tomar parte en el Concurso abierto que se se-
ñala a continuación: · 

Exp. 12/99: Impartición de cursos de formación dentro del proyecto Com
plutum-Adapt (Iniciativa Adapt-Bis). Cinco lotes: 

Anexo 
Anexo 1: Formación en gestión ernpresartal. 
Anexo 11: Formación empresartal. 
Anexo III: Curso a distancia de Prevención 
de Riesgos laborales. 
Anexo: IV: Formación Técnica. 
Anexo: V: .Forrnación para la sociedad de la 
información 

N° horas Presupuesto Licitaci6n 
60 900.000.- Pesetas. 
100 1.500.000.- Pesetas. 

240 3.600.000.- Pesetas. 
540 8.100.000.- Pesetas. 

200 3.000.000.- Pesetas. 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del O.AD.E., sito en 
Plaza de los Santos Niños, s/n en horarto de 10 a 13 horas. 

Anuncio en B.O.C.M. nº 97 de 26 de abril de 1999 
El coste del presente anuncio será a cargo del adjudicatario. 

>.r~ 
o o de 

ORGNllSMO AllTOHClMO MIHCIPlll. PAAA EL 
OESAAROUO ECONOMICO Y FC>loENTO OE1. EMPUO 
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Alcalá de Henares, 4 de mayo de 1999 
Fdo.: Juan Antonio Pérez 

Gerente O.AD.E. 
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ALCAlA de HENARES 
Concejalía de EconollJÍa, Fmpleo y Consumo 

El grupa l•Pu1nará 
la decisión 

TELA considera 
una "iniusticia" 
que les havan 
excluido de la 
Muestra de 
Teatro de Alcalá 

El grupo Teatro Escuela 
Libre de Alcalá (TELA), diri
gido por Paz Carrero, está 
dispuesto a impugnar la de
cisión de la organización de 
la Muestra de Teatro de Al
calá de no incluirles en la 
misma, por considerarla 
"injusta" y no fundamenta
da. Paz Carrero recibió per
sonalmente la noticia de 
que TELA no participaria en 
la muestra y cuando pre
guntó el porqué se le dijo 
que el grupo había actuado 
hacía poco tiempo en el Te
atro Salón Cervantes, preci
samente con la obra que 
iban a representar en la 
muestra: "De estudiantes, 
mozas y mozuelas de la villa 
de Alcalá". obra de Paz Ca
rrero. "La he escrito yo y a lo 
mejor eso es lo que no me 
perdonan" comentó la direc
tora de TELA. 

No conforme con la expli
cación que se le dio, Carrero 
indagó hasta tener acceso al 
informe técnico en el que se 
argumentaba la decisión de 
excluir a TELA de la mues
tra. En el citado informe, se
gún informó Paz Carrero, se 
decía que el grupo había es
trenado en 1998 la obra con 
la que se presentaba la 
muestra, cuando en las ba
ses se daba prioridad a las 
estrenadas en 1999. ("En el 
momento de la selección de 
las compañías participantes 
se tendrá en cuenta como 
valores preeminentes el que 
se trate de funciones de es
treno en el ejercicio de 
1999 ... "). Carrero corrigió 
este extremo ya que la obra 
"De estudiantes, mozas y 
mozuelas de la villa de Alca
lá" se estrenó el 20 de mar
zo del presente año, en el 
Teatro Salón Cervantes, y 
"con mucho éxito" además, 
según la directora del gru
po. 

"Estoy dispuesta a partici
par en la muestra y voy a 
impugnar por la vía que 
haga falta, porque nos pare
ce una injusticia a mí y a los 
30 actores que trabajan en 
la obra" concluyó Paz Carre
ro. 

PUERTA de Madrid 



Mejor se presentaba el rei
nado de Fabila con la otra lis
ta del P.S.O.E., la aquí elegi
da, por el aquel de posibles 
posteriores coaliciones, para 
el por si acaso de que los que 
hoy mandan quedasen en 
puerta de la mayoría absolu
ta. Ahora, la cosa es diferente 
para esta lista de l. U., brego
na, con ganas siempre de 
pelea, una lista como de tore
ros machos a los que siempre 
les echan los Miuras y los Vic
torinos y los Escolar y esos 
morlacos que nadie quiere 
torear. Es una lista de gentes 
acostumbradas a la lucha, 
gentes que no dan un paso 
atrás, gentes de las que siem
pre harán falta en todas las 
instituciones democráticas, 
desde las legislativas na
cionales hasta los consisto
rios municipales, pasando 
por las Asambleas Comunita
rias. Las listas de l.U. deben 
ser siempre recibidas con 
alborozo pues siempre serán 
las únicas capaces de romper 
el tedio y la rutina a la que 
los partidos consagrados nos 
tienen, y nos seguirán te
niendo, acostumbrados, que 
cada vez y al hablar del bipar
tidismo, más se parecen a 
demócratas y republicanos 
estadoundinenses. Y como 
saben que el destino normal 
de las listas de la coalición, y 
muy concretamente la pre
sentada a las municipales 
alcalaínas, tienen como desti
no fundamental el ser la voz 
de . alerta, la conciencia del 
gobernante, la mosca cajone
ra que nunca para, ahí están 
los siempre aguerridos mozos 
y mozas de la izquierda real, 
que siempre deben ser bien 
recibidos. 

Echo de menos la ausencia 
de algún concejal y concejala 

las canndencias de Dan Miguel 

La lista de l.U. 
Con el comentarlo de la lista presentada por 
I.U. a las prózimas municipales, la primera 
en el tiempo de presentación, como pio
neras son en tantas cosas estas gentes, 
cerramos nuestros comentarlos, al menos 
por el momento y a escasas semanas de las elecciones, sobre 
las listas que optan a puestos en los sillones del Hospital de 
Agonizantes para los pró:z:imos cuatro años, los que van a dar 
el salto de siglo en un Alcalá de Henares que está en la pista 
de despegue para convertirse no en la primera ciudad de la 
Comunidad, que ya lo es, sino en una de las primeras ciudades 
de España de entre las de similar entidad y habitantes. Ya sé 
que irán otras listas, sobre las que tal vez hagamos algún 
comentarlo, pero, con todo el cariño, de verdad, esas otras lis
tas son como las del chiste malo, aquel de la buena vida es 
cara, la hay más barata, pero no es vida. O sea, que sí, habrá 
más listas, pero ni con los poderes milagreros de Lourdes y 
Fátima aunados, ninguna de ellas será capaz de conseguir más 
que los votos de famlHares, íntimos y despistados. Lo que no les 
dará puesto alguno entre los concejales. Bueno, a lo que vamos. 

que a mi modo de entender 
deberían figurar en ellas. No 
voy a dar nombres, que en la 
mente de todos están, pero 
faltan. Aunque la realidad es 
que en Izquierda Unida no hay 
carismáticos ni imprescindi
bles y cuando aúpan a alguien 
ellos bien saben cuál es la 
causa; ahí tenemos en pues
tos de salir a la otrora campe
ona de tenis, así yo la conocí, 
Pilar Fernández, que tiene 
además de juventud casta 
suficiente. Y entre los cinco 
cabeceros, lo que han cambia
do las cosas, afortunadamen
te, que sepa yo, al menos tres 
tienen estudios universitarios, 
empezando por el cabeza de 
lista, Luis Suárez, abogado y 
ex-Santo Niño con Juan Arrio
la, siguiendo con la ya men
cionada Pilar y cerrando con 
la recuperada Teresa Galeote, 
e~critora, licenciada en Histo
ria, anterior concejala y exper-

ta en tantas cosas. Con Guar
diá y Paco Calles tienen 
mucho que decir, y lo dirán, 
en la próxima legislatura. 
Pienso yo que en la oposición, 
pues no veo al grupo coaliga
do con los de la lista actual del 
PSOE, si a ello hubiera lugar, 
lista que no es la anterior, a 
estos efectos, como ya dije. 

¿Hasta dónde llegarán en 
número, cuántos serán los 
próximos concejales de la 
coalición? Yo creo que Teresa 
Arias no va a seguir, pero 
también sé que quienes ocu
pen los rojos sillones lo van a 
hacer como siempre lo han 
hecho estos comunistas. Que 
ésa es otra: muchos aún no 
se han enterado de que 
habiendo comunistas, del 
P.C.E. de toda la vida, en 1.U. 
no son sólo comunistas los 
que la forman. Tal vez de ahí 
les venga ese repelús que no 
sólo sienten las gentes de la 

\~ . 
derecha sino también e;reesi-
vas gentes del socialismo~
gido en el 82. Tal vez ésa sea 
una de las desgracias que 
muchos no han podido supe
rar. Y así les va. Sindicalistas, 
trabajadores, profesores, afi
liados a Izquierda Republica
na, asociacionistas vecinales, 
en esta lista parida a manos 
de todos sus afiliados hay de 
todo. Y sin distingos de sexo 
ni porcentajes. Aquí el que 
vale, vale, o en otro caso que 
se vaya a otro partido. Algu
nos lo han intentado o lo 
siguen intentando. En la lis
ta tenemos a Aida y a Manue
la y a otras muchas mujeres 
luchadoras, y no de ahora, y a 
Calvo o Baeza o Reyes, ate
neístas y sindicalistas de 
siempre. En fin, yo deseo de 
corazón lo mejor a los compo
nentes de esta lista, pues es 
una lista imprescindible en el 
Ayuntamiento. 

Lo que ya no sé es hasta 
dónde serán capaces de llegar 
o si conseguirán mantener el 
número logrado en los últimos 
comicios. Estoy convencido de 
que Polo no va a salir, pero lo 
estoy también de que quienes 
resulten elegidos, de que quie
nes prometan dentro de poco 
como concejales de Alcalá de 
Henares con independencia 
del número, y yo les deseo lo 
mejor, lo harán pero que muy 
bien, cumplirán a la perfec
ción su misión y sabrán estar 
allí siempre, aunque les pese 
a muchos de los unos y de los 
otros. El menú está servido, la 
lista de Izquierda Unida está 
en la calle. Suerte para el 13-
J a quienes siempre sabrán 
estar en su sitio y al servicio 
de los alcalaínos. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

1111 COLEGIO 
91IORTFORT 

Si busca un colegio para sus hijos, acertar 
es la única palabra que usted quiere oir 

El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 
integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 

Desde los dos años hasta la universidad. 

• Educación bilingüe en inglés. , 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas. 
• Niveles de inglés válidos 

por la Universidad de Londres. 
• Programas para la mejora 

de la inteligencia. 
• Cibercolegio. 
• Informática desde educación i~fantil. 
• Escuelas de música y danza. 
• Quince escuelas deportivas. 
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Media maratón 
de Alcalá 

Como todos los años, y son ya 
22, llegó el Maratón de Madrid. 
En esta ocasión fue el pasado 
25 de abril. 

MAPOMA, que es quien lo 
organiza, ha intentado llegar a 
la cifra de diez mil atletas. Poco 
más de mil inscripciones falta
ron para conseguirlo. De los 
casi diez mil hay que resaltar 
que Alcalá, nuestra Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad, 
ha sido la localidad de la CAM 
que m~s atletas ha presentado, 
con mas de doscientos sesenta 
participantes. Todos los que allí 
estuvimos lo hicimos como 
siempre sin tener ningún tipo de 
ayuda por parte de nadie. 

Lo que desde aquí pediría es 
que se fomente más este bonito 
deporte tanto para los niños 
como para las personas mayo
res. 
~calá necesita que se hagan 

mas competiciones. No nos 
podemos limitar a los cross 
escolares, a la nocturna y a la 
popular, que de tener diez mil 
metros ha pasado a llamarse 
Legua CeIVantina con un reco
rrido de poco más de cinco mil 
metros. 

Por lo tanto se debería organi
zar de una vez por todas una 
media maratón que sea atracti
va y que traiga gente de todos 
los lugares de España. También 
pediría que se creara un club de 
atletas populares donde tuvie
ran cabida todos los atletas que 
lo deseen, pues existen en 
1!1uchos otros lugares de Espa
na con menos entidad que 
nuestra ciudad. Yo conozco a 
más de un atleta complutense 
que por falta de club militan en 
otros de fuera de Alcalá. 

Jesús MARTÍN SANZ 

Unanimidad 
inquietante 

Desde la guerra de Vietnam 
no ha vuelto a haber una veraz 
información contrastada de los 
conflictos bélicos que lidera EE. 
uu. 

Durante aquella guerra, se 
informaba sobre las bajas de 
uno y otro lado, se aireaban las 
opiniones públicas sobre el pro
blema, etc. Así sucedió, que la 
guerra la perdieron militar y 
moralmente. El ejército de la 
nación más poderosa no pudo 
vencer ni convencer a la opinión 
mundial. 

La lección se aprendió muy 
bien en EE.UU. Desde entonces, 
la información es filtrada por la 
CNN, a las órdenes de EE.UU. 
Cualquier información sobre los 
conflictos en que Estados Uní-
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dos ha estado implicado (Irak, 
Libia, Somalía, Panamá, etc.) ha 
sido mediatizada por aquella 
agencia informativa. 

¿Y los paises europeos? 
Callan y consienten. Es indig
nante que profesionales de la 
información no se atrevan a 
disentir de la opinión oficial. 
¿Cómo es posible que única
mente algunos periodistas y 
humoristas se atrevan a contar 
la realidad? ¿Cómo es posible 
que los partidos llamados socia
listas se callen y agachen la cer
viz cuando la sede socialista de 
Belgrado se bombardea? ¿Dón
de está el internacionalismo 
que cantan con el puño en alto? 
¿Dónde están las protestas por 
la libertad .de expresión cuando 
se bombardea la R1V serbia? No 
me imagino a un ex-ministro 
socialista (¡de educación, nada 
menos!) ordenando bombardear 
escuelas, porque puedan ser 
centros de propaganda del Sr. 
Milosevic. Sr. Solana: ¿Qué han 
conseguido con el "treintaiseisa
vo" día de bombardeo de Yugos
lavia? ¿No ha recomendado el 
Sr. ~linton a los padres, que 
ensenen a sus hijos a utilizar 
las palabras en lugar de las 
armas? ¿Cómo no sigue usted 
sus consejos? 

¡Cuánta hipocresía rezuma 
esta guerra! ¿Qué valores dice 
defender la OTAN? ¿Por qué no 
defienden los derechos de la 
minoría kurda en Turquía (ya 
que lo hace en Irak), los de los 
palestinos en la zona ocupada 
por Israel, etc. ¿Por qué no se 
lleva ayuda humanitaria al 
Sudán (más de 4 años de gue
rra), a Chiapas ... Y no me argu
mente que esos países no son el 
campo de interés de la ITTAN. 
Porque ¿qué se le ha perdido a 
la OTAN en Kosovo o desde las 
repúblicas bálticas a Vladivos
tok? 

¿Por qué este silencio estre
mecedor impuesto? (contraal
mirante español que osa dar su 
opinión). o ¿es que hay periodis
tas que cambian ética profesio
nal por puesto de trabajo? 

Me resisto a creer que la 
mayoría esté de acuerdo con los 
bombardeos de la ITTAN, sin 
mediar la ONU. Me resisto a 
creer que la mayoría no vea una 
incongruencia la ayuda al pue
blo albano-kosovar, cuando se 
están gastando más de 20.000 
millones de pesetas cada día 
que se está en guerra. 

Pero lo peor no es eso. Resul
ta que el jefe de la diplomacia de 
la Santa Sede, Mons. Tauran, 
cree que es un deber la injeren
cia en los asuntos internos de 
un país soberano. ¿Es que 
Mons. Tauran cree en las gue
rras justas? ¿Desde cuándo ha 
sido justa la violencia? Bueno, 
espero que pontífices venideros 

pedirán perdón por estas decla
raciones actuales, como actual
mente se ha pedido por la 
actuación del Santo Oficio. 

.. ¡No hace tana que 
lo iure Sr. canaldar' 

¡No hace falta que lo jure Sr. 

En seis meses 

A. PATIÑO Canaldal Que a Izquierda Uni
da, a sus gentes y a sus conce
jales no los entiende, ni tiene la 
miníma intención de hacerlo, 

Sin duda alguna nos encon
tramos en campaña electoral. 
Nada más hay que echar un vis
tazo a las calles de Alcalá, en las 
que, al menos sobre el papel, 
todos los partidos parten en 
igualdad de condiciones me
diante la normativa que se ha 
ido desarrollando, basada en la 
Co_nstitución española, que 
senala que los partidos se verán 
como los actores cuya "creación 
y el ejercicio de su actividad son 
libres dentro del respeto a la 
Constitución y a la ley. Su 
estructura interna y funciona
miento deberán ser democráti
cos", financiándose para poder 
hacer frente a dicha campaña 
con fondos privados, mediante 
cuotas de los afiliados, donacio
~:s. préstamos y créditos, ges
ti~n. del patrimonio e ingresos 
atípicos (en España, mediante 
donaciones provenientes del 
e~anjero o el sottogoverno) , 
mas la financiación pública. 
Pero, sin duda alguna, uno de 
los más acaecidos "intentos" de 
campaña electoral es el del 
aumento de las obras públicas 
cuando llegan elecciones muni
cipales, arreglando cosas que 
sin duda alguna son necesarias, 
pero que se hacen todas al mis
mo tiempo y aprisa, provocando 
insufribles molestias a los vian
dantes y a los conductores, que 
se encuentran con calles corta
das y con atascos más propios 
de una ciudad como Madrid. 
Con ello que no piensen los lec
tores que critico sólo al gobierno 
municipal del PP en Alcalá de 
Henares (y si lo hago es porque 
son los que están), ya que en 
ante~~res gobiernos de otro sig
no hicieron lo mismo, sino que 
critico esta forma de actuar 
hacia los ciudadanos que me 
parece una engañifa y un error, 
ya que los ciudadanos son más 
inteligentes de lo que los dirigen
tes se creen, porque estas actua
ciones de los ayuntamientos 
(todos) son "pan para hoy y 
hambre para mañana", y a los 
gobiernos se los mide por lo 
que h~cen en toda la legislatura, 
no solo en los últimos seis 
meses, de lo que se desprendería 
que no haría falta tener gobierno 
municipal en los 3 años y medio 
primeros. Como mi profesor de 
p:imdos políticos diría: "España 
ma bien si hubiese elecciones 
cada año" (o cada seis meses). 

Jaime FERNÁNDEZ 
MACÍAS 

hace mucho tiempo que los lec
tores de PUERTA DE MADRID 
lo saben. 

No hay peor ciego que el que 
no quiere ver, ni peor sordo que 
el que no quiere oír. Referente a 
su gazapo del pasado 1 de mayo 
quiero manifestarle, dentro del 
derecho de réplica que como 
ciudadano me ampara, así como 
a __ mis compañeros de corpora
c10n: 

a) El Pleno Municipal de abril 
sí se ha manifestado sobre la 
guerra de Yugoslavia a instancia 
de IU. Por contra el ayunta
miento no se ha pronunciado de 
manera alguna sobre procesio
nes y desfiles militares. Sólo D. 
Bartolomé González ha decidido 
por su cuenta y riesgo asistir a 
mogo~ón a las procesiones y 
organizado un acto de jura de 
bandera en la plaza de CeIVan
tes para su propio lucimiento y 
lavar su complejo de no haber 
cumplido con la Patria como el 
resto de concejales en su dia sí 
hicimos. 

b) El logotipo con el escudo 
municipal que menciona es de 
us~ ~omún por todos los grupos 
políticos municipales por impe
rativo legal, tanto en sus docu
mentos como publicaciones. 

c) Por mucho que usted insis
ta y nunca rectifique los ediles 
de IU, entre los que me encuen
tro, forman parte del grupo mu
nicipal como afiliados a IU. En
tré en la presente legislatura co
mo independiente en IU, en 
donde milito (otros lo hicieron 
como republicanos, otros como 
afiliados al PCE, etc.) y estando 
a punto de expirar la misma sal
go como independiente, afiliado 
a IU. Nos llama usted ediles 
comunistas de forma peyorativa 
y despreciativa como siempre, 
sabiendo que no lo somos, pese 
a las buenas relaciones que nos 
unen a ellos y méritos que todo 
adscrito al Partido Comunista 
merece. 

En alguna ocasión le insté, 
periodísticamente hablando, 
que bajara a la arena municipal, 
de la que tan docto aparenta us
ted estar, se mojara y se tomara 
unas cañas con nosotros para 
que nos conociera y tratara. O 
usted entonces no se enteró o es 
abstemio. 

Corregir es de sabios, Sr. Ca
nalda. Vd. ya tiene edad para 
ello o de lo contrario de sabio tie
ne poco; de cabezón y mala le
che, bastante. Allá usted, amigo. 

Atentamente, 
DomingoFILARDIEGEA 

PUERTA de Madrid 



Mi pueblo 
Este Madrid antes fue pue

blo y sigue siéndolo: lo prne
ba que San Isidro es su 
patrón y mal podría ser ciu
dad si antes no fue aldea. 

Y es un pueblo radial y 
radiante, que no llama ni 
retiene, solamente ilumina 
con la maravillosa luz de 
Castilla, oxigena de aire 
serrano y mitiga la sed con el 
agua del Lozoya ... 

Madrid es mi pueblo, mi 
querido y amado pueblo, y lo 
quiero como pueda querer 
un rústico el suyo: con pri
mitiva sencillez. Pero tam
bién lo admiro por ser la 
capital de España y univer
sal del mundo hispánico, con 
su grandeza histórica, su 
enorme patrimonio artístico 
y vida cultural, sus grandes 
museos, su ciudad universi
taria, su Biblioteca Nacional, 
sus magníficos parques y 
jardines: con El Pardo y la 
Casa de Campo ... sin olvidar 
la luminaria que tiene a su 
alrededor como Alcalá de 
Henares, Aranjuez, El Esco
rial, La Granja de San Ilde
fonso ... Toledo. 

Pueblo acogedor por exce
lencia, con su espíritu que
brado, propenso a la sorna y 
que está, como suele decirse, 
al otro lado de las cosas. 
Todos caben en él, se puede 
guarecer todo el mundo y 
hablar, reir y llorar, sin que 
le rompan a uno el habla, la 
risa· o el llanto. 

Es Madrid un pueblo que 
vive entre la sierra y el llano 
y de ambos recibe sus aires, 
su magnitud y su gloria. Lo 
mismo corre por sus calles el 
cierzo helado del Guadarra
ma como los aires de la sola
na manchega, ¿cuáles más 
divinos? 

Roza el Manzanares la 
ribera y en él bañó la belleza 
desnuda la duquesa Cayeta
na antes de que la pintara 
Goya. Más adelante está el 
puente del Rey donde pasa
rían juntos Maria Luisa y 
Godoy camino de la Casa de 
Campo. 

Soñando historia de este 
pueblo de Madrid se siente la 
llaneza camino del campo 
andaluz, pero también se 
siente la alteza de su serra
nía y la cortesía de la corte y 
la majeza, frescura y clari
dad del pueblo de rompe y 
rasga ... 

¡Llaneza. alteza. cortesía. 
majeza. frescura. claridad 
y ... hombría! 

Esto es Madrid, porque lo 
digo yo: un aldeano que aspi
ra a ser ciudadano. 

LuisAYORA 
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"Fobias Canaldinas" 
(Al gacetillero J.C. Canalda) 

Pennítame una larga rela
ción de subtítulos, fechas, y 
dedicatorias de la columna 
firmada por un tal J.C. 
Canalda "Gacetillas Com
plutenses" sobre Izquierda 
Unida y sus afiliados o diri
gentes: 

04-07 -98 "Más sobre Luis 
Suárez". 31-10-98 "Los nue
vos Torquemadas". 07-11-98 
"Sectarismo rampante", "La 
casa sin barrer". "A Dios 
rogando". 21-11-98 "Más de 
lo mismo". 12-12-98 "La 
encuesta de Izquierda Uni
da". 05-12-98 "Donde vive 
Luis Suárez Machota". 20-
02-99 "De encuestas y sucie
dades". 10'04-99 "Inquisición 
Unida". 17-04-99 "Inquisi
ción Unida" (bis). 23-04-99 
"El problema del chabolis
mo". 

Esta relación no es comple
ta y omite expresamente 
referencias a Izquierda Unida 
en el seno de otras "gacetillas 
complutenses" en las que el 
gacetillero mencionado se 
refiere a Izquierda Unida. 

Añadamos otras dedicato
rias al portavoz del PSOE, Sr. 
Pablo González, o al candida
to del PSOE, Sr. Peinado, a 
ambos con sus acostumbra
dos "más sobre ... " o "bis". o 
la del 24 de abril, titulada 
"PSOE Jurásico", en la que 
propina al Sr. González in
sultos, descalificaciones y 
desprecios personales, in
compatibles con la conviven
cia democrática y el respeto a 
la intimidad y a la propia 
imagen que tienen los políti
cos al igual que el resto de los 
ciudadanos (art. 19 de la 
CE). 

Añadamos los silencios 
perpetuos sobre Bartolomé 
González y el PP o las decla
raciones de amor como la 
publicada el 9 de Enero de 
1999, titulada "Gustavo 
Severién". O el olvido de que 
la idfa de la encuesta de l. 
Unida, tan criticada por el Sr. 
Canal:Ida, ha sido copiada por 
el PP en Torrejón de Ardoz o 
por el Sr. Ruiz Gallardón en 
encuesta embuchada en "El 
Mundo". O el gratuito ataque 
a !U-Alcalá ante su pronta 
denuncia del atropello contra 
la Casa Natal de Cervantes 
cometido cortjuntamente por 
el Gobierno Local y Autonó
mico del PP. 

A la vista de lo "pondera
do", de lo "equilibrado" y de 
lo "repartido" de los comenta-

rios, críticas y ataques del Sr. 
Canalda entre los personajes 
y los partidos políticos de la 
ciudad, cabe preguntarse si 
lo de este señor "es un temor 
irrazonable respecto a 
situaciones o personajes 
bien definidos. cuyo carác
ter injustificado el sujeto 
reconoce. pero del que no 
puede desembarazarse", en 
cuyo caso, en la teoría psico
analítica, como toda fobia tie
ne un tratamiento adecuado 
por los profesionales capaci
tados al respecto, que por 
respeto inmerecido, aunque 
debido, omito definir. 

Tal vez mi anterior diagnós
tico sea equivocado y haya 
que bucear la respuesta en 
alguna partida presupuesta
ria de gran raigambre en la 
historia del periodismo espa
ñol, y que nuestros ministros 
de la porra (entiéndase de 
gobernación y otros · sobor
nos), llamaban fondos de 
reptiles. 

Tal vez estemos hablando 
de "Fobos". (descubierto en 
1877 para los culteranos 
localístas). sobre cuya natu
raleza existen varias teorías: 
bien, la de satélite de Marte, 
Dios de la Guerra, lanzadera 
de misiles del PP local, o la de 
asteroide capturado por la 
órbita de la extrema derecha. 
En cualquier caso un descu
brimiento cuya naturaleza no 
es segura y cuya órbita side
ral da vueltas de pelota alre
dedor de la Casa Rosa o 
Rosada. Que en la astrofisica 
política tenemos mucho que 
aprender. 

Es una lástima que página 
tan principal de semanario 
de tan larga y digna historia 
local sea emborronada por 
sus diatribas "pro fluvium 
ventris". Talar los bosques 
para semejante celulosa 
podría entrar en una versión 
amplia del delito ecológico. 
Sr. Canalda, puede usted 
seguir hasta que le plazca, si 
es que el cuerpo se lo pide, 
Dios nos libre de que la 
democracia le dé a usted lo 
que otros, los amigos suyos, 
hicieron con los demócratas 
o los heterodoxos de España 
en la Historia, pero seria más 
honesto con el lector que 
pusiera usted las siglas iden
tificativas detrás de su nom
bre. 

En el último número le 
indica al candidato de IU que 
meta a una familia de realo
jado en su supuesto chalet. 
No voy a caer en la provoca-

ción de indicar toda serie de 
propiedades de grandes di
mensiones y zonas céntricas 
de dirigentes políticos por 
ustedes admirados en las 
que cabrían sin duda mu
chos realojados o parcelas en 
las que también podrían po
nerse campos de refugiados. 
Tengo un respeto hacia las 
personas que me impide 
semejantes actitudes. 

¿Sabe usted que en el des
pacho de abogados del candi
dato de IU se lleva la acusa
ción popular en varios proce
sos del GAL en la Audiencia 
Nacional o de los fondos 
reservados, o relacionados 
con el narcotráfico para ser 
más cercanos, en el Caso 
Ferrer, o contra grandes 
empresas contratistas? Uno 
tiene derecho a preguntarse: 
¿Tal vez trabaje usted para 
ellos? ¿Tal vez inconsciente
mente usted no quiera saber 
la procedencia de las supues
tas informaciones que usted 
maneja? ¿Quién cree usted 
que se puede pennítir el lujo 
de poner detectives privados 
que sigan a los que les acu
san? ¿Las ONG's o los que 
salen beneficiados de la vitu
peración y el desprestigio? 
¿Qué distancia encuentra 
usted entre la difamación o la 
puesta repetida de varias 
bombas en el coche de un 
fallecido compañero del des
pacho del Sr. Suárez? ¿Usted 
cree que los que propagan la 
corrupción son "hermanitas 
de la caridad" o acaban utili
zando métodos mafiosos 
mucho más expeditivos? 

Usted utiliza, como hizo la 
propaganda franquista, la 
mentira, la descalificación y 
la vituperación contra aque
llos que no piensan o actúan 
como usted desea. Emplea 
continuamente argumentos 
"ad personam" y quiere pro
vocar la previa descalifica
ción de los políticos u organi
zaciones políticas que no son 
de cuerda y esa propaganda 
prefascista ya sabemos como 
acaba. Háganos usted el 
favor de ahorrarnos sus 
comentarios y concedernos a 
la izquierda complutense el 
mismo beneficio que otorga a 
la lista de candidatos al 
ayuntamiento del PP "el 
beneficio de la duda". No se 
oculte tras la independencia 
política. 

Francisco José 
PÉREZ ESTEBAN 

Adscrito de Izquierda Unida 

a de mayo de 1999 



Hoy en día a casi todos noso
tros nos suena lo de "ensaña
miento terapéutico", porque los 
partidarios de precipitar la 
muerte de las personas con en
fermedades terminales y/o an
cianas, se han escudado en ese 
término para justificar lo injus
tificable, apelando a la sensi
bleria de la mayoria, que care
cemos de los conocimientos 
médicos, antropológicos, cientí
ficos etc .• para discernir la ver
dad; recordemos que una ver
dad a medias es una mentira, o 
que la peor manipulación se 
encierra en algunos silencios. 

El encarnizamiento procreativo 

A mi modesto entender, 
"ensañamiento terapéutico" es 
prolongar la vida con trata
mientos agresivos hasta limites 
de tiempo y de resistencia fisica 
y psíquica totalmente antinatu
rales, causando daños fisicos y 
morales al paciente y a sus fa
miliares, de forma innecesaria. 
Pero esto ya lo saben los médi
cos de sobra y no se practica, 
por consiguiente es capítulo 
pasado. 

Otra cosa es tratar de salvar 
vidas. que para eso están los 
médicos y el personal sanitario, 
aplicando todos los medios téc
nicos a su alcance que. como 
en todos los campos, cada vez 
son más y mejores y no hay por 
qué renunciar a ellos: son bue
nos y por eso hay tantos recur
sos económicos y humanos 
entregados a la investigación. 

Los que se sienten capaces de 
decidir cuándo debe morir una 
persona, so pretexto de que ya 
no sirve para nada o que le 
cuesta mucho al estado ("tanto 
tienes, tanto vales") o que 
"pobrecito, está muy malito, me 
da mucha pena" ... no resuelven 
las verdaderas necesidades de 
los enfermos y /o ancianos (casi 
siempre falta de cariño y aisla
miento) y quieren ignorar los 
grandes avances de la investi
gación en cuidados paliativos: 
las "unidades de dolor" de los 
hospitales, ayudan a las perso
nas con enfermedades termina
les a no padecer dolores hasta 
que les llegue la muerte de 
manera natural. Además hay 
voluntarios que día a día ponen 

en práctica estos cuidados pa
liativos, resolviendo el proble
ma del sufrimiento. informan
do, evitando la soledad y el ais
lamiento del paciente, prestan
do asistencia continuada y 
apropiada de la máxima calidad 
técnica, científica y humana. 

Pero ¿qué pasa con el wencar
nizamiento procreativo"? 

La proliferación de técnicas 
de procreación artificial para 
responder al deseo de tener 
un hijo a toda costa. está des
pertando cada vez más la preo
cupación de los científicos. Axel 
Kahn. genetista y miembro del 
Comité consultivo nacional de 
ética en Francia, expresa su 
inquietud en Le Monde ( l 6-III-
99) comentando algunos casos 
recientes. 

wDe nuevo nos encontramos 
aquí con un tipo de 'experimen
tos sobre el hombre' sin expe
riencia previa suficiente que 
permita asegurar la inocuidad 
de la técnica. Inocuidad signifi
ca en este caso no sólo el éxito 
o el fracaso de la fecundación 
-en último término, esto no es 
grave- sino también y sobre 
todo calidad del niño que va a 
nacer: ausencia de malforma
ciones, ausencia de susceptibi
lidad a enfermedades, desarro
llo psicomotor normal tras el 
nacimiento. Ahora bien, hay al 
menos razones teóricas para 
estar preocupados y . por lo tan
to, necesidad de esforzarse en 
despejar estas inquietudes 
antes de seguir adelante, si es 
el caso". ( .. . ) 

WEl vértigo del éxito que expe
rimentan los biólogos, que en 
los últimos años han realizado 
tentativas tan inciertas y sin 
embargo fructuosas, les impul
sa a seguir implacablemente 
adelante; cada obstáculo fran
queado les conduce a afrontar 
un nuevo desafio: ¿cada vez 
más fuerte ... cada vez más 
insensato?". 

"Hay que hacer notar que. si 
este desafio se pierde, sus con-
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secuencias no serán soporta
das sólo por ellos, sino también 
por ese niño improbable e in
cierto cuyo nacimiento habrán 
provocado a pesar de todo, y 
por sus padres, por mucho que 
les haya cegado el irresistible 
deseo de descendencia biológi
ca. En la historia de las empre
sas humanas todo indica que 
esta fuga hacia adelante provo
cará un dia catástrofes, experi
mentos 'fracasados' en el hom
bre". 

wEn 194 7. tras los horrores a 
los que se habían dedicado 
médicos alemanes desviados, el 
código de Nuremberg fijó las 
condiciones en las que podrían 
realizarse experimentos con 
seres humanos. Se trata de un 
texto fundador de la ética médi
ca moderna. Allí se recuerda 
especialmente que estas inves
tigaciones deben basarse en 
conocimientos adquiridos en 
experimentos con animales; y 
que los riesgos corridos deben 
estar justificados por la impor
tancia humanitaria del proble
ma. Nada de eso se respeta en 
las tentativas inciertas a las 
que antes me referia. ¿Cuándo 
se aplicará el código de Nurem
berg a la procreación médica
mente asistida, a los ez:perl
mentos con seres humanos?". 

Por su parte, el profesor 
Charles Thibault, uno de los 
nombres más prestigiosos de la 
fisiologia de la reproducción, 
ofrece las WReflexiones de un 
biólogo" en la revista Gyn-Obs 
(nº. 401 , l -IIl-99). 

Thibault advierte que, tras 
los éxitos logrados en la mani
pulación de gametos y embrio
nes, wdesde hace poco la idea de 
que todo es posible en biología 
trae consigo una impaciencia 
por parte de la pareja y del 
médico, que conduce de hecho 
a experimentar en el hombre 
sin la red de seguridad de la 
experimentación animal. Los 
riesgos asociados a la extensión 
de la procreación asistida se 
saben, pero carecemos de los 

conocimientos necesarios para 
reducirlos ( ... ); la incertidum
bre lleva a propagar genes de
fectuosos" . ( . .. ) 

WEl papel de la ética es poner 
en guardia contra una utiliza
ción de los conocimientos ac
tuales o de descubrimientos fu
turos que conducirian a roboti
zar la reproducción humana y a 
desresponsabilizar a la pareja 
respecto a su descendencia y, a 
más largo plazo, respecto a la 
fertilidad humana". 

Para el profesor Thibault, la 
investigación deberia centrarse 
en las causas de lo que llama 
wsubfertilidad humana". WA lar
go plazo, es una grave respon
sabilidad frenar por la con
tracepción la difusión de 
individuos fértiles y favore
cer simultáneamente la difil
sión de anomalías genéticas 
responsables de la subfertili
dad". 

El objetivo deberia ser no sólo 
descubrir los genes wdefectuo
sos", sino corregirlos gracias a 
la terapia génica. "Entonces, el 
médico cumplirá su misión por 
completo". 

Concluyendo: por un lado se 
emplean ingentes cantidades 
de dinero para el control de la 
población. mediante esteriliza
ciones y abortos forzosos entre 
otros wmétodos" (el documento 
final de la conferencia interna
cional de El Cairo incluía el 
objetivo de alcanzar en el año 
2000 un gasto de 17.000 millo
nes de dólares anuales) y por 
otra parte se emplean también 
millones en wencarnizamiento 
procreativo" y propaganda de la 
eutanasia. 

¿Hay quien lo entienda? 
Si alguien ha tenido la 

paciencia de leer hasta aquí, le 
hago la misma pregunta que 
yo. madre de familia, no sé con
testarme: ¿estamos todos un 
poco locos? Recuerdo lo que 
decía mi abuela: ¿hasta dónde 
vamos a llegar? y aquello de 
que Dios perdona siempre, el 
hombre a veces, la Naturaleza 
nunca. Y es que no todo lo que 
es posible hacer debe hacerse. 

A. DÍAZ M. 
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Los agradecimientos 
al hospital 
De un tiempo a esta parte 

vengo leyendo numerosas 
notas de agradecimiento a 
los médicos del hospital, lo 
cual ciertamente me sor
prende bastante ya que es
tos profesionales de la me
dicina se han limitado a 
cumplir con su trabajo, eso 
sí realizando una buena 
labor a juzgar por la satis
facción de los interesados. 
Puesto que aplicando estos 
mismos criterios tendría
mos que estar mostrando 
continuamente nuestro 
agradecimiento a todos los 
profesionales que cumplen 
con su trabajo de forma 
asimismo correcta (el ma
quinista del tren que nos 
lleva a Madrid, el maestro 
que enseña a nuestros hi
jos, el camarero que nos 
pone el café ... ). les aseguro 
que no acabo de entenderlo 
ya que con esto ocurre lo 
mismo que con las propi
nas, considero que ya debe
rían ir incluidas en el suel
do. 

Pero aún hay más. Tal co
mo dice el refrán cada cual 
cuenta la feria según le va, 
y al igual que hay personas 
que manifiestan pública
mente su satisfacción por 
el buen trato recibido en el 
hospital, existimos también 
quienes no estamos tan 
conformes, como es preci
samente mi caso. Dejen 
que les cuente. Desde hace 
años venía padeciendo una 
úlcera crónica de estómago, 
y puesto que recientemente 
se ha descubierto un trata
miento eficaz para curarla 
de forma definitiva, me diri
gí al hospital de Alcalá soli
citando ser diagnosticado y 
tratado. Tuve que insistir 
mucho para que se me 
prescribiera el nuevo trata
miento ya que allí no eran 
partidarios de hacerlo, pero 
a fuerza de insistir final
mente lo logré aunque por 
desgracia éste no dio resul
tado tal como ocurre en un 
20 o un 30% de los casos 
tratados. 

Este porcentaje de fraca
sos es susceptible de ser 
sometido a un segundo tra
tamiento, pero los médicos 
del hospital Príncipe de 
Asturias lo rechazaron de 
plano ofreciéndome como 
alternativa tan sólo un sim
ple tratamiento sintomáti
co. Puesto que yo no estaba 
conforme solicité ser trasla
dado al hospital de la Prin
cesa, donde para empezar 
me realizaron varias prue-
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Gacetillas complutenses 
bas que no me habían apli
cado en el hospital Principe 
de Asturias, lo cual permi
tió mejorar mucho el diag
nóstico. Acto seguido fui 
sometido a un segundo tra
tamiento, que también re
sultó fallido, y a un tercero 
con el que se consiguió que 
la úlcera quedara curada 
definitivamente. 

Actualmente mis anti
guas molestias gástricas 
pertenecen al pasado gra
cias a los médicos del hos
pital de la Princesa, ya que 
si me hubiera limitado a lo 
que me hicieron aquí toda
vía seguirla con la úlcera a 
cuestas. Así pues, vaya 
aquí mi nota de desagrade
cimiento al hospital Princi
pe de Asturias, ya que de 
haber seguido atendido por 
ellos lo más probable es 
que mi enfermedad siguiera 
sin haber sido curada. 

Las zanjas 
Les juro que no sé que 

pasa con esta historia. 
Hace no mucho tiempo fue 
Gas Natural la que puso 
patas arriba Alcalá, y ahora 
que nos había dejado en 
paz llega Madritel (al menos 
eso pone en las vallas) y 
nos vuelve a levantar las 
calles abriendo zanjas por 
todos los lados y tardando 
no se sabe cuántos días en 
taparlas, en ocasiones de 
forma que deja mucho que 
desear. Creo recordar que 
esta compañía prometió 
tender sus cables con un 
mínimo de molestias, pero 
lo cierto es que estas mo
lestias están resultando ser 
exactamente iguales a las 

· habituales, es decir, mu
chas. Mientras tanto, los 
innumerables cables que 
cruzan por nuestras calles 
siguen sin enterrar -de 
hecho en vez de desapare
cer cada vez hay más- y los 
ciudadanos nos pregunta
mos por qué razón no se 
abre una única zanja que 
sirva para enterrar absolu
tamente todo lo que estorba 
y luego nos dejan en paz y 
con una ciudad más agra
dable para todos... Pero al 
parecer, si no nos hacen la 
vida imposible no se que
dan a gusto. 

Los soportales 
Vivo en una calle que, co

mo otras muchas de Alcalá 
(y no sólo la Mayor) tiene 
soportales, y observo con 

desagrado cómo la limpieza 
de los mismos deja mucho, 
pero mucho que desear. Y 
es que los servicios de lim
pieza municipales mejor o 
peor -más bien lo último
barren las aceras situadas 
debajo de los soportales, pe
ro lo que no hacen jamás es 
fregarlas o tan siquiera re
garlas, cosa que por cierto 
tampoco hacen en ninguna 
otra acera de la ciudad ... El 
problema es que, mientras 
que las aceras que están 
abiertas al menos se lim
pian cuando llueve, las ace
ras de los soportales ní tan 
siquiera disponen de esa po
sibilidad, por lo que la mu
gre de todo tipo se acumula 
en las mismas hasta alcan
zar niveles francamente re
pugnantes. No estarla pues 
de más que la empresa con
cesionaria de la limpieza o 
el concejal responsable del 
tema, que casua~nte es 
Jesús Dominguez, tomaran 
cartas en el asunto para 
resolver este desagradable 
problema. 

Por cierto, y ya que esta
mos hablando de uno de 
los concejales más nefastos 
de la actual corporación: 
En cualquier caso, pero 
todavía más dado que esta
mos en plena campaña 
electoral, no vendría nada 
mal que nos explicara a los 
ciudadanos qué es lo que 
ha hecho, si es que ha he
cho algo, cosa que dudo, 
durante la presente prima
vera en lo referente a plan
tar árboles en la ciudad o a 
ajardinar los presuntos 
parques de los nuevos ba
rrios que, mucho me temo, 
van a seguir siendo rastro
jeras un año más. Y recuer
den: Quien calla, otorga. 

La calle del Tinte 
Si lo entiende alguien, 

que me lo diga. Hace ya 
semanas, por no decir me
ses, que las obras de la 
calle del Tinte y la plaza de 
Atilano Casado se termina
ron, lo que no impide que 
esta calle siga estando cor
tada al tráfico por más que 
el ayuntamiento plantara 
en ella bolardos como si 
fueran setas en otoño. A 
cualquier persona con un 
mínimo de sentido común 
se le ocurriría la siguiente 
pregunta: La calle del Tin
te, ¿va a ser peatonal, o no? 
Porque si lo va a ser defini
tivamente sobran los bolar-

...,, 
dos, y si se va a abrir al á- .:,"
fico, ¿a qué se espera? • _ _ffe' 
las elecciones? 

Eso sí, sorprende el des
pilfarro de bolardos en esta 
calle mientras en otros lu
gares del casco antiguo ha
ce una falta perentoria de 
ellos, como ocurre en la ca
lle de Santiago justo en la 
esquina con Tinte o en la 
plaza de las Bernardas, 
donde la nueva acera se ha 
convertido en un práctico 
aparcamiento impracticable 
por cierto para los peato
nes. 

Cosas pendientes 
El museo arqueológico, 

según dicen, está a punto 
de inaugurarse justo antes 
de las elecciones municipa
les y autonómicas, que ya 
es casualidad. En lo que 
respecta al edificio, nos en
contramos tanto con cosas 
positivas -la recuperación 
de la nave de la iglesia- jun
to con otras no tan positi
vas como la extraña solu
ción que se ha dado a las 
ventanas -si no eran origi
nales del edificio y se deci
dió tapiarlas, ¿por qué no 
cegarlas del todo en lugar 
de dejarlas marcadas?- o la 
no menos extraña desapa
rición de las rejas, que aun
que fueran del siglo XIX 
tenían su valor. Asimismo, 
si lo que se quería era recu
perar el trazado original de 
la iglesia, ¿por qué no se ha 
devuelto la portada a su 
ubicación original de la pla
za de las Bernardas? ¿Por 
qué no se ha reconstruido 
la torre? 

El Teatro Pequeño sigue 
sin inaugurar, y su portada 
principal sigue pareciendo 
la entrada de un banco. 
Eso sí, la portada trasera 
de la calle Ramón y Cajal 
está siendo reformada 
antes incluso de que el edi
ficio se inaugure. Todo un 
récord. Menos mal que las 
elecciones están a la vuelta 
de la esquina, que si no a lo 
mejor teníamos que esperar 
otros cuatro años. 

La fachada de la amplia
ción de la casa de Cervan
tes lleva semanas cubierta 
con un andamio de camu
flaje, pero al día de hoy no 
se ha hecho absolutamente 
nada de lo prometido de 
remodelación de la misma. 
¿Acaso están esperando a 
que pasen las elecciones 
para luego dejarla tal como 
está? A mi personalmente 
no me extrañarla lo más 
mínimo. 

José Carlos CANALDA 

a de mayo de t999 



Inventario 
de chapuzas 

Más cables 
en la casa 

de Cervantes 
Pues sí, los desaguisa

dos de la casa de Cervan
tes no se acaban con el 
terna de la nueva fachada 
(que ya es bastante) ni 
con los cables que cuel
gan de la misma, ya que 
tal corno comentábamos 
hace tan sólo unas sema
nas la propia fachada del 
edificio original también 
padece la plaga de los 
cables... Y estamos ha
blando de un museo visi
tado por multitud de 
turistas al cabo del año. 

Desde el punto de vista 
del sentido común jamás 
debería haberse consenti
do que se adosara ningún 

cable a esta fachada, pero 
ya que se hizo y que se 
mantuvieron allí durante 
años y años, cabe pensar 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 92 {fascículo 11) de fecha 20 de abril de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ARREGLO DE ACERA 
EN LA CALLE DIEGO ROS Y MEDRANO. 

Precio de licitación máximo: 5.226.291 .- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 17 de mayo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de mayo de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de abril de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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que se podría haber apro
vechado la reciente restau
ración de la fachada para 
enterrarlos... Pero no, ahí 

siguen como tal cosa mien
tas sobre este museo se 
cierne un cúmulo de des
propósitos de todo tipo. 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 92 (fascículo 11) de fecha 20 de abril de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN 
CALLE MEJORADA DEL CAMPO. 

Precio de licitación máximo: 7.817.832.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 17 de mayo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de mayo de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de abril de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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La historia de la Humani
dad es la historia de su 
lucha por desvelar, uno por 
uno, todos los misterios 
insondables de la vida. Pero 
ahí es donde reside su prin
cipal contradicción. Cada 
vez que el hombre consigue, 
con la ayuda de la ciencia, 
revelar algunos de sus 
secretos -el origen de una 
enfermedad mortal, la cau
sa primigenia de los cata
clismos de la naturaleza, el 
origen de la energía eléctri
ca- es cierto que sube otro 
peldaño de esa escalera des
de cuya altura confia en 
dominar el mundo. Lo malo 
es que con ese nuevo paso 
hacia arriba crece un poco 
más su vértigo ya que, bajo 
él, se agranda el vacío que 
va quedando dentro de ese 
sitio antes ocupado por el 
enigma, por una intriga de 
recónditos arcanos o por el 
dogma sagrado que la fe ali
menta; esa fe que, ya se 
sabe, puede mover monta
ñas. 

li1 2000: ll cuenta atrás 

La caries de la Gioconda 

Así que podria decirse, 
con toda seguridad, que 
deshacer misterios nos pro
duce el doble efecto de pro
tección y debilitamiento. 
Cuando a algunas de esas 
mentiras que nos ayudaron 
a crecer -me refiero a .esas 
mentiras importantes sobre 
las que hemos ido creciendo 
hasta levantar la verdad de 
lo que somos, desde el cuen
to de los Reyes Magos hasta 
la milonga de la libertad- les 
llega su fin, éste nos cura al 
tiempo que nos hiere, más o 
menos mortalmente. 

No quiero parecer más 
irracional de lo razonable 
-valga el chiste- pero estoy 
convencido de que si des-

pués del descubrimiento de 
cualquier verdad nos hace
mos un poco más humanos, 
es únicamente porque ya 
somos un poco menos bes
tias y algo menos angelica
les. 

Viene todo esto a cuento 
porque, la semana pasada, 
algunos analistas, cientifi
cos y estudiosos, -historia
dores, profesores de arte; en 
fin, gentes así- han deshe
cho de un plumazo brutal el 
secreto de la enigmática 
sonrisa de "la Gioconda" sin 
rozar la pintura del famoso 
cuadro que un día de verano 
vi en Paris, tras una espera 
de tres horas dentro de Uila 
larga fila de turistas de 
todos los continentes. 
Según estos investigadores, 
en el rictus mágico de Mona 
Lisa -ese esbozo mínimo 
que apenas llega a ser un 
apunte de sonrisa- no hay 
misterio ninguno, sino un 
elemental sentido de la ver
güenza que la obligaba a 
apretar los labios para ocul
tar lo que tenía detrás de 
ellos: una cordillera informe 
de dientes renegridos y agu
jereados a la que nadie que
ria asomarse. Dice la ciencia 
moderna en su afán por 
deshacer mitos y leyendas 
que la caries y la piorrea 
habían hecho de la boca de 
la Gioconda un lugar poco 
apetecible para acercarse a 
él; y ya no digamos para 
besarle tiernamente corno 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

en el cine o con furia amoro
sa, en el estilo realista que 
cultivan las parejas de ver
dad. Por eso Leonardo de 
Vinci -que llevaba dentro el 
Renacimiento entero y 
había inventado tantas 
cosas y cultivado casi todas 
las bellas artes, pero nada 
sabía de odontología ni orto
doncias- optó por recomen
dar a su modelo que perma
neciera con la boca cerrada 
para que no entrasen en ella 
las moscas cojoneras de la 
verdad; esa verdad cientifica 
y mostrenca movida por un 
mecanismo demoledor de 
mitos, magias y leyendas. 

Los investigadores de la 
Historia saben mucho de 
papeles pero muy poco del 
alma humana. No les ha 
bastado con sentar la 
memoria de la Gioconda en 
un sillón de dentista - un 
potro de tortura como otro 
cualquiera - y enseñarnos 
sus muelas careadas y lle
nas de sarro aunque no fue
ra fumadora; también le 
han quitado el nombre ima
ginado de Mona Lisa y le 
han puesto uno de verdad: 
Isabel de Aragón, que es 
mucho menos bonito. Ade
más -por descubrir cosas 
que no quede- ya no hay 
misterio ni en su origen ni 
en su procedencia porque 
han debido hacer la prueba 
del ADN a los trazos de pin
tura al óleo del cuadro y han 
descubierto que sus padres 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

PUERTA de Madrid 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

fueron los Reyes ca\QJ.ico~. 
que consiguieron la unid¡id 
de España pero jamás logra-
ron esbozar ni una sonrisa 
en esos medallones para los 
que posaron y en los que 
salen sus rostros empareja
dos en un medio perfil, con 
cara de pocos amigos; como 
si vinieran del abogado para 
iniciar los trámites de su 
divorcio. 

A ese gesto de la Giocon
da, apenas apuntado en la 
pintura, se han dedicado 
libros y libros de concienzu
do estudio; se esbozaron 
teorias e hipótesis durante 
siglos y los poetas escribie
ron versos que causaron la 
admiración del mundo. 
Corno tantas veces ha ocu
rrido a lo largo del tiempo, 
sobre un malentendido, 
uno más, instalado en el 
territorio siempre inexplora
do de la mujer, los hombres 
han levantado su precario 
edificio de sueños y aventu
ras. El hidalgo Quijano fijó 
su ideal imaginario de la 
belleza femenina, apoyándo
se en la muleta equívoca de 
una moza rudimentaria y 
analfabeta nacida en un 
pueblo toledano y de ahí 
nació la novela moderna. 

Si en aquel tiempo tan 
cervantino e inquisitorial 
hubieran existido el AVE, 
la televisión o los temi
dos investigadores privados 
puede que todavia no hubié
ramos aprendido en un libro 
genial que la única fuerza 
del ser humano que vale la 
pena cuidar -a cualquier 
edad, -es la pasión de vivir. 

Sergio COELLO 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
sama Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 

+~'e•,# Clllll Y ICCESllllS 
. ti ' Plll 111111.ES 
•.al SERVICIO ---~t 
.. ® GRATUITO \wnm•-
••"'' A DOMICILIO 

Tifs.: 91 884 38 49 (de 9 a 12 h .) 
619 28 50 28 (Todo el día) 
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PUERTA @e Madri.Y 
Tls.: ., - 215J 11masn 

FU.: 91 a:s 4S 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •...•.••..••.•.•.•..•..•.••..•.•••.•.••••..••..•..• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•....•.••.•..••........•.••...••••.•.••.•..••••..•.•.•...•.••.••.•••..• 91 888 15 21 
Cruz Roja •.••..•.••.••...•....•...•....••.......•..•••...•.•....•..•• 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social •..•..••....•..•.••.•....••••.•.•.•.••..•.•...••...•.•.•..•.•.•.•..•.•..• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..•••..•.•..•.•...•..•...•..•••..•.......... 061 
Centro Municipal de Salud .•........••••.•••.•.•••.•....••..•...•..•.•.•.......... 91 888 54 91 
Policía Nacional ..••...••.••.•.•.•...•..........•.•..••.•.......•••..•.......•........•.•..........•.....• 091 
Policía Municipal ••..•••.•..•....•..•.•....••.•...•.•..•.••.........•...•...•.•.•........•........•.....• 092 
Guardia Civil ••.••.•....•••.••.•.•.••.••.•....••••........•.•.•.........•..•...•.•.•......•.. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •.••.•.......••...•....••...•.•...•.••.•.•......•.•.... 062 
Bomberos •...•.•.•.•.....••.•.•.•...........•.••.•..••.••...•..•..••...•....••..•......•....• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .•..•.•....•..•...•.•..•...•....••.•.•.........•.•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .••..•.•••..•.••.••....••.••...•.•..•.•....•.•..•...•••.........•..•.•..•......•....•.•..• 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .••.••.•...•..•.••......•.•..•.•..••.•.........•..•...•.••.•.......• 91 888 00 21 
Continental Auto •.•...••.•..•.•••..........•....•.•..•••..•............•..•..•.......... 91 888 16 22 
Cementerio •.......••.•...••.•..•.•.....•.•...........•.....•.•.....•......•.•...•..••..••..• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...••..••.•.•.•............•.....•..••.••..............•..•.....•.•... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•...•......•..•.......•...•..•.•.•.•...••.•. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .......................•.....•......•.•...•.•..•.•..•.....•••• 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ..•....• 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•.•.•....•.•...•.•••.•••.•...•.....•••..•.•.•.•...•.•...•.•.. 91 882 24 97 
OMIC ..•.•.........•.........••.•...•••..••....•..•.•...•....••.•.•.....••...•.•.•••..••.•...•.••. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •..•...••...•...•....•••.•.••....•....••.•......••..•..•...•.•.. 91 880 65 36 
Oficina de Turismo .••.....•••.••.•.•......•••.•.•.•.•...•.••..••.•.•...•.•.•.•.•.....•• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .•.•.••.••.••.•..•..•...•...•.•....•...•. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ••••.•....•.• 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...•.......•.•••..•..•.........•..•..•.•.....•....••.•... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.•....•.•..•......••••.•.•.•..••..•.••.••••.•.•.••.•........•... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•....••.•.•.•....•••...•••..•...•..•...•.•. 91 885 40 00 
Hacienda ..•..•..•.....•.••..•..•..•.••••..•...•..•••...••..•.•..•.••..••..•••.••..••.•.•••..•. 9188040 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.•.••••••.••.•.•.....•....•.....•......•..•.••.••••.•.•.••.••..•••..•.•. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•..••..•.••...•..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) •...•.•••....•..• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •...•.••......••..••..•...•...•..•.....•.• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •••.•..•.•..•.....•...•.•.••..•.••.....•.• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ••....•..••...•.•.••..•.••.....•.• 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENDES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElF.: 1-1282812-28XI11 - e/ ......... 118nrn. 511 AZll•••c• • ••••rn llllAWJUIUJ ..... en. ........ CEl.8 .. 

8 de lllQO lle 1999 
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las CDDIPDn&Dlientas hUDlllDS horribles barbaridades e 
ningún ser humano sea ca~ 
de imaginar, incluido el co
merse a otro, descuartizar a 
su víctima, disfrutar planifi
cando matanzas en masa, 
soñar con la "gloria" de pasar 
a la posteridad por ser el 
mayor criminal de la historia. 
La violencia heredada, la dul
zura también, no es mejor el 
dulce que el violento, sólo son 
diferentes; pero eduquemos a 
los dos y llevemos sus lados 
positivos a buen puerto para 
un mejor desarrollo de la so
ciedad y así llegaremos lejos. 
Lamentablemente la especie 
humana, ustedes y todos los 
que vivimos en el mundo 
actual, estamos muy preocu
pados por las labores rutina
rias del día a día, tenemos 
demasiados problemas y no 
nos paramos a pensar en lo 
importante que es "el conoci
miento psíquico de nuestros 
hijos, de nuestra esposa o 
esposo, de nuestros seres 
queridos". En definitiva, vivi
mos muy deprisa, día a día, 
sin pensar ni meditar, no te
nemos tiempo, vemos la reali
dad muy deprisa, sin :fijarnos, 
y las malas acciones las que
remos pasar por alto o nos 
basta con decir "es cosa de 
locos". 

Tres "personas" matan 
a un amigo y se lo comen 
Aunque parezca mentira, el canibalismo es una práctica que con extraña frecuencia 
es motivo de titulares en la prensa rusa. En esta ocasión ha vuelto a ser noticia debi
do al juicio que en estas fechas se sigue a Attiubinsk (Kazajstán) contra tres personas 
que se comieron a un amigo después de haberlo asesinado. 

Cuando el hombre o el ser 
humano se embrutece puede 
ser peor que la más cruel de 
las alimañas y a veces las 
demostraciones de amistad 
pasan con extraordinaria ra
pidez de los besos y los abra
zos a los puñetazos en las 
narices. Todo esto es mucho 
más cierto, especialmente, 
cuando la cantidad de vodka 
ingerido por las personas su
pera ciertos limites, como es 
el caso de estos carubales de 
Rusia. 

No es que ocurran casos 
como éste de forma habitual, 
pero sí es cierto que la agresi
vidad de la especie humana, 
cuando se hereda en un "gra
do" alto y además no se con
trola, puede llevar al sujeto a 
cometer verdaderas atrocida
des incluso con seres de su 
misma especie. En esta oca
sión parece que se pasaron de 
la raya y él llevó la peor parte 
en la pelea, "se quedó en el 
sitio". El resto de los amigos 
no eran, según todos los indi
cios, antropófagos vocaciona
les, ni tampoco es que el alco
hol bebido les abriese desme
didamente el apetito. No. 
Simplemente calcularon que 
la mejor manera de deshacer
se del cadáver sería zampár
selo; es decir, estos sujetos 
duros, intransigentes y vio
lentos son sumamente valien
tes y no se amedrentan con 
nada, así que optaron por lo 
más seguro y lo más dificil: 
nada menos que comerse el 
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cadáver de una persona de su 
misma especie. 

Dicho y hecho, se pusieron 
manos a la obra: Se comieron 
la mayor parte del cuerpo. 
Pero sea porque el atracón fue 
excesivo y no pudieron conti
nuar, sea debido a algún tipo 
de rechazo psicológico, la rea
lidad fue que se dejaron la 
cabeza, las manos y los pies 
de la víctima, que no dudaron 
en arrojar a un basurero. De 
ahí se obtuvo la prueba de la 
identidad de la víctima y la 
policía pronto descubrió los 
restos humanos; con una 
investigación rápida se logró 
detener a los "amigos antro
pófagos" de la víctima. 

Pero ¿esto puede ocurrir a 
las puertas del siglo XXI en 
una sociedad civilizada? ¿Es 
normal que un sujeto de la 
especie humana llegue a co
merse a otro de la misma 
especie? ¿Se puede heredar 
tanta capacidad de crueldad y 
de violencia que llegue una 
persona a poder comerse a 
otra? Lamento decirles que sí 
puede ser cierto y "seria tan
to más habitual cuanto 
menos educados estén esos 
seres humanos y menos se 
lleguen a conocer sus capa
cidades hereditarias o tem
peramentos". El sujeto, el 
individuo o la persona se rea
liza en función de: A) Lo que 
hereda y B) Lo que le rodea. 
Entonces, cuando lo que 
hereda es muy duro o de un 
grado de agresividad muy alto 

y además esa persona se 
desarrolla en una sociedad 
con costumbres y educación 
poco civilizadas, ese ser 
humano puede ser, como ani
mal que es, tan cruel, violento 
o duro como cualquier otro 
animal de los muchos que 
pueblan el planeta Tierra. Del 
mismo modo, cuando ese 
sujeto, persona o individuo 
nace muy sensible, blando o 
emotivo puede llegar a desha
cerse en dolor de sus senti
mientos por cualquier hecho 
que le afecte a sus sentimien
tos. Es decir, del mismo modo 
que se puede nacer "durisimo" 
también se puede nacer "blan
disimo". Ninguno es mejor o 
peor que el otro, simplemente 
sólo son diferentes. Lo que 
hace falta es saber tratar a 
cada uno en función de su 
herencia y, de ahí, adecuar la 
herencia al ambiente en el que 
se desarrolla esa persona pro
curando que no sean "incom
patibles" y que ese ser desde 
su infancia reciba el trato más 
adecuado y más acorde con 
sus características tempera-. 
mentales heredadas. De esta 
forma la persona se desarrolla 
bien y a gusto, sin sufiir pro
blemas o traumas de ina
daptación o incomprensiones 
de todos los que la rodean. 

La especie humana, si quie
re, puede hacer las mejores 
maravillas habidas y por 
haber. Pero, si no quiere, si 
desea destruir, también es 
capaz de realizar las más 

La maldad y la bondad del 
hombre son infinitas; de ahí 
que puedan hacerse las mejo
res obras negativas y las 
mayores aportaciones positi
vas. Lo que único que nos 
haría falta es saber más y 
mejor de nosotros, de manera 
que si en Rusia hubieran sa
bido que esos sujetos nacie
ron "muy agresivos" y que con 
vodka su agresividad innata 
se incrementa mucho más, 
seguro que hubieran podido 
educarles mejor y evitar esa 
sangrienta escena de un cri
men y de un canibalismo más 
propio de otra especie que de 
la humana. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorto de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prtorttarto es: Ja atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El problema del Corral de 
Zapateros, conocido entre 
nosotros como "Teatro Pe
queño", está todavía pendien
te de su solución final. Ayun
tamientos anteriores acome
tieron las etapas de adquisi
ción y restauración, y el 
actual remató las obras. Se 
trata ahora de sentar las ba
ses para que funcione como 
lo que en realidad es: una 
sala teatral, si bien de unas 
caracteristicas muy especia
les que exigen también un 
tratamiento muy particular. 

He leído las declaraciones 
sobre este teatro del candida
to a alcalde Manuel Peinado y 
por un momento me he senti
do como transportado al 
Paraíso. Habla un hombre 
culto, con ideas claras y con 
ambiciones que llegan a rozar 
la utopía, algo que siempre 
debe tener un político. Lo 
que no me gusta nada es que 
un asunto de esta trascen
dencia para Alcalá se vaya a 
convertir en mero argumento 
electoral entre los dos grupos 
políticos que el 13 de junio se 
van a disputar la alcaldía. 

Lo que tan acertadamente 
ha dicho Manuel Peinado no 
tiene entronque alguno, ni 
tiene por qué tenerlo, con 
Pablo Iglesias ni, remontán
donos al origen, con Carlos 
Marx. Tampoco lo que hayan 
podido manifestar Gustavo 
Villapalos o Bartolomé Gon-

Con fecha 2-5-99, el perió
dico ABC saca una curiosa 
encuesta. No noticia de pri
mera página como sí ha 
sacado repetidas veces la 
huelga de los pilotos del 
SEPLA, pero ahí está para 
aclarar algunas cosas. 

Durante las últimas cuatro 
semanas ha sido noticia de 
primera página el caos de los 
aeropuertos y sobre todo el 
de Madrid Barajas. No sólo 
en los periódicos, también en 
las tertulias radiofónicas, en 
los bares, en las conversacio
nes con amigos, en cenas de 
negocios, o allí donde estu
vieras siempre salía a relucir 
la huelga de los pilotos, su 
elitismo, sus desproporciona
dos sueldos, su culpa en las 
muertes de los accidentes de 
tráfico de la última Semana 
Santa, su egoísmo, y .... por 
qué no, su chulería. Los su
fridos usuarios de aviones 
después de la campaña que 
se había montado contra es
tos profesionales, lógico era 
que descargaran su ira sobre 
ellos; se les amotinaron en 
los aviones, o alguno de los 
más osados se liaó a mampo
rros -como ha pasado- con el 
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A vueltas con el "Pequeño" 
zález sobre nuestro teatro 
enlaza directamente con el 
pensamiento de Cánovas del 
Castillo o de quienquiera que 
los populares se reclamen 
discípulos. Quiero simple
mente decir que no estamos 
ante una polémica de indole 
ideológica. 

El asunto que nos ocupa es 
de orden cultural, y como tal 
debería plantearse y resolver
se. De entrada, no me creo 
que, frente al concepto socia
lista "Alcalá referente cultu
ral del castellano en el mun
do", el Partido Popular repli
que tímidamente con el de 
"Alcalá referente cultural de 
Madrid". En estos bizantinis
mo, tan característicos de la 
partitocracia, es donde todos 
perdemos. A riesgo de ser 
más utópico que el propio 
Manuel Peinado, se me ocu
rre pedir a los representantes 
de los dos partidos en liza 
que se sienten en una mesa, 
elaboren por consenso un 
plan específico sobre la pro
blemática del teatro en Alcalá 
y juren y perjuren que no van 
a utilizar ese asunto como 
arma arrojadiza en los míti
nes electorales. 

Personalmente me resulta 
atractiva la concepción de 
"Alcalá XXI, Ciudad del Tea
tro" que nos presenta Manuel 
Peinado. Es decir, un plante
amiento global del teatro en 
Alcalá que no esté circunscri
to al Corral de Zapateros, 
sino que abarque también las 
otras tres salas existentes, 
particularmente la de la anti
gua iglesia de Caracciolos. 
También es una excelente 
idea que la Escuela de Arte 
Dramático de Madrid se ubi
que en nuestra ciudad. Eso 
facilitaría la creación de una 
o más compañías estables, lo 
cual haría posible la progra
mación permanente y atrae
ría diariamente una masa de 
espectadores de la capital y 
provincia, con el correspon
diente beneficio para la hos
telería local. 

La celebración anual de un 
Festival de Teatro del Siglo de 
Oro seria la culminación de 
todo lo anterior. Algo así 
como nuestra réplica al mag
nífico Festival Cervantino de 
Guanajuato. Pero bajemos 
un par de escalones en nues
tros deseos y fantasías, y por 
el momento tratemos de po-

( __ U_na_e_nc_ue_s_ta_cu_rio_s_a _) 
primero que se encontrara 
vestido de uniforme, incluso 
hasta en una gasolinera 
repostando combustible para 
su coche. Aquí podemos ver 
el poder que tiene la prensa; 
el cuarto poder que tantas 
veces se ha dicho, posible
mente había que situarlo en 
primer lugar. 

Bueno, pero volvamos a la 
encuesta que al principio 
hacíamos referencia. Ella 
está hecha entre los días 26 
de marzo y 5 de abril, días 
donde el caos aéreo llegó a su 
máxima cota, porque coinci
dió con la Semana Santa y la 
huelga del SEPLA. Bien, pues 
las causas de los retrasos se 
distribuye así: el 57% ha sido 
por regulaciones por control 
de tráfico aéreo, más otro 5% 
debido a torre de control. Por 
lo tanto el 62% ha sido como 
consecuencia de control y 
regulación de tráfico, es decir 
algo relacionado con AENA. 

Pero sigamos, el 18% ha sido 
como consecuencia directa a 
las operaciones de vuelo y 
falta de tripulaciones. Aquí 
es el único apartado donde 
las tripulaciones, donde 
están incluidos los pilotos, 
han tenido relación con los 
retrasos, pero tenemos que 
tener en cuanta, que en otro 
apartado lo aclara, que ése 
18%, no ha sido ni mucho 
menos como consecuencia de 
la huelga, sino por lo que en 
el argot aeronáutico llaman 
"el efecto pelota". Es decir, 
que si los retrasos se van 
acumulando por causas aje
nas a la tripulación, llega el 
momento en que ésta se pasa 
de actividad y no puede 
seguir volando porque las 
autoridades aeronáuticas se 
lo prohiben. Como conse
cuencia de ello llega un 
momento en que faltan tripu
lación o aviones para realizar 
algún vuelo y es ahí dónde 

ner en marcha el Teatro Pe
queño, terminado hace varios 
meses y que permanece con 
las puertas cerradas a cal y 
canto. Lo demás se irá ha
ciendo por añadidura, siem
pre con la colaboración estre
cha entre Ayuntamiento, Uni
versidad, Comunidad Autó
noma y Ministerio de Cultu
ra. 

Nadie pone en duda el amor 
a Alcalá de Bartolomé y Ma
nolo. Tienen ocasión de de
mostrarlo una vez más sen
tándose en una mesa, para 
olvidarse de garambainas y 
pampiroladas y negociar civi
lizadamente la posibilidad 
muy deseable de que Alcalá 
se convierta en Ciudad del 
Teatro. Seguro que tendrían 
el apoyo de todos, tirios y tro
yanos. Y a mí no me queda 
ya más que decir, salvo lo que 
escribí en más de una oca
sión: sugiérase al programa
dor que se ponga en contacto 
con el Instituto Británico 
para organizar con cierta pe
riodicidad representaciones 
de teatro inglés de esa época, 
en un marco tan adecuado 
como es nuestro Corral de 
Zapateros. Los numerosos 
estudiantes y estudiosos de 
esa lengua lo agradecerían. Y 
eso seria también un atracti
vo turístico más que sólo 
Alcalá. podría proporcionar. 

Femando GARCÍA-PELAYO 

está el 18%, pero que ni 
mucho menos se puede 
achacar a la mala voluntad 
de los pilotos. 

Luego hay otros pequeños 
índices de retrasos entre un 
2% para la asistencia en tie
rra, hasta un 7% a la falta de 
pasajeros. Pero lo importante 
es ése 62% que es como con
secuencia directa de los pro
blemas de control de tráfico 
aéreo y no de los pilotos; que 
se dice, sí, pero sin arreglar 
el mal, ni aclarar las injusta
mente toneladas de basura 
que se ha vertido sobre un 
grupo de profesionales. 

Todo ello nos debería hacer 
pensar que en este tema, o 
en otros, sean de la clase que 
sean, la prensa no informa 
con claridad, sino que en 
muchos de los casos lo hace 
tendenciosamente, y con el 
propósito exclusivo de mane
jar y manipular a las perso
nas. Se habla mucho de la 
corrupción de los políticos. 
¿Cuándo se va a empezar a 
hablar de la corrupción de la 
prensa? 

Ignacio 
GIRÓN CLARAMONTE 
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Durante el mandato del P.P. el 
matadero municipal ha permane
cido cerrado hasta hace tres días 
y en el último instante hemos 
podido evitar la privatización que 
estaba cociéndose para entregar
seló a la empresa del marido de 
una exministra del P.P. ¿Qué 
podemos opinar del mercado 
municipal, en obras de nunca 
acabar, o la nefasta aplicación de 
la peatonalización de la Plaza 
Cervantes los fines de Semana?. 

Balance del mandato 
municipal del P.P. (4) 

municipal. • 
La activídad cultural impu~- -'-'~ 

sada desde del equipo de gobier
no adolece de una concepción de 
escaparate y de promoción de 
imagen, sin comprender que lo 
importante es elevar el nivel cul
tural de ciudadano, su democrati
zación, la descentralización y la 
participación activa de los veci

O' 

Un nuevo parque de bombe
ros es una necesidad reclamada 
por todos, máxime cuando la 
transferencia a la Comunidad de 
nuestros bomberos municipales 
ha supuesto un incremento de 
coste del servicio de más de cien 
millones de pesetas anuales, 
mientras que el campo de actua
ción se ha incrementado. 

La Celebración del 450º aniver
sario del Bautismo de Miguel de 
Cervantes y de la declaración de 
la ciudad como Patrimonio Cul
tural de la Humanidad, -su 
buque insignia propagandística,
han sido contrarrestadas de inme
diato por los expolios de la Am
pliación de la Casa Cervantes, 
la fachada del Corral de Come
dias, o el cegamiento de las ven
tanas del Convento de la Madre 
de Dios, el vaciamiento, a excava
dora batiente, habitual de casas 
de Casco Histórico (C/ Gallo, .. . ). 

~ . 
' .. • .. 
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Durante los últimos años de 
mandato del PSOE, todo el Parti
do Popular, desde el Sr. Azoar al 
último afiliado, fue un dedo acu
sador contra las corrupciones 
que afectaban a la gestión del 
PSOE. De aquella tormenta de 
critica y repulsa en el ayunta
miento Bartolomé solo mantiene 
una lluvia fina que el alcalde uti
liza a su antojo. Véase su actitud 
en el CASO FERRER, dejando 
que Izquierda Unida afronte sola 
la acusación popular o la defensa 
de los intereses municipales, sin 
duda afectados por los tejema
nejes de las compañías contratis
tas con el Ayuntamiento. 

Poco importa que El cemente
rio Jardín siga siendo un pozo 
sin fondo, al que El P.P ha echado 
más de doscientos millones de 
subvención a fondo perdido, sin 
que Funespaña, nuestro socio 
privado haya aportado una peseta 
y tenga beneficios en los últimos 
años. La empresa mixta cemente
rio Jardín es una mala herencia 

Desde 

del PSOE que Bartolomé trans
mitirá al nuevo ayuntamiento sin 
haberla corregido, incluso 
aumentando la dependencia 
municipal hacia Funespaña que 
además de un contrato blindado 
hasta el año 2040, acaba de 
monopolizar el servicio funera
rio al comprar la funeraria de 
Alcalá Torrejón con la que man
tenía una pugna judicial. ¡Vaya 
burla que se ha hecho de la movi
lización ciudadana contra la ges
tión de Funespaña! Mientras, 
Bartolomé guarda un silencio, 
que no puede ser sino interpreta
do como complicidad con la 
situación. 

Las valoraciones contenidas 
en el reciente Informe Tribunal 
de Cuentas han sido para el 
gobierno municipal una mera 
arma arrojadiza contra el PSOE. 
¡Todo vale!, aunque la situación 
siga igual o peor. Lastima de oca
sión perdida para una reflexión 
menos sectaria de un mal funcio
namiento de la administración 

nos a través de sus entidades cul
turales. La actividad creativa 
local languidece y cae en un pro
vincianismo reaccionario. 

Antes de finalizar el mandato 
nos regalaran la inauguración del 
Pequeño Teatro y del Museo 
Arqueológico regional, cedien
do toda la explotación en manos 
de la CAM al carecer de proyec
to propio o de fuerzas para llevar
lo adelante, sin haber provocado 
un debate de los grupos políticos 
municipales y de las entidades 
culturales. El futuro que se atisba 
por la falta de alternativa munici
pal es la que la ciudad y sus fuer
zas políticas y culturales no ten
drán ni voz ni voto en su gestión. 
Paralelamente el alcalde respira 
alcalainismo cada vez que habla. 
El ser de pila complutense debe 
ser su mejor mérito, a falta de 
otros más evidentes, en la cam
paña ya abierta. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Candidato de I.U. a la Alcaldía. 
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ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 

SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1923. Por decreto de 1950, los Gra
duados sociales, son los titulados a los que corresponden las funciones de 
estudio, asesoramiento, representación y gestión en materia laboral y de Segu
ridad Social. 

EMPRESARIO: Ponga la gestión de su empresa en manos de un Graduado 
Social. Garantía de eficacia, competencia y discreción. (Los únicos que pueden 
formalizar Seguros Sociales, prestaciones de Seguridad Social, etc ... ) 

TRABAJADOR: Hablamos su mismo lenguaje. Si tiene un problema en su con
trato de trabajo o necesita asesoramiento sobre una prestación de Seguridad 
Social, no dude en consultar con un experto (Graduado Social) 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - 1° J -Tif.: 91 888 33 94 

~-------------·---------------
Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif.: 9188054 64 
~-------------·---------------

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - 1 o B - Tlf.: 91 878 78 86 

------------~-•~~--~--~---

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 9 - 2° - m.: 91 889 19 55 

------------~-•--~~~-------

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

---------------·---------------
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Arco de San Bernardo San Diego. "monjs de las almendras" 
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Las escunuras religiosas 
al aire libre 

Los edificios de los antiguos colegios y 
conventos religiosos han experimentado 
en los últimos años notables restauracio
nes, realizadas, ya sea por las propias 
órdenes y comunidades, ya sea por la 
administración civil. Muchos conservan 
en sus fachadas las señas de identidad 
de sus orígenes, símbolos de las congre
gaciones, e ímágenes de sus fundadores, 
hoy día, tal vez, no al alcance de la cul
tura popular. Por eso he acudido a iden
tificarlos con un cartel que indica a la vez 
el pasado y el presente. El símbolo de los 
agustinos es el corazón traspasado por 
dos flechas; el de los carmelitas el Monte 
Carmelo, el de los dominicos la Cruz y el 
Rosario, etc. Cuando se trata de una 
ímagen se p~egunta ¿qué Santo es éste?, 
o ¿qué Virgen es ésta? Todo esto repre
senta en realidad un patrimonio dificil de 
conservar. Algunas de estas representa
ciones pertenecen a edificios que tienen 
un servicio laico, en el que poco o nada 
importan los signos religiosos, que se 
dejan a merced de la degradación que 
experimentan por todo tipo de agentes. 
En otros casos en que fueron totalmente 
destruidos han sido repuestos ex novo, 
cuando la misma comunidad originaría 
ha podido hacer este gasto. No se trata, 
por supuesto, de grandes obras de arte, 
ni por su factura ni por su autor; gran 
parte de su importancia radica en su 
valor histórico, decorativo e iconográfico: 
una imagen vale más que mil palabras. 
Un escultor actual puede reponer su 
obra, como es el caso de algunas escul-
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turas de la Vía Complutense, pero una 
obra antigua como las que consideramos 
no puede conservarse si no se toman los 

Santo Tomás de Villanueva, 
en el patio del mismo nombre 

San Basilio. "Los Basilios" 

. cuidados oportunos. Valga como ejemplo 
la protección dada a la Virgen de la 
Misericordia en la fachada del Hospital 
de Antezana. Un recorrido por las calles 
de Alcalá nos puede mostrar el estado de 
la cuestión con algunos ejemplos. San 
Bernardo tiene dos imágenes en nues
tras calles y plazas: una pequeña sobre 
el arco del mismo nombre, que se abre 
cerca de la antigua Puerta de Burgos, y 
hoy da paso a la Avenida Complutense y 
al Parque O"Donnell. Esta efigie pequeña 
del Santo estuvo hasta hace muy pocos 
meses protegida por una cobertura de 
alambra, que el viento debió desprender 
en parte y que finalmente ha caído o ha 
sido retirada. La imagen ha quedado al 
descubierto y sufre como todas los ata
ques de los fenómenos atmosféricos, de 
las aves, de los insectos y del polen. Su 
estado parece muy lamentable. 

La otra imagen de San Bernardo es la 
que campea en la fachada, sobre la puer
ta principal del monasterio de monjas 
cistercienses, "Monasterio de las Bernar
das". De esta escultura y de su estado 
podemos decir lo mismo al hacer una 
simple inspección ocular, o mirando una 
fotografia detallada de la misma. Y al 
parecer se tiene como obra de un escul
tor de mérito, atribuida como está a 
Montenegro (m. 1621). 

En el contiguo convento de Madre de 
Dios de los dominicos encontramos 
sobre la puerta que da a la plaza La Cruz 
y el Rosario, tipicos de la Orden de pre
dicadores heridos también por el paso de 
los siglos. Cruz esculpida igualmente en 
el convento de Dominicas de Santa Cata
lina. Tomando la calle de Santiago y tor
ciendo a la derecha por la de la Imagen, 
en la fachada plateresca del convento de 
Religiosas Carmelitas vemos una Inma
culada sucia y descuidada, erosionada 
como por lo demás toda la decoración de 
la portada. 

Volviendo a la calle de Santiago, a los 
pocos pasos, sobre la entrada de la que 
fue iglesia de los capuchinos. un relieve 
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Parroquia de Santa María (Jesuitas) San Bernardo Santa Úrsula 

de San Zósimo dando la 
comunión a Santa Maria 
Egipciaca. Ya casi en la con
fluencia de la calle del Tinte, 
el hoy convento de San Juan 
de la Penitencia, ostenta en 

su iglesia las señas de identi
dad de su origen agustiniano; 
la Virgen con el Niño remata 
la entrada. Luego bajo los 
arcos, a los lados, las escul
turas exentas de San Fran-

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 92 (fascículo 11) de fecha 20 de abril de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CAMIÓN CISTERNA 
PARA RIEGO DE ÁRBOLES PÚBLICOS DE LA CIUDAD. 

Precio de licitación máximo: 2.800.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 17 de mayo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de mayo de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de abril de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

a de maya de 1999 

bcmo. anntamiento 
de Alcalá de lenares 
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cisco de Asís y San Diego de 
Alcalá, procedentes del anti
guo convento desaparecido 
de los franciscanos, junto a la 
Universidad de Cisneros. 

En la calle de Libreros, la 

antigua iglesia de los jesui
tas, hoy parroquia de Santa 
Maria está decorada con las 
imágenes exentas de San 
Pedro y San Pablo, de San 
Ignacio de Loyola y de San 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 92 (fascículo 11) de fecha 20 de abril de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE SUSTITUCIÓN PAVI
MENTO ACERA SUR Y AMPLIACIÓN ACERA NORTE 
CALLE TOMÁS BRETÓN. 

Precio de licitación máximo: 6.345.266.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 17 de mayo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de mayo de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de abril de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. anntamiento 
de Alcalá de lenares 

, 
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Convento de las Úrsulas 

Francisco Javier. Nadie 
parece echar de menos la 
imagen de la Virgen que coro
naba la puerta principal: la 
Santísima V. Maria Madre 
de la Compañía de Jesús, 
que duró hasta 1872, que
dando muy mal parada a 
consecuencia de un rayo. 
Azaña y Acosta se hicieron 
eco del suceso, y de la posibi
lidad de su restauración en 
su tiempo. Entrando en la 
calle de las Beatas, en la 
fachada de la capilla de las 
Religiosas "de las Almen
dras", se conseiva mejor una 
talla en piedra de San Diego 
de Alcalá, bien restaurada y 
protegida al tiempo que lo fue 
toda la portada. La puerta de 
la Capilla de la Universidad 
está ilustrada con un relieve 
de La Descensión de la Vir
gen imponiendo la casulla a 
San Ddefonso. lconografia 
que encontraremos también 
en la entrada gótica de la 
S.l.M. y Catedral de San Jus
to. No entraré en detalles 
sobre la facháda de la Univer
sidad, puesto que tiene bue
nos valedores, como oímos y 
vemos en conferencias y 
publicaciones. Sólo me referi
ré a los dos relieves que deco
ran el Patio de Santo Tomás 
de Villanueva: Santo Tomé& 
de Villanueva atendiendo a 
un pobre, y el Cardenal Cis
neros con los símbolos del 
Sol y el Crucifijo, que parece 
que se conservan en buen 
estado. En la calle de los 
Colegios, y en lo que hoy es 
edificio de los juzgados, anti
guo colegio de agustinos, 
aparece sobre la puerta la 
escultura de San Agustín. 
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San José Caracciolo 

Del antiguo convento-colegio 
de dominicos, se conserva la 
estatua de Santo Tomás de 
Aquino en su hornacina, 
muy perdida. Y lo mismo 
decimos de la mutilada de 
San Basilio Magno, sobre la 
portada barroca del templo 
que fue de la Orden de los 
monjes basilios. Ya al final de 
la calle, en la fachada del 
convento de las Religiosas 
Carmelitas del Corpus Chris
ti, y en una hornacina cua
drada, una Virgen con el 
Niño, que parece traída de 
otro lugar. 

La restauración de la Iglesia 
de los Caracciolos, en la calle 
de la Trinidad, ha dejado 
intocada la imagen del Santo 
S. Francisco Caracciolo, con 
lo que resalta más el contras
te. Y no es el caso que este 
patrimonio cultural e icono
gráfico haya sido totalmente, 
completamente olvidado, bas-

ta tener en cuenta las restau
raciones y reposiciones he
chas en los últimos años por 
las comunidades, para com
prender que aún sigue te
niendo su valor, y que hay 
más de un criterio al abordar 
el tema. Me refiero a las imá
genes de nuevo colocadas en 
la recuperada y restaurada 
fachada del Convento de San
ta Úrsula, de las Agustinas y 
del Oratorio. Sobre la puerta 
de acceso al templo de las 
úrsulas se ha colocado a la 
titular Santa Úrsula, y en 
una hornacina pequeña la 
Virgen del Val; en el conven
to de Religiosas Contemplati
vas de la Consolación, la ima
gen de San Agustín. A ellas 
añadimos la escultura 
moderna de San Felipe Neri 
sobre la puerta del Oratorio, 
en sustitución de la primera 
efigie del Santo, colocada en 
1753, que hizo en Madrid 

Virgen con niño, en las Carmelitas del Corpus 

Capilla de San lldefonso 

Felipe del Corral, (Coral, 
Ceán). y se destruyó en 
1936). 

Se dirá, tal vez, repetimos, 
que no son obras de gran 
valor artístico, que en la 
mayoría de los casos sus 
autores son desconocidos, 
que están hechas en material 
poco noble y duro, aunque ha 
resistido siglos. Pero hay que 
considerar también otros 
aspectos: su valor iconográfi
co no es desdeñable, incluso 
para el simple historiador del 
arte; detrás de cada represen
tación hay una historia 
humana y religiosa de un 
santo o de una institución, 
por lo que se ha llamado tam
bién a Alcalá "Ciudad de 
Dios". Aún en su modestia 
trasmiten su mensaje a cuan
tos las contemplan. 

En este breve itinerario se 
notan algunas notables 
ausencias; desde siempre se 
echan en falta las imágenes 
de los Santos Niños, las 
mejores señas de identidad 
de la ciudad, sus Patronos. 
Se podrá decir, por ventura, 
que qué mejor monumento 
que la catedral misma levan
tada en su honor, y es ver
dad, pero con ser tanto, la 
presencia de los Mártires no 
se advierte enseguida. ¿No 
seria llegada la hora de tener 
en la plaza de su nombre una 
artística representación en 
bronce de los Santos Márti
res Justo y Pastor? ¿No 
podría ser ésta una empresa 
para conmemorar la entrada 
en el Tercer Milenio de la fe 
cristiana? 

Ángel ALBA 
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Miembros de la congregación de Alcalá v alumnos de la Escuela 
.. Cardenal Clsneros" viaiaron a Roma para presenciar la canoniZlción 

El fundador de los Hermanos Maristas 
ha sido canonizado 
Maristas, profesores y alumnos de la Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros" viajaron 
recientemente a Roma, junto a otros 3.000 españoles, para presenciar la ceremonia ofi
ciada por el Papa Juan Pablo Il de canonizaci6n del fundador de los Hermanos Maristas, 
el sacerdote francés Marcellno José Benito Champagnat. Para todos los que de alguna 

. manera están relacionados con la instituci6n marista, éste ha sido un acto de enorme 
satisfacci6n por lo que implica de reconocimiento a la labor iniciada por Marcellno 
Champagnat y continuada en estos años por cientos de maristas. 

"Para la institución marista, 
éste ha sido un acto de enor
me gozo y satisfacción, una 
especie de reconocimiento 
público al iniciador de la insti
tución, cuya vida fue ejemplar 
y que con mucha ilusión fue 
capaz de crear entre la juven
tud unas expectativas, repre
sentando el cristianismo con 
un sentido de vida en el que él 
puede ser tomado como mode
lo. Eso es lo que representa la 
canonización de Marcelino 
Champagnat, reconocer que lo 
que él hizo es significativo 
para la humanidad y sobre 
todo para la infancia y la 
juventud, a las que él se dedi
có más en el campo de la edu
cación" explicó Cecilia Diez, 
director de la Escuela Univer
sitaria "Cardenal Cisneros", 
añadiendo que lo más impor
tante era que hoy por hoy el 
espíritu del fundador de los 
Hermanos Maristas sigue vivo: 
"Evidentemente se hace pre
sente en todas las obras, por 
eso es ejemplo no sólo para los 
maristas sino para toda la 
iglesia y para todos los creyen
tes cristianos". 

Biografía del fundador 
de los Maristas 
El marista Clemente Cerezo 

ha recopilado los siguientes 
datos sobre la vida del funda
dor de la institución: 

"Sin duda que todos tenemos 
presente el recuerdo de los 
acontecimientos que no ha 
mucho nos impactaron cuando 
supimos que cuatro hermanos 
maristas de nacionalidad espa
ñola habían muerto en unos 
campos de refugiados en la 
frontera de Ruanda con la 
actual República Democrática 
del Congo {antiguo Znire). Eran 
hombres que pertenecían a una 
congregación de religiosos que 
dedican su vida a trabqjar en el 
campo de la educación de los 
niños y jóvenes en diferentes 
situaciones, en muchas 
naciones del mundo. 

Con este trasfondo, se preten
de hacer participes a los lectores 
de este prestigioso periódico y a 
toda la ciudad de Alcalá de la 
noticia que hace poco se ha pro
ducido y que de alguna forma 
nos toca, dado que los Herma
nos Maristas de la Enseñanza 
forman parte del transcurrir his
tórico-cultural de nuestra ciudad 
en este último cuarto de siglo. 

En esta primera entrega que
remos dar a conocer sencilla y 
brevemente la persona, a la vez 
que publicamos la noticia que 
para la congregación de los her
manos maristas es de signffi
cación especial y profunda. 

El fundador de esta congre
gación.fue un sacerdote .francés 

llamado Marcelino José Benito 
Champagnat, sacerdote de la 
Sociedad de Mari.a. Nació el 20 
de mayo de 1789 en Marlhes, 
próxima a Saint-Étienne {Loire}, 
en Francia. Fue el mrjor de diez 
hijos. Su padre, Juan Bautista, 
comprometido con los ideales 
de la revolución .francesa le 
enseña el amor al traba.jo y el 
espíritu emprendedor que tan 
útiles le serían en su trabajo 
posterior. Su madre, María, y 
una tia religiosa exclaustrada 
por la Revolución, cultivaron en 
él la piedad, la caridad cristia
na y la devoción a Mari.a. De un 
sacerdote que en ese momento 
recorría Francia buscando jóve
nes que quisieran ingresar en el 
seminario, escucha la expre
sión: "Hijo mio, te debes hacer 
sacerdote. Dios lo quiere". 

Convencido de su vocación, 
ingresó en el seminario menor 
de Vemeres y luego en el semi
nario mayor de Lyon. Con algu
nos compañeros de estudio lle
va a cabo la idea de fundar una 
asociación que se denominara 
"Sociedad de María", en la que 
se incorporó una rama de her
manos para educar a los niños 
yjóvenes. Se le encomendó a él 
dicha tarea. 

Fue ordenado sacerdote el 22 
de julio de 1816 y nombrado 
vicario de La Valla-en-Gier, 
parroquia de 2.500 personas, 
de condición rural, donde 
desempeñó con gran dedica
ción su tarea pastoral. Sirvió de 
espoleta a su proyecto de fun
dar dicha congregación el 
hecho de asistir a un joven 

Marcelino Champagnat, funda
dor de los Hermanos Maristas 

moribundo de 17 años, que 
ignoraba. las verdades esencia
les del Cristianismo. El 2 de 
enero de 1817 da origen a la 
fun.dación del Instituto de los 
Hermanos Maristas acogiendo 
a dos jóvenes campesinos de 
15 y 23 años. 

Cuando los hermanos diri
gían cuatro escuelas en 1822, 
el padre Marcelino Champag
nat su.frió una violenta campa
ña de denigración movida por 
otros compañeros. Fueron 
momentos muy dificiles. En 
1824 se pudo dedicar exclusi
vamente a sus hermanos, al 
haberle eximido del trabajo de 
la parroquia. Al año siguiente 
construía la casa de nuestra 
Señora del Hermitage, - sin 
recursos pero con gran fe y 
tesón. Fue haciendo comuni
dad mientras construía la casa 
donde posteriormente se reali
zarían todos los trabajos de for
mación de los que serían futu
ros hermanos maristas. 

Poco después cayó grave
mente enfermo. Recuperada la 
salud, siguió adelante con su 
proyecto. En 1836 profesó como 
sacerdote de la Sociedad de 
María al ser reconocida por la 
Santa Sede. Su lema: "Todo a 
Jesús por María y todo a María 
por Jesús", hacía ver en María 
su recurso ordinario. 

Murió el 6 de junio de 1840, a 
la edad de 51 años". 

El grupo de Alcalá inició el 
viaje a Roma el viernes 16 de 
abril. El día siguiente fue dedi
cado a visitar la ciudad, inclu
yendo una interesante exposi
ción que se mostraba en la 
Casa Central, y a participar en 
un festival musical en el Aula 
de Pablo VI en el que actuaron 
grupos de los distintos países 
en los que los maristas tienen 
presencia. El domingo, la cita 
fue en la plaza de San Pedro, 
donde Juan Pablo 11 ofició una 
Eucaristía y proclamó Santo a 
Marcelino José Benito. 

El Consistorio ordinario 
público para la canonización 
de tres beatos, entre los que se 
encontraba el fundador de los 
Hermanos Maristas, se cele
bró el pasado mes de enero, en 
el Palacio Apostólico Vaticano 
de Roma. En este Consistorio, 
el Papa pidió el voto a los car
denales, patriarcas, arzobis
pos y obispos presentes en la 
reunión, quienes aprobaron 
la canonización de Champag
nat. 

1 Cirugía Capilar 1 
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Reglas de notas de todos los órganos construidos 
en el taller de Blancafort 

La plantilla de tubos y la regla de notas sobre el secreto 
del órgano mayor de Alcalá de Henares 

Para anales del 2000 se ha ruado su instalación 

Blancafort tiene va muv avanzados 
"Los órganos" de la Catedral-Magistral 
Responsables de la Oficina Técnica del Obispado de Alcalá visitaron el pasado 17 de abril 
Collbató. pueblecito a los pies de Montserrat. donde Gabriel Blancafort y su hijo Alberto tie
nen el taller donde se está construyendo el órgano. mejor dicho los órganos puesto que se 
compone de cuatro teclados y cuatro secretos independientes. para la Catedral-Magistral de 
Alcalá. La construcción del órgano se inició hace cuatro meses y se prevé que esté conclui
do a finales del año 2000. Blancafort lleva muy avanzado el trabajo, tal y como se explica en 
esta crónica de la Oficina Técnica tras su visita al taller del artesano. 

A las puertas del próximo 
milenio, por lo avanzado de 
la construcción del órgano, 
Alcalá podrá contar con la 
oportunidad de oír a Mozart, 
Bach, Vivaldi, ... así como a 
los grandes maestros del 
siglo XX en sus misas y ofi
cios litúrgicos en la Magis
tral. Se podrán realizar 
ciclos de conciertos como en 
el que nos encontramos con 
los Blancafort el pasado jue
ves en la Catedral de Barce
lona. Allí, ellos debían ir una 

hora y media antes del con
cierto para afinar este es
pléndido órgano de 1540 que 
Barcelona ha sabido conser
var. En una hora pudimos, 
de la mano del joven orga
nista inglés Keith J ohn, 
escuchar las suites 2 y 3 de 
música acústica de Haendel, 
la partita Op. 19 de Willíam 
Mathias; la Natividad del 
Señor de Olivier Missiaen; 
los dos músicos muertos 
recientemente, en 1992; y la 
Fantasía en fa menor KV594 
de Mozart, fallecido el maes
tro dos siglos antes (1791). 

Durante el concierto, Al
berto Blancafort nos iba ex
plicando, caminando por los 
triforios, las característfcas 
del órgano de Alcalá toman
do como referencia este de 
Barcelona. La cadereta, que 
aquí queda hundida por un 
refuerzo de los años 40, en 
Alcalá permitirá ver la ban
queta del organero. El órga
no mayor, que tendremos de 
tamaño similar para la 
Magistral, con 5 metros de 
altura. Los tubos y órgano 
de pedal, que son los latera-

Proceso de afinado: A la izquierda, apertura del tubo con el cuerno de afinación para los graves. 
A la derecha, corte de la boca del tubo para los agudos. 
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El secreto del órgano mayor de Alcalá de Henares. Sobre el mismo se han dispuesto la regla de notas y la plantilla de tubos para su replanteo. 
A la derecha, Gabriel y Alberto Blancafort explicando el funcionamiento del órgano expresivo. 

les de gran tamaño y grosor. 
Por fin el órgano expresivo, 
que en Alcalá es doble pues 
también tendrá fachada a la 
nave lateral del evangelio; 
alli estará el eco. 

El órgano complutense 
estará en la nave central, 
entre dos columnas. Tendrá 
10 metros de altura, el equi
valente a un edificio de tres 
plantas. Con su tribuna, 
remates y la coronación del 
mueble alcanzaría hasta una 
quinta planta. 

Ya en Collbató entramos 
en el proceso de fabricación 
de nuestro órgano. órganos, 
más bien, pues para cons
truirlo serán necesarios cua
tro secretos, tres teclados de 
mano y un cuarto de pie, el 
denominado pedal. El secre
to de este órgano mayor ya 
está muy avanzado.Sobre la 
plantilla pudimos ver cómo 
irán todos sus tubos traza
dos con las reglas de notas y 
las reglas de registros o de 
correderas. 

La cadereta de Alcalá será 
exactamente igual a la del 
auditorio Alfredo Kraus de 
Las Palmas de Gran Cana
ria. En este momento, en el 
Taller de Blancafort se está 
acabando de montar este 
órgano, algo más estrecho 
que el de Alcalá. Su instala
ción, en el auditorio que 
finalizó hace ahora un año el 
arquitecto Osear Tusquets, 
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nos da idea para acercarnos 
al de nuestra Catedral. 
Alberto accede a sus pasare
las para explicarnos los 
anchos que podrá llevar a 
cabo en la Magistral, sus 
diferencias y aumentos para 
llegar a los 44 registros y 
2.827 tubos. 

Como nos contaba la no
che anterior el organista 
Amadeo Roca, el arte de 
Blancafort se ve en la maes
tria para la armonización de 
los tubos. Se va cortando el 
largo del tubo y la boca, has
ta conseguir el sonido de 
cada uno. Ya hay un buen 
número de tubos realizados 
y ordenados en los registros 
destinados al órgano de 
Alcalá. En ese preciso mo
mento nos cuentan que aca
ba de llegar desde Alemania 
otro camión con tubos para 
Alcalá. Se fabrican alli, pues 
en España ya no hay fabri
cantes. También el teclado 
se fabrica fuera de España. 
En nuestro caso se hará en 
Francia. Ainadeo Roca nos 
comentaba cómo trabajaba 
aún con 92 años el último 
artesano español; un catalán 
que trabajaba precisamente 
cerca de Collbató. 

Una vez armonizado se afi
na con el cuerno o arco de 
afinación, en un extremo en 
punta para los agudos; el 
otro, a modo de caperuzón 
para los graves. 

Hablamos ahora del mue
ble. La base de las mitras 
será curva como en.el órgano 
de Santoyo. La tribuna se 
sujetará con una columna 
excéntrica que soportará 
una palmera a más de tres 
metros de altura para 
aguantar los 7 .000 kilos del 
conjunto. La única referen
cia que existe en el mundo 
es el órgano de Támara, la 
gran iglesia trecentista del 
Camino de Santiago en la 
Tierra de Campos palentina. 
Hace años, un discípulo de 
Blancafort, Federico Acíto
res, nos restauró ese singu -
lar órgano, por lo que ahora 
es una paradoja que esta
mos recreando en un len
guaje actual de nuestro 
tiempo aquel alarde castella
no. 

La escalera de acceso es 
muy ligera y transparente 
para que no pese, ni compita 
con la caja, facilitando su 
vista. Definimos los balaus
tres, también muy abiertos; 
las ménsulas; los sombre
ros, las claraboyas o quillas, 
etc. 

Alberto nos habla de icono
grafía. Normalmente no es 
necesario situar motivos 
musicales, pues ya están en 
el propio órgano. A veces se 
sitúan motivos botánicos o 
mitológicos, Eolo, el dios del 
viento, en un lugar de ven
tiscas, huracanado; Baco, 

parras, en las tierras de bue
nos vinos. En otras ocasio
nes, nos dice D. Gabriel, se 
sitúan frases de los salmos. 

Nos comentan muy con
tentos el próximo órgano que 
realizarán, el del Auditorium 
de Tenerife, ganado reciente
mente el concurso que con
vocó Santiago Calatrava en 
su edificio que abrirá a las 
Islas Canarias una puerta 
más al futuro. Con el órgano 
de Blancafort también la 
música canaria tendrá su 
plataforma innovadora del 
próximo milenio. 

Se definen los plazos de 
instalación. El órgano se 
montará en la catedral de 
octubre a diciembre del año 
2000, por lo que deberemos 
construir la tribuna en julio 
y agosto. Después, aún, un 
tiempo para los acabados de 
pintura y talla del mueble 
que comentaremos con Boris 
Lugosvski (pintor que ac
tualmente trabaja en el reta
blo de los Santos Niños}. 
Mientras desarrolla su tra -
bajo previo podrá ir descu
briendo, en los silencios de 
la actual catedral, las frases 
y los ángeles que acompaña
rán al futuro órgano de los 
Blancafort, que abrirá las 
puertas de toda la ciudad a 
la música en su catedral. 

Oficina Técnica 
del Obispado de Alcalá 

a de mayo de 1999 



Regina López Taller de debate sobre "Vivir" 

las luturas conceialas mostraron sus ganas de participar en el IUIUro de Alcalá 

AMDIC dedicó el mes de abril a un ciclo sobre la 1uier 
La mujer ha sido el tema 

genérico en torno al cual se 
han desarrollado las distintas 
actividades de AMDIC durante 
el mes de abril, tras la sesión 
con los candidatos a la alcaldía 
el próximo 13 de junio. 

Inició el ciclo Trinidad Rome
ro, asociada y muy conocida 
en nuestra ciudad por sus 
actividades como pintora. 
Disertó sobre el tema "La 
mujer en el arte de la pintura", 
ciñéndose al periodo compren
dido entre la Edad Media y el 
siglo XVII. Chris Petteys ha 
censado más de 21.000 artis
tas anteriores a 1900. ¿Por 
qué se ignora su existencia? 
Trinidad Romero se apoya en 
la tesis de la profesora Bea 
Porqueres: La Historia del Arte 
no las considera objeto de 
estudio ya que "no son artistas 
por considerarse que carecen 
de genio". Tras una serie de 
citas del mismo corte, pasó a 
través del monasticismo a la 
primera mujer artista de Euro
pa en esta época: la monja cas
tellana Ende o Eude que cola
boró en la ilustración del Bea
to de Gerona en el 975. 

Teresa Díaz, otra española 
del siglo XIV, dejó su obra en 
los frescos de la iglesia de San 
Sebastián de los Caballeros de 
Toro. 

Entre las pensadoras que 
impulsaron la pintura citó a 
Herrada de Landsberg (siglo 
XII} y a Hildegerda de Bingen, 
abadesa benedictina que ya en 
el siglo XI se atrevió a decir, sin 
mucho éxito, que la mujer y el 
hombre eran c<;>mplementa
rios. 

Marietta Robusti , hija de 
Tintoretto, Sofonisba Anguis
sola, Artemisa Gentileschi y 
Judith Leyster, son mujeres 
rescatadas del olvido y Trini
dad Romero está colaborando 
a incorporar a todas ellas a 
nuestro acerbo cultural. Una 

a de mayo de 1999 

medida conferencia que enri
queció nuestro saber y por la 
que hay que felicitar a la con
ferenciante. 

El día 24 hubo un nuevo tri
plete. Si habían estado los 
números uno al consistorio, 
justo es que acudieran tam
bién las número uno; esto es, 
las mujeres que ocupan el 
número más bajo en las listas 
municipales de los partidos 
que tienen ahora representa
ción municipal. 

Por Izquierda Unida estuvo 
Pilar Fernández, actual conce
jal en la comisión de Cultura 
que repite; por el PSOE Mag
dalena Moreno, una futura 
concejala, miembro de la eje
cutiva socialista; por el PP 
Marta Viñuelas, concejala de 
Turismo, Hacienda y Personal 
que se la conoce por su actual 
buena gestión municipal. 

El número de previstas con
cejalas es del 30 por ciento, 
cifra ésta que como cuota 
mantiene la candidata del 
PSOE para que "mujeres nor
males que no sean brillantes", 
lleguen al ayuntamiento. La tal 

cuota la representante de IU la 
ve escasa y no sólo cifra en el 
número sino en la calidad de 
las responsabilidades y afirmó 
que al programa de IU le han 
dado la visión de la mujer. 

Marta Viñuelas, del PP. abo
ga por que haya igualdad de 
oportunidades, el que valga 
que ocupe los cargos, y avala 
su criterio con que áreas 
importantes como Hacienda y 
Urbanismo están ahora a car
go de mujeres y definió Alcalá 
como ciudad de vanguardia de~ 
siglo XXI, esbozando las lineas 
generales del programa del PP 
para ello. 

Las numerosas preguntas de 
los presentes se respondieron 
por parte de las tres partici
pantes coincidiendo en general 
en la priorización de proble
mas a solucionar y difiriendo 
lógicamente en algunas de las 
soluciones, por ejemplo sobre 
la limpieza de la ciudad se 
coincidió bastante en el pro
blema de educación y concien
cia cívica a lo que IU añade la 
municipalización del servicio. 

La verdad es que las futuras 

- Ayuda Atención 1fii 
Domiciliaria ..... Aie...,.. .. ..,..., 

ÜNTRo Personas Mayores -llllllCml 
CllUllCIClll 

TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

l 1ESIE 29.000PllS/•n.1 
e/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 

Te1f. y Fax: 91 881 37 88 

María Teresa López 

Trinidad Romero 

concejalas mostraron un- ta
lante muy "civilizado" y demos
traron sus ganas de trabajar y 
participar por el futuro de 
Alcalá. 

Por último, el día 28 la tam
bién asociada Maria Teresa 
López disertó sobre las funcio
nes del Centro Español de 
Metrología, el reglamento de 
evaluación de la Unión Euro
pea en materia de alimentos 
nuevos y el etiquetado de pro
ductos alimenticios. Como 
pueden observar, temas todos 
ellos muy interesantes y muy 
actuales. 

La asistencia al musical Chi
cago y una sesión del taller de 
debate del grupo medio que se 
ha completado con una sesión 
de todo el grupo, ya el 5 de 
mayo, han completado las 
actividades de este ciclo sobre 
la mujer. 

El debate estuvo a cargo de 
las asociadas Regina López y 
Manoli Gómez que sobre "El 
Capitán Alatriste" de Pérez 
Reverte y "Vivir" de Louise Hey. 
hicieron un estupendo trabajo 
de análisis y participación. 

La clausura del curso se ave
cina pero no se dejarán las 
actividades porque la vida gira 
y gira ... 

Asela SANZ 

PUERTA de Madrid 
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El Centro Castellano-leonés 
celebró su testividad 
regional en Alcalá 

El Centro Castellano-Leonés 
de Alcalá se vistió de gala para 
celebrar su festividad regional. 
La fiesta de la comunidad de 
Castilla-León se celebra el día 
23 de abril y los días 24 y 25 
hubo fiesta por todo lo alto en 
el centro complutense que 
dedicó un homenaje a la pro
vincia de Soria. Los principa
les actos del programa fueron 

una exhibición de bailes en los 
que participaron el grupo del 
Centro Castellano-Leonés y 
uno de la provincia de Soria. 
Estos bailes se realizaron en la 
plaza de Cervantes el sábado 
24 de abril y contaron con la 
presencia como espectador del 
alcalde, Bartolomé González. 

El domingo, día 25 de abril, 
se celebró una misa en la 
ermita del Val como forma de 
adhesión de la entidad a la 
patrona de Alcalá, la Virgen 
del Val. A esta función religio
sa asistieron representantes 
de la cofradía de la Virgen del 
Val y la junta directiva del 
Centro Castellano-Leonés. 

Los actos se completaron 
con conferencias y actos diver
sos ya en el centro de comuni
dades que pusieron de relieve 
la vitalidad de este centro cas
tellano-leonés de la ciudad 
complutense. 

SALONES 
PARA BODAS etc. 

R EH COCHE DE CEREMONIA 
TRASLADOS COR COll~:':.sMAS INSTALACIONES 

DISCOTECA EH OCTEL DE BIERVElllDA 
G~llM~CHAS VENTAJAS MAS 

GRU CARTA DE MENÚS A PRECIOS SIN COMPOENCIA. iCONSÚlTENOS! 
RESTAURANTE 

ASADOR 
COCEDERO 

MARISQUERIA ~nY/v/lO/f!o, 
el Avila, s/n. 

ALCALA DE HENARES 

RESERV~S - TIF.: 9 'I BBO 87 04 
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Del 13 al 16 de n1110 

Fiestas de San Isidro 
Las fiestas de San Isidro 1999, que como en ocasiones anteriores organiza la delegaci6n muni
cipal del distrito vn, se celebran este año entre el 13 y el 16 de mayo, con multitud de acti
vidades a las que estén invitados ya no los vecinos del distrito vn sino todos los alcalaínos. 
El parque de San Isidro y el parque O'Donnell serán los dos escenarios principales de estas 
fiesta, pero también el club de jubilados Cervantes, los colegios de la zona, el centro cívico 
Manuel Laredo, el Hotel Laredo o la sala 'Margarita Xirgu', e incluso el pabell6n del Campus 
Universitario, donde se desarrollarán las actuaciones musicales, las competiciones deporti
vas, las exposiciones, los bailes y demás actos que se incluyen en el programa festivo. 

Jueves, 15 de Mayo 
18'00 h.: Inauguración de 

las Fiestas. Lugar: Club 
Jubilados Cervantes (C/ 
Zuloaga, 1). 

18'00 h.: Torneo de Balon
cesto y Balonmano. Lugar: 
Colegio Santa Maria de la 
Providencia. 

19'00 h.: Actuación. "El 
Gran Etanis y su órgano". 
Lugar: Club Jubilados Cer
vantes (C/ Zuloaga, 1). 

20'00 h.: Inauguración 
Exposiciones de las activida
des del Centro Cívico Manuel 
Laredo, Asociación Eras de 
San Isidro y AA.VV. San Isi
dro (pintura, bolillos, costura 
y patchwork). 

Exposición fotográfica "Pa
norámica de Alcalá", de 
Pedro Gallego. 

Viernes, 14 de Mayo 
17'00 h.: Campeonato de 

chinchón, tute y mus y cin
quillo. Organiza: Asociación 
Eras de San Isidro. Lugar: 
Centro Cívico Manuel Lare
do. 

18'00 h.: Fútbol prebenja
mínes. Lugar: Colegio Daoíz 
yVelarde. 

19'00 h.: Fútbol benjami
nes. Lugar: Colegio Daoíz y 
Velarde. 

19'00 h.: XIV Campeonato 
de Calva. Lugar: Parque 
O'Donell. 

20'00 h.: Concierto de la 
Coral Polifónica Compluten
se. Lugar: Ermita San Isidro. 

22'00 h.: Baile a cargo de 
la gran orquesta "Charter". 
Lugar: Parque San Isidro. 

Sábado, 15 de Mayo 
10'00 h.: Partido de Fút

bol. APA Colegio Daoíz y 

Velarde contra APA colegio 
Santa Maria de la Providen
cia. Lugar: Colegio Público 
Daoíz y Velarde. 

10'00 h.: Visita cultural 
por el distrito VIL (capilla de 
Adoratrices, hotel Laredo, 
ermita San Isidro). Inscrip
ciones: Centro Cívico "Ma
nuel Laredo". 

10'30 h.: "Las mañanas 
del Laredo". Juego, malaba
res, guiñol, mimo, talleres 
creativos, ... y muchas sor
presas. Hasta las 15'00 
horas. Lugar: Jardín del 
Hotel Laredo. 

12'00 h.: Taller de cerámi
ca, para niños y adultos, en 
el que todos los vecinos 
podrán participar en la fabri
cación de las tradicionales 
"Campanitas del Santo". 
Organiza: Centro de Iniciati
vas Artesanas Cervantes. 
Lugar: Parque San Isidro. 

17'00 h.: Torneo de Aje
drez "San Isidro" para niños 
y adultos. Lugar: Centro 
Cívico "Manuel Laredo". 

19'00 h.: Misa de San Isi
dro y concierto Rondalla de 
Pequeños de la Parroquia de 
San Isidro. Lugar: Ermita de 
San Isidro. 

20'00 h.: Convierto de la 
Coral Alcalaína Pueblos de 
España. Lugar: Sala "Marga
rita Xirgu". 

22'00 h.: Concierto de la 
Coral Lírica Complutense. 
Lugar: Hotel Laredo. 

22'00 h.: Baile a cargo de 
la gran orquesta "Charter". 
Lugar: Parque San Isidro. 

Domingo, I& de Mayo 

10'00 h.: Carrera ciclista 
infantil. Organiza: Club Ci
clista !placea. Lugar: Vía 

Complutense, desde gasoli
nera "San Isidro" hasta 
rotonda Parque O'Donnell. 

10'00 h.: "Las mañanas 
del Laredo". Juegos, malaba
res, mimo, .. . y más sorpre
sas. Hasta las 15'00 horas. 
Lugar: Jardín del Palacio 
Laredo. 

11'00 h.: Torneo de Aje
drez "San Isidro". para niños 
y adultos. Lugar: Centro 
Cívico "Manuel Laredo". 

11 '00 h.: Teatro de títeres 
con la obra "Tarzanete, el 
lobo y la rana saltarina". 
Lugar: Parque San Isidro. 

12'00 h.: Exposición de 
cerámica del Centro de Ini
ciativas Artesanas Cervan
tes. Lugar: Parque San Isi
dro. 

13'30 h.: Actuación de la 
Tuna y Comparsa de Gigan
tes y Cabezudos. Lugar: Par
que San Isidro. 

17'30 h.: Juegos infanti
les. Lugar: Parque ~an Isi
dro. 

19'30 h.: Concierto. "Agru
pación Lírica Alcalá de Hena
res". Lugar: Sala Margarita 
Xirgu. 

19'30 h.: Concierto de la 
Coral y Rondalla "San Isi
dro". Lugar: Parroquia de 
San Isidro. 

20'30 h.: Actuación del 
Grupo de Danza del Centro 
Cívico "Manuel Laredo". 
Lugar: Parque San Isidro. 

21'15 h.: Concentración 
de Casas Regionales. Lugar: 
Parque San Isidro. 

Domingo, 25 de Mayo 
16'00 h.: XV Trofeo Cer:

vantes Fiestas San Isidro de 
Karate. 

Lugar: Pabellón Campus 
Universitario. 

AZULEJOS 

ca--;v'::~os COES ªP ICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SARITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICIOfll Y VENTA: 

REFORMA INTEGRAL DE 
LA VIVIENDA 

- PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO -
ALMACEfll: 

Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tif.: 91 885 16 37 -LOECHES-
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las lndguas llURllaS 
de la Escuela 
Mu11c11a1 de Adunas 
celebran su 
11 Semana Cubral 

La Asociación Educativa de 
Antiguas Alumnas de la 
Escuela Municipal de Adul
tos de Alcalá celebran su "VI 
Semana Cultural". del 1 O al 
14 de mayo. Una exposición 
de artesanía para el ocio, 
una representación teatral, 
una comida de socios y pro
fesores y una fiesta de clau
sura son las actividades que 
componen el programa. 

Lunes to de Mayo 
E:z:posici6n "Artesanía 

para el ocio". (Mantones de 
Manila, cosas hechas por 
nosotras ... ). 

Lugar: Centro Historiador 
Portilla (Sala Biblioteca). 

Horario: De 10'00 a 13'00 y 
de 15'00 a 18'45 h. de lunes 
a viernes (viernes por la 
mañana). 

Martes 11 de Mayo 
Representación de la obra 

de teatro "Por nosotras", de 
Julia García Verdugo. Por el 
grupo de teatro Tatea-3. 

Lugar: C.C. María Zambra
no. 

Hora: 17'30. 

Miércoles t 2 de 
Mayo 

• Comida Asociación y 
Profesores. Lugar: Restau
rante "Al Andalus". 

Hora: 14'00. 

• Cine Teatro Salón Cer
vantes. Proyección de la pelí
cula "El Faro Sur". Director: 
Eduardo Mignogna. 
Sinopsis: La intensa relación 
de dos hermanas de caracte
res muy distintos que al que
dar huérfanas, se ven obliga
das a crecer de golpe. 

Hora: 18'30. 
Precio: 300 pts. 

Jueves 15 de Mayo 
Representación de la obra 

de teatro "Por Nosotras", de 
Julia García Verdugo por el 
grupo de teatro Tatea-3. 

Lugar: C.C. María Zambra
no. 

Hora: 17'30. 

Viernes 14 de Mayo 
Fiesta de clausura de la VI 

Semana Cultural. 
Lugar: C.C. María Zambra

no. 
Hora: 17'00. 
Entrega de detalles a los 

participantes. 

PUERTA de Madrid 



Plscual lle Diego es el único policía local complutense 
11e tralll.ia en la sala central lle lallñll 

El teléfono 112 coordina 
todos los servicios de 
urgencias en la región 
Cada vez son más las regiones españolas y más particu
larmente los municipios de la comunidad de Madrid que 
forman parte de la estructura del 112, un teléfono que 
permite localizar cualquier servicio de urgencias con 
mucha mayor celeridad y facilidad para el usuario, quien 
de esta forma no se ve obligado a memorizar números de 
nueve dígitos. Esto es algo que en una situación de emer
gencia no es fácil, y ahí está la ventaja del 112, su fácil 
memorización al tener sólo tres dígitos y la posibilidad de 
que con sofisticados programas informáticos se puedan 
coordinar todos los servicios de emergencias. Un policía 
local de Alcalá, Pascual de Diego, es el único agente com
plutense que trabaja en la sala central del 112 en Madrid. 

El 112 viene funcionando en cual de Diego, es el único que 
Alcalá desde hace meses y el presta servicio en la sala central 
servicio alcanza niveles de cali- del 112 mientras que el resto se 
dad cada vez mayores. Es evi- encargan del buen funciona
dente que poner en marcha un miento de la terminal informáti
servicio de estas características ca que de este servicio hay en el 
requiere no sólo un esfuerzo cuartel de la Policía Local. La 
inversor importante, sino tam- otra terminal que hay en Alcalá 
bién muchos ajustes y prepara- está en la comisaria de Policía 
ción de los profesionales que for- Nacional. 
man parte de este servicio para Pascual de Diego explicó a 
que sus niveles de calidad sean PUERTA DE MADRID que "mi 
óptimos. El servicio está atendi- cometido es el de operador espe
do las 24 horas del dia. cialista en temas de Policía Local 

Pascual de Diego es el único de toda la comunidad de Madrid 
policía alcalaino que trabaja en a excepción de la capital, que la 
la sala central del 112 en Madrid lleva directamente la Policía 
atendiendo las necesarias cuo- Municipal madrileña. Cualquier 
tas de personal que cada muni- llamada que hay relacionada 
cipio debe aportar. En el 112 con funciones específicas de 
hay agentes de la Policía Local Policía Local las atendemos y 
de varios municipios, de la Poli- despachamos nosotros desde 
cía Nacional y de la Guardia Madrid". 
Civil para atender y canalizar las 
llamadas. También hay opera
dores informáticos y telefonistas 
que se ocupan de la cuestión 
más tecnológica. 

Cinco agentes de la plantilla 
de Policía Local de Alcalá reali

Dos ordenadores 
centrales 
y terminales en 
muchos municipios 

zaron el curso de preparación El sistema de trabajo del 112 
para el 112. Uno de ellos, Pas- es a través de la informática. 

Pascual de Diego explicó que en 
la sala central de Madrid hay 
dos ordenadores centrales: "En 
uno de ellos aparece un callejero 
en el que se refleja el lugar don
de se precisa la emergencia. De 
esta forma se puede localizar 
fácilmente ese lugar porque se 
va dirigiendo a las asistencias y 
no se pierden unos minutos que 
pueden ser vitales. El otro orde
nador, un terminal de atención y 
seguimiento, es el que ·canaliza 
las llamadas que se reciben dis
tribuyéndolas a los servicios de 
emergencias que correspondan". 
Este ordenador tiene una carta 
de llamadas en la que aparece 
toda la información relativa al 
hecho que se comunica por telé
fono. Unos códigos preestableci
dos indican al operador los ser
vicidos de emergencias que ha 
de coordinar ante el hecho con
creto que se le presenta. Es el 
operador quien despacha a las 
terminales informáticas o telefó
nicas precisas para que el servi
cio sea óptimo y no se desapro
vechen recursos. 

El policía que está en la termi
nal informática, por ejemplo la 
que se encuentra en el cuartel 
de la Policía Local de Alcalá, 
recibe una señal acústica en el 
ordenador y la información para 
activar recursos. Si acaso no 
estuviera ante el ordenador por 

cualquier circunstancia, tam
bién se activa el aviso por vía 
telefónica. 

Ese es el principal objetivo del 
112, que exista una coordina
ción entre todos los servicios de 
emergencias para que no se 
desaprovechen unos recursos 
que en momentos determinados 
pueden ser vitales. Policías 
Locales, comisarias, Guardia 
Civil, bomberos y ambulancias 
están coordinadas por el servicio 
al cual se accede a través de un 
número muy sencillo de memo
rizar. Muchos países en el mun
do tienen ya este servicio. El 112 
es un teléfono universal, salvo 
en algunos países corno Estados 
Unidos; es decir, cualquier 
extranjero sabe que estando en 
España el 112 es el teléfono de 
emergencias y cualquier español 
en el extranjero puede requerir 
los servicios de emergencias de 
aquel país llamando al 112. 

VESTUARIO LABORAL 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

se prohibe la entrada. -·----
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

, nt••Rlllftll 
DIUSlSCUtlD 
GUlUllO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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luis Suárez 1111 no cree que el PP saque 11 concelales: 
"Nosotros vamos a sacar.10; el PSOE, otros 10; v PP T 

El PSOE dio calabazas a IU 
v no hubo loto coniunta 
El candidato número 1 de Izquierda Unida para las elecciones municipales del 13. de junio, 
Luis Suárez Machota, no pierde el optimismo a pesar de las calabazas que le dio el PSOE: 
"El PP se ha pasado tres pueblos. Lo de que van a sacar diecisiete concejales no se lo cree 
nadie. Que lo demuestren con encuestas. Si fuera verdad ya las habrían enseñado. Es más 
fácil que la izquierda saque veinte concejales. diez el PSOE y diez IU, porque Alcalá es una 
ciudad de izquierdas". Al ver la foto de los 17 del PP. Suárez quiso hacer la foto de los 20 
de la izquierda, pero el PSOE no aceptó la idea y dio calabazas al candidato de IU. Total. 
que la foto se quedó en los diez de IU porque el PSOE no vio con buenos ojos que Suárez 
se 'declarara' a Peinado como hizo bajo la estatua de Azaña la semana anterior. 

Suárez Machota aseguró: "La votos al PSOE en Alcalá: ''Yo no tros podemos alcanzar la alcal
izquierda puede sacar perfecta- veo al PSOE con la aguja muy día los unos sin los otros. En 
mente veinte concejales, diez dirigida. Nuestro objetivo sigue todo caso sería IU quien tendría 
cada uno de los grupos, con siendo el mismo: obtener un que tener más problemas para 
más razones que el PP los díeci- número importante de conceja- no hacerse la foto con el PSOE, 
siete que dice Bartolomé Gonzá- les, superar en número de votos dados los antecedentes que 
lez. En las elecciones municipa- al PSOE y conjuntamente ofre- hay". 
les que ha habido desde 1979, cerle un pacto de izquierdas La cuestión es que el PSOE, 
al menos en tres de ellas la sobre la base de un programa y según confirmaron varios mili
izquierda ha sacado veinte con- de un gobierno conjunto". tantes, no quiere llegar al 13 de 
cejales, y en algún caso ha teni- Además el candidato de JU junio dando la imagen de que va 
do 21 o 22 de 27 concejales. Si lanzó una acusación al PSOE: a haber un pacto con IU. La teo
la historia pasada determina el 'Todo lo demás, que no sea eso, ria es ir claramente separados a 
presente y el futuro, yo entiendo es no transmitir al electorado las elecciones, y luego, si hay 
que la cifra de 20 concejales por las cosas como están planifica- condiciones y posibilidades, si 
parte de la izquierda es algo das y en consecuencia es inten- hay entendimiento, suscribir 
mucho más lógico que 17 el PP". tar engañarlo en la medida en acuerdos con JU. Suárez 

En la actualidad el PP tiene que se le encubriera una parte Machota afirmó: "El PSOE e IU 
once concejales: "Para canse- de la verdad". nos hemos reunido para acercar 
guir diecisiete concejales, si se Suárez añadió: "El PSOE me posturas en los dos o tres últi
aplica la ley d'Hont, tienen que sorprende porque un día dicen mos plenos. Pero nosotros le 
subir casi un cincuenta por que sí a la foto y otro día dicen hemos mandado al PSOE for
ciento su electorado. Yo creo que no. A mí me gustarla que en malmente hace un par de meses 
que lo de los del PP no analizan estos actos simbólicos también una carta. En ella iba una pro
profundamente los datos o en tuvieran una cierta serenidad y puesta programática, pero no 
ese momento se habían tomado que lo que dijeran fuera lo defi- hemos recibido ninguna res
dos copas". nitivo. No entiendo cuáles son puesta. Sabemos que el candí-

Luis Suárez Machota aseguró las razones para no querer dato, Manuel Peinado, se ha 
que IU está en este momento en hacerse una foto con JU. El dirigido a su comité opinando 
disposición de sobrepasar en PSOE sabe que ni ellos ni noso- que la oferta de IU era acepta-
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ble, digna de ser estudiada y 
hablada con IU". 

"El PSOE es 
el resi>onsable de la 
falta de entendimiento 
de la izquierda" 
Aun fue más lejos Suárez 

Machota: "No fuimos no
sotros.sino el propio candidato 
del PSOE quien alguna vez se 
llenó la boca con las palabras 
aquellas de hacer un gobierno 
en la sombra. A mí me extraña 
que en este momento el PSOE 
pretenda alejarse de nosotros, 
pero es lógico. Si lo que domina 
es el pasado, es evidente que 
nosotros no comulgamos con su 
pasado. Y no quiero mentar 
cosas del pasado que harían 
que nos reflexionáramos el pre
sente y el futuro. Creo sincera
mente que esta ciudad necesita 
una pasada por la izquierda y 
estamos obligados a darla el 
conjunto de la izquierda". 

Suárez acabó: "Si el PSOE no 
quiere unirse al carro de la 
unión de la izquierda se queda
rá atrasado. El PSOE no ha 
tenido la deferencia de contes
tamos formalmente a la pro
puesta programática que le 
enviamos. En consecuencia, el 
PSOE es el responsable ante los 
ciudadanos de Alcalá de la falta 
de entendimiento de la izquier
da" 

las diez de 11 
1. Luis Suárez Machota 
2. Francisco Calles 

Ropero 
3. Salvador Guardiá Vidal 
4. Pilar Fernández 

Herrador 
5. Teresa Galeote Dalama 
6. Feliciana Campos 

Muñoz 
7. Juan Nelson Valdés 

Barrera 
8. Francisco José Pérez 

Esteban 
9. Javier Bejarano Ruiz 
1 O. Teresa Arias del Pozo 
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Nunca ha laltado a unas elecciones municipales desde 1913 

El inco1bustible Antonio Gálvez nelve a presentarse 
Él mismo reconoce que tiene más moral que el Alcoyano; su caso es único en Alcalá puesto que 
no hay nadie que tenga la constancia de Antonio Güvez. Desde 1973 cuando se presentó a las 
elecciones municipales por el tercio familiar, hasta 1999 en que se presenta bajo las siglas del Par
tido Regionalista Independiente Madrileño (PRIM), Güvez no ha faltado a unos comicios para el 
ayuntamiento de Alcalá: "No lo puedo remediar, me gusta la política y creo que es necesario par
ticipar". Güvez lleva veintiséis años intentándolo y ha afrontado seis elecciones municipales; sólo 
en una ocasión consiguió el acta de concejal; fue en 1979 cuando fue elegido en la lista de UCD 
por lo que estuvo cuatro años en el ayuntamiento. No aceptaba disciplina de partido, votaba lo 
que creía bueno para la ciudad independientemente de lo que votaran sus compañeros de grupo. 

Antonio Gálvez tiene 56 años y es 
mecánico de Iberia: "Soy incombusti· 
ble; conmigo no puede nadie. Las 
elecciones son para presentarse pero 
yo soy partidario de no hacerlo por 
los grandes partidos políticos". Unas 
elecciones municipales sin Gálvez 
serían extrañas: "En 1973 me pre
senté por primera vez. Entonces tuve 
la oportunidad de conocer PUERTA 
DE MADRID y a su editor. Era la épo
ca de Franco y me presenté por el 
tercio familiar. A partir de ahí me he 
presentado a todas". 

Es una oportunidad para recordar: 
"En 1973 no salí elegido, así es que 
en 1979 me presenté con la UCD y 
fue cuando descubrí que los partidos 
políticos grandes son como un lupa
nar. A mí no me imponían la discipli
na de partido porque sólo soy disci
plinado en mi trabajo. Aquella legisla
tura la acabé a mi aire; cuando me 
parecía lógico votaba con la UCD, y 
cuando me parecía bien lo que pro
pusiera el PSOE o cualquier otro 
votaba con ellos independientemente 
de lo que votara la UCD". 

Gálvez añadió: "En 1979 aún no 
conocíamos al PSOE a fondo. Yo creí 
que era un partido serio, pero cuando 
goberrió empezamos a ver lo que 
hizo, cosas positivas y cosas muy 
negativas. En aquella época apoyé al 
PSOE en algunos temas, pero hoy 
día no le apoyaría". 

Independiente 

Las municipales de 1983 le sirvie
ron a Gálvez para aprender que si 
quería presentarse lo tendría que 
hacer amparado por un partido políti
co, aunque fuera pequeño. En aquel 
año se presentó con una candidatura 
independiente y reconoce que aque
llo no sirvió más que para que le cos
tara los cuartos: "No conseguí nada 
más que unos 600 votos, que viene a 
ser mi media. Pero de todos modos, 
aún sabiendo que no voy a salir ele
gido concejal, yo me presento. ¿Para 
qué leches tenemos la Constitución si 
no es para participar en la vida políti
ca?" 

Antonio Gálvez señala la puerta del ayuntamiento de Alcalá como 
advirtiendo: "El día que yo consiga entrar por aquí.. ." 

En 1991 volvió a presentarse, esta 
vez encabezando la candidatura del 
PRIM. ¿Resultado? El mismo de 
siempre. Antonio Gálvez no llegó a 
los mil votos. En 1995 se presentó 
con el PIE y pasó igual. Ahora le ha 
llamado el PRIM para que encabece 
la lista de este partido en Alcalá: 
"Ellos mismos me llamaron porque yo 
no he ido detrás de nadie. Ellos me 
llaman y yo voy porque lo que yo 
quiero es participar en política. Soy 
libre. Soy un enamorado de la políti-

ca; me encanta. Por eso, cada cuatro 
años participo. No ha habido en Alca
lá nadie que se haya presentado 
tantas veces como yo. Si no me pre
sentara tendría muy difícil a quién 
votar. Votaría, pero sería complicado 
porque en el único pol ítico en el que 
confío es en mí mismo". 

Gálvez reconoció que tiene muy 
difícil salir elegido: "En política manda 
el dinero, la potencia económica. Si 
me presento bajo unas siglas es por
que tal y como está la ley tendría muy 

Seat Ibiza Passion: 1.490.000 ptas. 8.955'08 euros 

Aire Acondicionado. Dirección Asistida. Elevalunas Eléctrico 

Radiocassette con 4 altavoces. Cierre Centralizado. 

difícil presentarme como indepen
diente, ya que es un follón burocráti
co. Necesitas firmas y mucho pape
leo. Si me presento por el PRIM es 
porque es un partido moderado, re
gionalista, con poca potencia econó
mica y en su sitio, en ese sitio en el 
que permite la Constitución partici
par". 

"Quiero poner mi granito de arena 
para que esta ciudad sea mejor. Alca
lá necesita que la gente participe. El 
problema es que la propaganda esta
tal aplasta al ciudadano. En el ayunta
miento no hace falta que el alcalde y 
los concejales sean grandes ingenie
ros, sino homb~es y mujeres normales 
y corrientes que quieran trabajar en un 
proyecto de ciudad, de su barrio. En 
Alcalá hay que hacer un mantenimien
to; no hacen falta grandes proyectos, 
sino actuaciones concretas en los 
barrios. Y eso es lo que no se hace. 
i Pero ojo! El problema es que los 
grandes proyectos que se anuncian 
no se hacen, y si se hacen es tarde, 
como los pasos subterráneos". 

Y, si no sale elegido, ¿qué? Pues la 
cosa está clara: "Si no salgo elegido 
el día 13 de junio, me volveré a pre
sentar dentro de cuatro años. Enton
ces estaré prejubilado y tendré más 
tiempo. Siempre lo voy a intentar 
hasta que muera, y no es que quiera 
agarrarme a la poltrona como hacen 
otros. Yo quiero salir, quiero ser elegi
do y tener la confianza de los votan
tes". 

SEFIT 

En 1987 volvió a la liza, esa vez 
encabezando la lista del POP, un par
tido formado con ámbito nacional por 
Osear Alzaga. La historia se repitió; 
Gálvez quedó muy lejos del acta de 
concejal: "Lo cierto es que formando 
un partido independiente no haces 
más que gastarte el dinero, pero si te 
presentas con un partido, siempre tie
nes algún apoyo, al menos de carte
les para la campaña como hizo el 
PRIM en 1991". 
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Formación 

Asociación de 
E~presarios del Henares 

PYMES 1.999 
Cursos de formación con inicio el día 
1 de junio, dirigidos a empleados de 
Pequeñas y Medianas Empresas 

ubicadas en los Municipios Objetivo 2 
del Corredor del Henares, cofinanciados 

por la Comunidad de Madrid y el 
Fondo Social Europeo 

•······ 
CODIGO DENOMINACION 

CN9909I401 Autocad: lntroduccion y 2 Dimensiones 
CN99 l l 0301 Aleman 
CN99040201 Añalísis Y Mejora De Procesos 
CN99090501 Base de Datos Access 
CN9908l001 Creacion y Direccion de Equipos de Trabajo 
CN99090601 Presentaciones Graficas Power Point 
CN990201O1 Prevencion de Riesgos Laborales: Nivel Basico 
CN99090301 Procesador de Textos Word 
CN990901O1 Windows y los Usuarios de Pc's 
CN99070701 Equipos de Mejora en la Empresa 
CN9909040 t Hoja de Calculo Excel 
CN99110101 Ingles 
CN99010101 Programacion Automatas 
CN990801O1 Solución de Conflictos 

HORAS 
60 
40 
24 
30 
24 
18 
30 
30 
12 
40 
30 
40 
60 
21 

Tll\fEDIA 

HORAS 
Microsoft Office (Multimedia) 129 
Prevencion de Riesgos Laborales (Multimedia) 77 
Relacion con Clientes y Marketing (Multimedia) 51 



El alcalde observó el funcionamiento de los nuevos camiones, 
que llevan incorporadas cámaras de televisión 

El nuevo método de recogida de basuras 
permite eliminar dos de cada tres operarios 
Los nuevos contenedores de recogida lateral de basura ya están en funcionamiento en 
diversas calles de la ciudad. La empresa adjudicataria del servicio de recogida de residuos 
sólidos urbanos y limpieza viaria ya ha puesto en marcha este nuevo método. El alcalde 
complutense, Bartolomé González, comprobó días atrás en las instalaciones de URBASER 
el funcionamiento de los contenedores y de los nuevos camiones, los cuales sólo llevan 
una persona, el conductor, que es quien manipula el mecanismo para vaciar los contene
dores. Los camiones antiguos utilizaban tres operarlos, el conductor y dos trabajadores. 

Bartolomé González tam
bién comprobó el funciona
miento de la nueva maqui
naria que está introduciendo 
URBASER en su servicio: "La 
ampliación del contrato para 
mejorar la calidad de la lim
pieza ha traído consigo una 
inversión importante en 
nueva maquinaria y tecnolo
gía. Ya hay varios distritos 
de Alcalá en los que se está 
trabajando con esta nueva 
maquinaria". 

El alcalde, que estuvo 
acompañado por los conce
jales de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez, y de 
Obras, Javier Fernández, fue 
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recibido en las instalaciones 
de URBASER por el gerente 
de la empresa en Alcalá, 
Manuel Serrano. González 
explicó: "Ya se ha implanta
do en varias zonas la recogi
da lateral de la basura, es 
decir, el camión recoge el 
contenedor desde su lateral 
derecho, cuando anterior
mente se recogía por la parte 
de atrás y se necesitaban 
para ello tres empleados. 
Ahora en el camión sólo va el 
conductor". 

La consecuencia más di
recta es la sustitución de los 
contenedores móviles de 
color verde por unos conte-

nedores fijos y mucho mayo
res: "Un contenedor de los 
nuevos equivale a dos de los 
antiguos y en algún caso 
hasta casi a tres contenedo
res. Esto significa que ahora 
vamos a tener mucho más 
limpia la zona donde se 
depositan las basuras, ya 
que no será necesario que se 
queden las bolsas en el sue
lo junto al contenedor". 

Bartolomé González asegu
ró: "Los nuevos contenedo
res son mucho más cómodos 
y limpios para los vecinos, 
ya que no tienen que levan
tar la tapa con la mano, sino 
que tienen una palanca que 

se acciona con el pie para 
abrir el contenedor. El veci
no no tiene que tocarlo". 

Es el conductor quien 
manipula el sistema desde el 
interior de la cabina. Para 
ello cuenta con cámaras de 
televisión que le permiten 
dirigir los brazos mecánicos 
del camión para levantar el 
contenedor y vaciarlo. 

El alcalde tuvo la ocasión 
de ver las nuevas barredo
ras, que en algunas zonas 
sustituirán la tradicional 
imagen del barrendero con el 
carrito. González dijo que el 
ayuntamiento está haciendo 
un gran esfuerzo: "Pero si a 
esto no le acompaña una 
mayor participación de los 
vecinos, ese esfuerzo puede 
ser inútil". 

URBASER pide que, para 
el correcto funcionamiento 
del nuevo sistema, no se 
dejen bolsas de basura fuera 
del contenedor y que no se 
depositen objetos en el inte
rior que impidan el cierre. 
Para los automovilistas la 
recomendación es no apar
car en doble fila junto al con
tenedor ni siquiera al lado 
del mismo a un distancia 
inferior a un metro, para 
impedir que el contenedor 
quede encajonado. 

8 de mayo de 1999 



Un grupo de contribuyentes esperan en la administración complutense de la Agencia Tributaria. 

AProlimadamente un 66% de las declaraciones son a devolVer 

Unos 15.000 alcalaínos están 
obligados a 'cumplir' con Hacienda 
Unos 75.000 alcalaínos están obligados a cumplir sus deberes con Hacienda. Como la 
mayoría de ellos ya sabrán, el plazo para presentar la Declaración de la Renta se abrió el 
pasado 3 de mayo, finalizando el 21 de junio, en el caso de las declaraciones que resul
ten a ingresar, y el 30 de junio en el caso de las declaraciones a devolver. Según datos 
facilitados por la Administración de Alcalá de la Agencia Tributaria, de las declaraciones 
que se presentan en esta oficina, ubicada en la calle Navarro y Ledesma, aproximada
mente un 66% son a devolver, lo que de alguna forma influye en que los contribuyentes 
complutenses acudan desde los primeros días de la campaña a presentar su documenta
ción para que Hacienda les devuelva cuanto antes lo que corresponda, especialmente este 
año en el que está previsto que las primeras devoluciones se realicen en el mes de mayo. 

Con carácter general, 
están obligados a presen
tar su declaración aque
llas personas, con resi
dencia habitual en territo
rio español durante 1998, 
cuyos ingresos sean supe
riores a 1.200.000 pesetas 
(1.250.000 en el caso de 
declaraciones conjuntas o 
pensionistas). También 
deberán declarar aquellos 
que superen las 250.000 

pesetas procedentes de 
capital mobiliario o incre
mentos de patrimonio. 

La declaración, 
este año tlllllbién 
por Internet 

La novedad este año 
consiste en que, por pri
mera vez, la Declaración 
de la Renta puede hacerse 

por Internet. Los contri
buyentes que lo deseen 
podrán acceder a la pági
na web de la Agencia 
Tributaria (www.aeat.es) y 
de ahí a la Fábrica de 
Moneda y Timbre, donde 
deberán solicitar un certi
ficado a efectos de 
Hacienda. Con ese docu
mento deben dirigirse a su 
administración para que, 
una vez se haya compro-

El .. azo 
para 

pre•ntar 
la daclaracl6n ... , 

... nlo ....... 
........... ... 

SOdelunlo ..... 
••negativas 

hado que son quienes 
dicen ser, se les facilite un 
código con el que podrán 
realizar su declaración a 
través de la red. 

Otros sistemas para reali
zar la declaración, además 
del tradicional que consiste 
en comprar el correspon
diente impreso y rellenarlo 
personalmente, son: me
diante un disquette que se 
puede conseguir en Ha
cienda y que sirve de siste
ma de ayuda para realizar 
la declaración por ordena
dor; por teléfono. en el 
caso de las declaraciones 
abreviadas (901.22.22.50); 
o a través del Program.a de 
Ayuda a la Declaración 
de la Renta tpA.D.R.E.l. 
para abreviadas y simplifi
cadas, que pone a disposi
c10n del contribuyente 
una serie de funcionarios 
que le atenderán y realiza
rán su declaración en el 
día y la hora que se le 
haya indicado previamen
te en un teléfono de cita 
previa (901.22.33.44), 
siendo el horario de aten
ción al público de 9 a 14 
horas, de lunes a viernes, 
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•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 
e/ Ramón y Caja!, 4 - 2º Izq. 
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y de 16 a 19, de lunes a 
jueves, estando previsto 
incluso abrir los sábados 
si la demanda así lo exi
giera. 

Retrasos 
con el 
P.A.D.R.E. 

El programa P.A.D.R.E., 
puesto en marcha hace 
algunos años, tiene una 
aceptación cada vez 
mayor, en toda España y 
también en Alcalá. Para la 
campaña de la Renta 98, 
como ya ocurriera en la 
anterior, en la administra
c1on complutense de 
Hacienda se ha contratado 
personal de refuerzo, ofre
ciendo seis puestos de 
atención al público que 
realizan una media de 60 
declaraciones a la hora. 

A pesar del esfuerzo rea
lizado por el personal para 
ofrecer el mejor servicio, 
durante los tres primeros 
días de campaña -3, 4 y 5 
de mayo- no han dado 
abasto en la administra
ción alcalaina, registrán
dose incluso algunas que
jas entre los contribuyen
tes que aseguraban que el 
año pasado no tuvieron 
que esperar tanto. La 
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La administración de Alcalá podría abrir los sábados si la demanda lo exigiera. 

media de espera ha esta
do en estos días entre los 
15 y los 45 minutos. 

Los retrasos y la acu-

mulación de público pue
den deberse, según apun
taron algunas fuentes , a 
la falta de práctica de los 

n uevos empleados , que 
necesitarán algunos d ías 
para adquirir m á s a gili
dad. 
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los ióvenes de 
Torres va pueden 
disfrutar de 
"su rincón" 

Los 800 jóvenes torresanos dis
ponen desde ya de una infraes
tructura municipal exclusivamen
te para ellos, para que puedan 
desarrollar las actividades tanto 
culturales como de ocio que quie
ran. El 'Rincón Joven' de Torres, 
que así se ha llamado este espacio 
para los jóvenes, se inauguró el 
pasado martes 4 de mayo, en pre
sencia del alcalde de la localidad, 
Francisco Acedo, y Jos alumnos
trabajadores de la Escuela Taller 
de Rehabilitación de Torres, artí
fices de la conversión del antiguo 
ayuntamiento en centro juvenil. 

El 'Rincón Joven', muy llama
tivo por Jos colores que se han 
empleado en su pintura exterior, 
albergará una sala de vídeo y tele
visión, una sala de juegos, aulas 
para Ja realización de talleres y 
cursos, despachos para el anima
dor sociocultural y el psicólogo 
municipal -dedicado a asesorar a 
los jóvenes en temas sexuales o 
de orientación laboral, por ejem
plo-, Ja Oficina de Animación 
Juvenil, el Servicio de Educación 
o la emisora de radio municipal. 

Horas después de que se inau
gurara este edificio remodelado, 
200 jóvenes utilizaban ya las nue
vas instalaciones. 

La Escuela Taller de Reha
bilitación, que promueve el muni
cipio torresano en colaboración 
con el INEM, una vez finalizada 
la reforma del antiguo ayunta
miento, se encuentra trabajando 
en otro proyecto: la adecuación 
del antiguo depósito del agua para 
convertirlo en cine y mirador
observatorio. Se espera que para 
el próximo mes de junio se pue
dan inaugurar una parte de estas 
instalaciones, en concreto el cine. 

Los 40 alumnos-trabajadores 
de la escuela taller han suscrito un 
contrato de trabajo con el 
Consistorio de Torres, tras haber 
cobrado durante los primeros seis 
meses la beca que les pagaba el 
INEM. Para muchos de Jos parti
cipantes éste ha supuesto su pri
mer contrato, y por consiguiente, 
su primera experiencia laboral. 

Con el desarrollo de proyectos 
de este tipo se persigue, además 
de la formación profesional de los 
jóvenes participantes, que éstos 
obtengan una experiencia profe
sional, facilitando su acceso al 
mundo laboral una vez concluyan 
su etapa en la escuela taller. 

a de mayo de t 999 

"la zapatera prodigiosa" de lorca, 
en la lacunad de Medicina 

El grupo de teatro de Ja facultad 
de Medicina de la UA, que dirige 
personalmente su decano, Antonio 
López Alonso, representará el pró
ximo miércoles 12 de mayo, a las 
19 horas, Ja obra de teatro de 
Federico García Lorca "La zapatera 
prodigiosa". En Ja puesta en escena 
de este montaje ha colaborado el 
Aula de Danza de Ja Universidad, 
en la parte coreográfica de la obra. 
La representación tendrá lugar en el 
salón de actos de la facultad y Ja 
entrada es libre. 

Esta representación teatral se 
enmarca en las actividades organi
zadas con motivo de la festividad 
del patrón de Medicina, San Locas, 
y que finalizarán el viernes 14 de 
mayo con el tradicional acto de gra
duación de la promoción que este 
curso finaliza Ja carrera. 

El grupo de teatro de la facultad 
de Medicina, excepto cinco o seis 

de sus componentes que se mantie
nen fijos desde hace algún tiempo, 
se renueva cada año ya que está 
compuesto por alumnos del último 
curso al ligarse esta actividad a la 
festividad del patrón y acto de gra
duación, en la que este grupo es el 
que tiene más protagonismo. 

Desde que el grupo empezó a 
funcionar, hace ahora 9 años, se 
han representado otras tantas obras, 
cuatro de García Lorca, autor que 
entusiasma a López Alonso. Así se 
ha representado "Yerma", "Bodas 
de Sangre" y "La Casa de Bernarda 
Alba'', además de "La Zapatera 
Prodigiosa" que es la que se estrena 
el próximo día 12. Otros títulos que 
se han representado son: "La cami
sa" de Lauro Olmo, "La malqueri
da" de Jacinto Benavente, "Las 
bicicletas son para el verano" de 
Fernando Fernán Gómez o 
"Divinas Palabras" de Valle Inclán. 

la biblioteca Pía Baroia, ganadora 
de un concurso de animaciín a la lecrura 

CllVICldl por la CAi 
La biblioteca pública municipal 

"Pío Baroja" ha resultado ganadora 
del concurso de actividades de ani
mación a la lectura convocado por 
la Comunidad de Madrid. El traba
jo ganador, ideado y dirigido por la 
responsable de la citada biblioteca, 
Angeles Palmero Fraile, ha contado 
con la participación de los siguien
tes niños, usuarios del centro: Clara 
Pelayo, Lidia Pelayo, Javier 
Benítez y David Montalbo. 

El grupo, con su trabajo "El 

camello", ha pretendido hacer un 
homenaje a la escritora de literatu
ra infantil y juvenil, Gloria Fuertes, 
recientemente fallecida. "El came
llo" no fue el único trabajo que se 
presentó desde la biblioteca "Pío 
Baroja" en la que otros grupos par
ticiparon con "Besos" y "El botón 
Antón y la botona Rarnona". 

Los niños premiados recibieron 
un lote de libros y la biblioteca, 
igualmente, volúmenes para su 
fondo. 

El Centro btremeño celebra el Día del Socio 
El Centro Extremeño de Alcalá 

inició el pasado 30 de abril el pro
grama de actos que ha elaborado 
para festejar el 'Día del Socio', 
inaugurando la exposición sobre 
cigüeñas cedida por el ayunta
miento de Malpartida de Cáceres 
(ciudad europea de la cigüeña) y 
escuchando una charla coloquio 
que el biólogo Lorenzo Corrales 
ofreció sobre las cigüeñas de Ja 
localidad cacereña. 

Los actos previstos para este fin 
de semana son: el sábado 8 de 
mayo, a las 14 horas, comida para 

las mujeres en la sede del Centro 
Extremeño (Centro de Comu
nidades, e/ Pescadería), ofrecida 
por los hombres. Ese mismo día, 
a las 18'30 horas, tendrá lugar en 
la Magistral una sabatina a la 
Virgen del Val, patrona de Alcalá 
y copatrona del Centro 
Extremeño. El domingo 9 de 
mayo, a las 11 de la mañana, se 
oficiará una santa misa en la 
ermita del Val, cantada por el 
grupo Aleaba, y a las 13 horas se 
servirá un vino extremeño en el 
centro a socios e invitados. 
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GAJE recaba la 
opinión de los 
niños de cara a 
las próximas 
elecciones 
municipales 

"Por Ja opinión de los niños y 
niñas" es Ja actividad que el 
Colectivo CAJE desarrollará el 
sábado 8 de mayo, de 11 a 13'30 
horas, en la plaza de Cervantes. 
El objetivo es dar a Jos niños 
alcalaínos la posibilidad de 
expresar lo que piensan de su ciu
dad, de su barrio, de su colegio o 
de su alcalde. Con todas las ideas 
y propuestas infantiles, el colecti
vo CAJE elaborará un documento 
que hará llegar a los partidos polí
ticos que concurren a las próxi
mas elecciones municipales para 
que las opiniones de los niños 
también se incluyan en los pro
gramas electorales. "Ellos tienen 
capacidades y destrezas y mucho 
que decir, pero no se les tiene en 
cuenta. Por eso hemos querido 
darles la oportunidad de que se 
puedan expresar verbal, pictórica 
y lúdicamente" manifestaba una 
de las educadoras de CAJE. 

Esta actividad se incluía en las 
II Jornadas de Infancia, previstas 
para los días 7, 8 y 9 de mayo, 
que finalmente el Colectivo 
CAJE ha decidido suspender por 
dos motivos: El primero que ~a 
fecha 30 de abril no se podía con
tar con la infraestructura necesa
ria para su realización" y el 
segundo por Ja "escasa convoca
toria obtenida a pesar de Ja labor 
de difusión llevada a cabo". Las 
jornadas se han pospuesto al pró
ximo mes de noviembre, en tomo 
a Ja celebración del Día 
Internacional de los Derechos del 
Niño, manteniéndose para este 
fin de semana la actividad del día 
8 por considerar de "suma impor
tancia el hacer oír la voz de los 
protagonistas de las jornadas: los 
niños". 

C/ B rihuega 
Ounto a Continenta l Auto) 

SE ALQUILA 
OFICINA 

• 100 m2. • Totalmente 
equipada. (con aire acondi
cionado) • Excelente situa
ción y orientación muy 
comercial. 

BUEN PRECIO 

@' ERVANTES 
u.e.u. 

Avda. Guadalajara, 3 Libreros, 3 
Tlf.: 91 880 2512 Tlf.: 91 881 32 00 
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la rameña com11utense será el domingo 16 de mavo 

El pregón marcó el inicio 
del Rocío de 1999 

El pregón pronunciado por 
Angel Díaz de la Serna, expre
sidente de la hermandad 
matriz del Rocío en Almonte 
(Huelva), marcó el início del 
Rocío de 1999, que ha comen
zado en Alcalá bajo la organi
zación de la hermandad com
plutense. Fue la presidenta de 
la misma, María de los Angeles 
Soler Sánchez, quien hizo la 
presentación del acto el sába
do 1 de mayo en el convento 
de las Claras. El acto contó 
con la presidencia religiosa del 
capellán de la hermandad, el 
abad deán de la Magistral 
Catedral, don Isidoro Pérez 
Montero. El pregón contó con 
la asistencia del coro rociero 
de la hermandad. 

Después de este acto se cele
bró una cena en homenaje al 
pregonero. El ágape tuvo lugar 
en un restaurante compluten
se. Todo ello ha servido para 
iníciar un programa de actos 
que culminará el domingo 16 
de mayo, festividad de la 
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Ascensión, con la romería por 
las calles de Alcalá hasta lle
gar los romeros y carretas a la 
ermita del Val. Ese día, ade
más del desfile, se celebrará la 
misa de romeros y la salve 
rociera a la Virgen del Val. El 
20 de mayo la hermandad 
partirá a la aldea de Almonte 
para celebrar allí el Rocío, un 
evento que reúne a más de un 
millón de personas. 

iQ ~ostería bel ~stul:liante 

MENO ESPECIAl IEGUSTACION FIN DE SEMANA 

AJOMOR1ERO 
ASADILLO DE PIMIEN10S 

*** 
SALTEADO DE VERDURAS NATIJRALES CON JAMON IBERICO 

*** 
CONCHA DE PESCADO Y MARISCO GRATINADA 

* * * 
WMO DE CIERVO BRASEADO CON SALSA DE FR[JfAS 

* * * 
QUESADA PASIEGA 

COS1RADA DE ALCAIA 

* * * 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

* * * 
COPA DE MOSCA1EL 

* * * 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

*** 
PRECIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

,a Cámara Oficial de Comercio 
~e Industria de Madrid 

• Del 17 de Mayo al 17 de Junio 
• De 19:30 a 22:00 horas 

• INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

o.•c:.n..Olldlil .. ~. .......... _ 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 
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los días 10, 11, 12v13 de 11avo en el teatro del IES Antonio Machado 

5ª Muestra de Agrupaciones Escolares Musicales 
Cada año, al comenzar el tercer trimestre del curso escolar, la Subdirección Territorial de Edu
cación convoca un encuentro alrededor de la música. El canto, la dramatización y la interpreta
ción instrumental tienen cabida en él. Esta 5ª muestra de agrupaciones musicales escolares ten
drá lugar los días 10, 11, 12 y 13 de mayo, a partir de las 17'00 horas, en el teatro del instituto 
Antonio Machado, en el que participarán colegios e institutos de Alcalá de Henares, Arganda, 
Torrejón de Ardoz, Villarejo de Salvanés, Coslada, Mejorada, Rivas Vaciamadrld, Velilla de San 
Antonio, San Fernando de Henares y Daganzo. El programa de participación es el siguiente: 

Lunes, 10 de Mayo: León 
Felipe (Arganda). Ntra. Sra. 
Del Val (Alcalá de Henares). 
Uno de Mayo (Torrejón de 
Ardoz). Zulema (Alcalá de 
Henares). Jaime Vera (Torre
jón de Ardoz). Ntra. Sra. de la 
Victoria (Villarejo de Salva
nés). Maria Moliner (Coslada). 
Jarama (Mejorada del Cam
po). 

Martes, 11 de Mayo: Infan
ta Catalina (Alcalá de Hena
res). Vicente Aleixandre 
(Torrejón de Ardoz). García 
Lorca (Arganda). Los Almen
dros (Rivas Vaciamadrid). 
Pinocho (Torrejón de Ardoz). 
Valdemera (Velilla de San 
Antonio). Rosalía de Castro 
(Arganda). E. Tierno Galván 
(San Fernando de Henares). 
Juan Ramón Jiménez (Torre
jón de Ardoz). 

Miércoles, 12 de Mayo: 
Ramón y Cajal (Torrejón de 
Ardoz). Angel Berzal (Dagan
zo). Juan de Austria (Alcalá de 
Henares). Virgen del Amor 
Hermoso (Coslada). Reyes 
Católicos (Alcalá de Henares). 
Henares (Mejorada del Cam
po). Giner de los Ríos (Torre
jón de Ardoz). Victoria Kent 
(Rivas Vaciamadrid). 

ABRIL • MAYO lldatep 

Día 29 ......•.. 39.583 3-3 
Día 30 ......... 96.159 9 .... .. 
Día 3 ....•.... 74.281 7-1 
Día 4 ......... 77.080 7-0 
Día 5 ..•...... 13.614 1-4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza R.am6n 1 eajll, l • m. 91886 01 11 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastron.omía Internacional 
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Jueves, 13 de Mayo: IES 
Nº V (Alcalá de Henares). IES 
A. Pedro Gumiel (Alcalá de 
Henares). Antonio Gaudí 
(Coslada). IES Complutense 
(Alcalá de Henares). IES Rivas 

Tres (Rivas Vaciamadrid) . IES 
Dr. Marañón (Alcalá de Hena
res). Maria Moliner (Coslada). 
Alonso de Avellaneda (Alcalá 
de Henares). Duque de Rivas 
(Rivas Vaciamadrid). 

la Univenidad de Alcalá impartirá 
clases de español a los retuaiados lkosonres 
La U_niversidad de Alcalá, a 

través de sus Cursos Interna
cionales de Lengua y Cultura 
Española. imparte clases de 
español a los 66 albanokoso
vares, alojados en el Semina
rio Mayor de Sigüenza, desde 
el pasado 3 de mayo y duran
te su periodo de estancia en 
tierras alcarreñas. 

Desde la Universidad de 
Alcalá se trasladan profesores 
para impartir a los refugiados 
1 hora y media diaria de clase 
de español, como mínimo. En 
total se han creado 5 grupos 
de alumnos compuestos, a su 
vez, por un máximo de 12 ó 15 
estudiantes. 

Con el fin de facilitar la 
labor de integración a los 
albano-kosovares, la Universi
dad les proporciona el mate
rial didáctico (libros, vídeos ... ) 
y el resto de materiales que 
necesiten. 

La Universidad de Alcalá 
muestra su absoluta disposi
ción para colaborar con el 

centro de refugiados y con la 
Comisión Católica Es~añola 
de Migración en cualquier 
otra iniciativa con el colectivo 
albano-kosovar. 

La ciudad de Sigüenza, que 
se integra en el campo de 
actuación de la Universidad 
de Alcalá, acoge actualmente 
a un total de 102 refugiados 
procedentes de Skopje (Mace
donia), que se ubican en la 
población alcarreña de mane
ra provisional. El centro habi
litado para la ocasión es un 
centro de atención primaria 
en el que se realizan los trá
mites de identificación y expe
dición de los documentos 
necesarios de atención médica 
y trabajo. 

Por otro lado está prevista la 
llegada de más refugiados 
kosovares a tierras españolas. 
Los refugiados que se alojen 
de manera provisional en Si
güenza, también recibirán las 
primeras nociones de español. 

la tacunad de Ciencias lnlbientales 
lesteia el Día de la Tierra 

La facultad de Ciencias 
Ambientales de la Universidad 
de Alcalá celebra su festividad 
con la conmemoración del Día 
de la Tierra. Para celebrar 
este evento se han convocado 
actos los dias 7 y 8 de mayo. 

Entre las actividades previs
tas para el viernes día 7 se 
encuentra el debate-coloquio 
sobre el tema: .. Libro Blanco 
del Agua y Medio Ambiente 
Hídrlco", que comenzará a 
las 9'30 horas en el paranin
fo de la Universidad de Alca
lá. 

La ponencia será pronun
ciada por el subdirector gene
ral de Planificación Hidrológi
ca, Francisco Cabezas Calvo
Rubio. También se contará 
con la presencia del profesor 
del departamento de Econo
mía y Ciencias Sociales Agra
rias de la Universidad Politéc-

nica de Madrid, Alberto Garri
do Colmenero, y el catedrático 
de Derecho Administrativo de 
la Universidad de Zaragoza, 
Antonio Embid lrujo. Como 
moderador de la charla actua
rá Santiago Hernández Fer
nández, catedrático de la Uni
versidad de Extremadura. 

El acto académico dará 
comienzo a las 12'30 horas y 
en él estará presente el Secre
tario de Estadio de Infraes
tructuras, Albert Vilalta. 

El acto se clausurará con 
unas palabras del Decano de 
la Facultad, Antonio Sastre 
Merlín. 

Para continuar la festividad 
del Día de la Tierra el día 8 se 
hará una excursión al Pico 
Ocej6n. · La hora de salida 
será a las 9'00 horas y el lugar 
de encuentro el edificio de 
ciencias ambientales. 

ll C• 1111111 lle llllrld 
V ClllmlllR ClalSlrll 
SUS ClnlS de lllllllCIÍI 

Hoy viernes 7 de mayo a 
las 12'30 de la mañana 
tendrá lugar en el Hotel 
Bedel (Plaza de San Diego, 
6, de Alcalá de Henares) la 
clausura de los Cursos de 
Formación Ocupacional de 
la Comunidad de Madrid, 
realizados con motivo de la 
apertura de un nuevo 
supermercado Champion 
en Alcalá de Henares y en 
el que han participado 54 
jóvenes en paro, 51 de los 
cuales han sido contrata
dos por Champion. 

El acto será presidido por 
Fernando González Mai
cas, responsable del área 
de empleo de la CAM. y 
Felipe Díaz Bustamante, 
director general de Cham
pion. 

Los alumnos, en su 
mayoría menores de· 25 
años que estaban en paro, 
han participado a lo largo 
del mes de abril en un cur
so de 120 horas de dura
ción dirigido a formar caje
ras, reponedores y vende
dores de productos frescos. 
La formación teórica se ha 
realizado en un centro de 
formación del OADE y las 
prácticas han tenido lugar 
en el centro Champion 
Alcalá de Henares 1. 

Los supermercados 
Champion, enseña del 
Grupo Continente, supo
nen un nuevo concepto 
comercial conforme al cual 
se han remodelado los 
antiguos centros Simago. 
La nueva fórmula ofrece a 
sus clientes una gran 
variedad de servicios cen
trada. sobre todo, en los 
productos frescos. 

la Schola Camorum 
necesna voces 
11asculinas 

La Schola Cantorum, que 
este año cumple su vigési
moquinto aniversario, 
quiere afrontar el camino 
hacia las bodas de oro 
reforzando su cuerda de 
tenores. Conscientes de 
que se ha quedado un poco 
corta en cuanto al número 
de voces, la Schola busca 
voces de hombre, especial
mente tenores. Se requie
ren conocimientos musica
les y se aconseja a los inte
resados dirigirse a los telé
fonos 9188062 13, 91 889 
18 69 ó 649 07 74 49. 
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José Francisco Estremera en la acera que los comerciantes 
quieren que les hagan 

En la cercana calle Miguel de Moneada se están arreglando 
aceras mucho más recientes 

Un comerciante asegura que lo mosqueante es que se pongan 
a ane11ar las de los alrededores, que son más recientes 

··uen1os 28 años esperando que nos hagan la acera" 
José Francisco Estremera lleva 28 años esperando que le hagan una acera, lo mismo que otros 
comerciantes de la travesía Juan de Soto. Cuando construyeron los pisos de la manzana situada 
entre esta travesía, la calle Corinto y la calle Miguel de Moneada, no hicieron acera emb&ldosada 
sino que tendieron una capa de hormigón. 28 años después este propietario del establecimiento 
de muebles 'Los Pacos' sólo pide que hagan la acera, que ya no es tanto por su bienestar sino por 
el de los clientes que van a su establecimiento: "Uno se preocupa de tener el comercio lo mejor 
posible pero con esta acera rodeándote la tienda es imposible. ¡Si ni siquiera se puede barrer! 

José Francisco Estremera es 
tenaz. Hace ya tiempo denunció 
la situación de esa acera, o 
como quiera llamarse. "Pensaba 
que iban a hacerme caso y que 
nos iban a embaldosar la acera 
porque es algo lógico y necesa
rio". Sin embargo, este comer
ciante afirmó que aquella queja 
no sirvió para nada: "No me 
hicieron ni caso". Ha pasado el 
tiempo y ahora vuelve con sus 
quejas: "A ver si ahora que va a 
haber elecciones municipales 
nos hacen la aceran. 

Estremera aseguró que "cuan
do hemos protestado al ayunta
miento nos han dicho que sí, 
que nos van a arreglar la acera, 
pero no se ponen a arreglarla. El 
alcalde me ha dicho que están 
arreglando aceras por esta zona 
y que ya nos tocaría. De todos 
modos eso es lo que siempre 
han dicho y todavía estamos 
esperando". 

El comerciante afirmó que "lo 
que más rabia me da es que hay 
aceras que están arregladas 
hace dos años, o más concreta
mente, la de enfrente de mi tien
da, que la arreglaron el año 
pasado y ahora la están levan
tando para hacerla nueva, y 
esta que lleva así 28 años ni la 
tocan". 

Estremera dijo también que 
"lo que pasa es que están arre
glando las aceras donde hay 
portales de vecinos. Esto es una 
política electoral, pero no se dan 
cuenta de que esta. acera, en la 
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ANUNCIO 
Hasta el día 14 de Mayo de 1999 pueden presentarse en 

el Registro General del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, solicitudes para formar parte en el proceso de 
selección para la contratación de personal laboral eventual: 
CUATRO INFORMADORES TURISTICOS PARA LA CAM
PAÑA DE "PUNTOS AMARILLOS" DE 1999. 

Derechos de examen: 1.000 ptas.- (excepto parados alca
laínos de duración superior a 6 meses, previa presentación 
de la correspondiente tarjeta de demanda, cuya copia debe
rán adjuntar a su instancia). 

Los derechos de examen serán abonados en el Banco 
Central Hispano sito en la Plaza de Cervantes de esta Ciu- · 
dad, en la siguiente cuenta corriente: "Excelentísimo Ayunta
miento de Alcalá de Henares, número 1.119-7". 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el 
tablón de anuncios de este Excmo. Ayuntamiento. 

Alcalá de Henares, 5 de mayo de 1999 
CON~EJALÍA DE PERSONAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

... 1 ca• Franca, 
ni can Saárez, 

ni can 
Fellae landlaz. 

ni can Aznar: 
na san ca•ces 

de llacernas 
la acara" 

que nada más que hay comer
cios, tiene también mucho trán
sito. Al fin y al cabo nuestros 
clientes son también vecinos de 
Alcalá. Da rabia, de verdad, por
que ni con Franco, ni con Suá
rez, ni con Felipe González, ni 
con Aznar. No son capaces de 
arreglar la acera. Yo ya no sé lo 
que hacer; pago los impuestos 
como todo el mundo y creo que 
tengo derecho a tener una acera 
digna. Desde que hicieron los 
bloques esto es cemento puro y 
ya va siendo hora de que nos 
pongan baldosa como en todos 
los sitios". 

El comerciante aseguró que 
"así no se puede ni barrer. Lo 
normal seria que por la mañana 
cuando llegáramos barriéramos 
un poco la acera para tener dig
na la entrada, pero cómo te vas 
a poner a barrer si esto es 
cemento pelado que ya se ha 
levantado por los años que lleva 
esto hecho". 

Tal es la situación que a 
Estremera no le preocupa tanto 
que la acera de la calle Miguel 
de Moneada, a la que también 
da su comercio y que sí está 
embaldosada, esté en muy mal 
estado: "Al fin y al cabo es una 
acera. Lleva treinta años hecha 
y está muy mal, pero al menos 
es una acera. Yo no me quejo de 
la que está defectuosa sino de la 
que no está hecha". 
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varios vehículos quedaron atrapados en los pasos subterráneos, 
en uno de ellos viaiaba un bebé recién nacido 

Vinieron las lluvias v Alcalá se inundó 
Las lluvias trajeron el caos. Alcalá se inundó en el fin de semana, 1 y 2 de mayo, pero fue el domin
go cuando los efectos de la lluvia fueron mayores. Los bomberos tuvieron que realizar en apenas 
tres horas un total de catorce intervenciones para solucio~ar problemas relacionados con inun
daciones. Tres de ellas fueron especialmente importantes, las producidas en los pasos subterrá
neos de la calle Torrelaguna y del centro comercial La Dehesa, y en el tejado de la residencia de 
ancianos de la carretera de Meco, donde se formó una balsa de agua con el peligro de producir un 
hundimiento de la cubierta. En los pasos subterráneos quedaron atrapados varios coches. 

Poco antes de las ocho menos bombas de extracción de agua no Había quien preferia atravesar len-
cuarto de la tarde del domingo día funcionaron, por lo que se formó tamente la balsa y quien lo hacía a 
2 de mayo cayó sobre Alcalá un una balsa de varios centímetros de toda velocidad. Eran los momentos 
espectacular tromba de agua que a profundidad. de mayor emoción puesto, que el 
los pocos minutos produjo inunda- agua salpicaba varios metros lle-
ciones en varios puntos de la ciu- El caos en el paso de gando casi a la zona peatonal. En 
dad. Policía Local, bomberos y los la calle Torrelaguna ese momento tronaban los aplau-
servicios de desatrancos de URBA- sos. Los vehículos más modernos 
SER tuvieron que emplearse a Acostumbrados los vecinos de la atravesaban la laguna sin aparen-
fondo para solucionar todos los zona a las inundaciones del paso tes dificultades. El mayor riesgo 
problemas que generó el agua. Por subterráneo de la calle era para los coches más antiguos. 
su parte, la Policía Nacional hubo Muchos conductores decidian sim-Torrelaguna cada vez que llueve 
de atender las innumerables alar- copiosamente, el paso de peatones plemente dar la vuelta y elegir otro 
mas que se activaron por culpa de se pobló de espectadores para con- camino antes de afrontar la gran 
la tormenta, según informaron templar el espectáculo de ver a los balsa. 
fuentes de la comisaria. vehículos atravesar la balsa de El espectáculo duró más de una 

Lo curioso es que la tormenta N t d 1 hora porque ni bomberos ni Policía 
agua. o o os o consiguieron. Local l d d 

afectó de una manera especial a la h d . h l • ni e servicio e esatrancos 
Un coc e que se irigia acia e d URBASER di ll 

mitad norte de Alcalá Y fue ahí Campo del Angel apenas pudo salir e · pu . eron egar 
donde se concentraron gran parte de la balsa para quedarse detenido antes al pasbo subterráneo, ya que 
de las In. tervenci'ones de Polici·a 1 b d b se encontra an en otros puntos en a su i a. En su interior viaja a tamb · bl d d 
Local. bomberos Y URBASER. ien con pro emas e inun a-

un matrimonio con un recien naci-
Llovió mucho más en la zona sep- do. La mujer acababa de recibir el cionesl. Espteci~l tasente e~pleradtas 
tentrional complutense que en la alta en el hospital Principe de eran as mo oc1c e y c1c orno o-
rm.tad men'dional. hab d d res. Un repartidor de pizzas estuvo 

Asturias después de er a o a t d edi d l 
Otra Crr. cunstanc1·a cun·osa, l al b b l . bl a pun o e caer en m o e a uz e é. E agua entro posi e- l tra d ·dir tra 1 

Segun. '-'ormaron bomberos y t al d l l h d' aguna s ec1 a vesar a a 
uu1 men e e co y e coc e que o tod l 'd d La · · l hizo 

Policl·a Local, fue que en el e·ie d d fun . l . a ve oc1 a . maquma e 
~ eteni o ya que no ciono e sis- extrañ tu t d 

oriental, concretamente en la zona tema eléctrico. No fue el único. und bo Y es vo ª pun ° 1 e 
de la salida de Alcalá hacia l arse un año. Se oyeron entre os 

Otro turismo quedó parado en e espectadores risas mientras el 
Guadalajara, la situación se agravó centro de la balsa por idéntico repartidor de pizzas logró mante-
con una espectacular granizada. motivo; en su interior había un ner el equilibrio y salir de la balsa. 
Muchos vehículos que circulaban matrimonio que no pudo salir de Otro repartidor se metió por lo más 
por la carretera nacional II tuvie- alli hasta que no llegaron los bom- profundo y el ciclomotor se le paró 
ron que detenerse en el arcén por beros y empujaron el coche hacia estando a punto de caer en el agua. 
seguridad. la parte superior del paso subte- El joven puso el pie en el quitamie-

La tromba de agua que cayó en rráneo. dos y evitó el chapuzón. 
pocos minutos colapsó los colecto- Éstas quizá fueron las situacio-
res y muchos de ellos se desborda- nes más delicadas, pero hubo otras 
ron formando grandes J?alsas de que sirvieron de entretenimiento a 
agua en muchas calles. Ese fue el un nutrido grupo de curiosos. 
problema ocurrido en el paso sub- Hubo quienes lo contemplaron con 
terráneo de la calle Torrelaguna. El curiosidad y quienes se implicaron 
agua del colector se desbordó en la en el espectáculo aplaudiendo o 

Las bombas, que 
mantiene Aguas 
Filtradas, 
no funcionan 

parte superior y se estancó en el abucheando en su caso las diferen- Los vecinos de la calle 
fondo del mismo; al parecer, las tes maniobras de los conductores. Torrelaguna y alrededores saben 
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perfectamente que cuando llueve 
hay espectáculo garantizado en el 
paso subterráneo porque el agua 
se estanca en el fondo y se produ
ce una inundación. 

Según información recibida por 
PUERTA DE MADRID por personal 
del servicio municipal de aguas, el 
problema el domingo 2 de mayo fue 
que, con la cantidad de lluvia que 
cayó, se desbordó el colector en la 
parte superior del paso; la fuerza 
de la gravedad hizo el resto; es 
decir, que se formó la balsa en la 
parte más baja del subterráneo. El 
problema es que alli tenían que 
funcionar las bombas de extrac
ción y no lo hicieron. 

El gerente de URBASER en 
Alcalá, Manuel Serrano, explicó 
que el mantenimiento de las bom
bas que hay en el paso subterráneo 
de la calle Torrelaguna y en la ave
nida del Val, junto al . pabellón 
9eportivo, corre a cargo de la 
empresa Aguas Filtradas, cuyo res
ponsable en Alcalá es el exconcejal 
Jesús Pajares. Un camión de desa
trancos de URBASER tuvo que 
hacer finalmente la evacuación del 
agua con un coste adicional para el 
ayuntamiento, ya que este tipo de 
servicios no entran dentro del con
trato suscrito con esta empresa. 
En las últimas inundaciones que 
ha tenido este paso subterráneo 
siempre ha tenido que actuar 
URBASER 
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El concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez, explicó a PUER
TA DE MADRID que ya ha pedido 
la redacción de un proyecto para 
solucionar los problemas que se 
producen en el paso de la calle 
Torrelaguna. La renovación y mejo
ra de las bombas puede costar 
cinco millones de pesetas y su 
mantenimiento, si no se produce 
un cambio de decisión al respecto, 
lo seguirá llevando Aguas 
Filtradas. 

La inundación del 
paso subterráneo 
de la Dehesa 
El otro paso subterráneo con 

tendencia a inundarse cada vez 
que llueve es el del centro comer
cial La Dehesa. En esta ocasión la 
cantidad de agua caída en la zona 
agravó aún más la situación. Se 
trata de un paso mucho más corto 
que el de la calle Torrelaguna por 
lo que la tendencia del agua es a 
embalsarse hasta mayor nivel. La 
laguna que se formó allí fue más 
profunda y en su interior quedó 
atrapado un coche con una familia 
dentro. Al quedar inmovilizados y 
rodeados completamente por el 
agua se vivieron escenas de nervio
sismo. Policía Local y bomberos 
intervinieron para rescatar a la 
familia. 

Una dotación de bomberos de 
Coslada tuvo que venir a Alcalá por 
el peligro que corría el tejado de la 
residencia de ancianos de la CAM, 
situada junto a la carretera de 
Meco. La tromba de agua que cayó 
se estancó en la cubierta y el peso 
hacia temer que pudiera hundirla. 
Los bomberos tuvieron que realizar 
una actuación urgente para evitar 
tal peligro. Realizaron un agujero 
en el parapeto para que el agua 
cayera al exterior. 

Otras intervenciones realizadas 
por los bomberos para solucionar 
problemas de inundaciones fueron 
en la avenida de Madrid frente a la 
fábrica Bosch, donde siempre se 
forma una balsa que cubre toda la 
antigua nacional II. Una alcantari
lla se desbordó y las aguas sucias 
se fueron a introducir en una tien
da de frutos secos situada en 
Andrés Saborit. Los bomberos tu
vieron que acudir a toda prisa para 
solucionar el problema. También 
hubo inundaciones en la calle San 
Vidal y en la calle Don Juan 1, así 
como en la calle Reyes Magos. 

PUERTA de Madrid 

Inundaciones 
en Espartales 
y en el Ensanche 
Que zonas más antiguas de la 

ciudad no sean capaces de asumir 
una gran cantidad de agua pluvial 

es comprensible, pero no lo es 
tanto que zonas de reciente cons
trucción sufran problemas de 
inundaciones. Fue lo que ocurrió 
en Espartales o El Ensanche. En 
calles como Gustavo Adolfo Bec
quer y Juan Ramón Jiménez, así 

como en la plaza Reina Cristina, 
los bomberos tuvieron que interve
nir por la acumulación de aguas en 
la vía pública y por entrar éstas a 
garajes. Lo mismo ocurrió en la 
calle Enrique III , en la urbaniza
ción Santos Niños. 
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El domingo 9 de mavo, 
para recaudar tondos 
para el campamento 
urbano de verano 

los chavales 
de la parroquia 
.de San Isidro 
celebran un 
festival 

El 'grupo de pre-adoles
centes' -niñ.os que acaban 
de hacer la Primera Comu
nión- de la parroquia de San 
Isidro y sus monitores han 
organizado un festival que 
se celebrará el domingo 9 de 
mayo, por la mañana, con el 
fin de recaudar fondos para 
financiar su Campamento 
Urbano de Verano, previsto 
para la primera quincena 
del próximo mes de julio. En 

Simpática imagen del festival celebrado el pasado año. 

60.000 pesetas se ha cifrado 
el presupuesto necesario 
para realizar el campamen
to, cantidad que es la que se 

Ampliación de las zonas 
verdes de la piscina 
del Parque O'Donnell 

Ante la gran afluencia de 
usuarios que acuden a la 
piscina municipal del Par
que O'Donnell, la conceja
lía de Deportes del ayun
tamiento de Alcalá ha aco
metido una ampliación de 
los espacios verdes, dupli
cándolos, pasando de los 
500 metros cuadrados 
existentes en la actualidad 
a 1.000 metros cuadra
dos, con el fin de que to
dos aquellos ciudadanos 
que utilicen esta piscina 
puedan disfrutar de más 
comodidad y calidad en su 

ESCUELA DE DANZA 

1J~~ 
CURSOS DE BAILE 

INICIACION Y PERFECCIONAMIENTO 

SEVILLANAS 
BALLET CLASICO 

ESCUELA BOLERA 
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FLAMENCO 

CONSERVATORIO 
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tiempo de ocio. 
Además se han acometi

do obras de mejora en el 
saneamiento de todas las 
tuberias de dicha instala
ción, así como la acometi
da de riego automático y 
una valla perimetral. 

La piscina municipal del 
Parque O'Donnell tiene 
una afluencia media dia
ria de más de 200 perso
nas, cifrándose en unas 
17.000 las que disfrutan 
de estas instalaciones du -
rante la temporada vera
niega. 

LIPOSUCCION 
TODAS LAS ZONAS 

275.000 PTS. 

CONSULTA CIRUGIA ESTETICA 
Paseo de la Estación . 1 
Escalera Derecha 2g E 

ALCALA - Teléf .: 91 883 44 55 

pretende conseguir con el 
festival mediante los donati
vos voluntarios de los asis
tentes. 

Se han organizado activi
dades musicales, juegos, ta-

lleres, disfraces, representa
ciones teatrales ... , en las 
que podrán participar todos 
aquellos que lo deseen. E in
cluso se servirán algunos 
aperitivos para picar. 

IV CONCURSO -
DE PINTURA 

GUTEMBERG 
Podrán optar a los premios las personas 

comprendidas entre 9 y 99 años, 
divididas en tres categorías: 

• Categoría A: de 9 a 13 años 
• Categoría B: de 14 a 17 años 
•Categoría C: de 18 a 99 años 

iUIMATE 
y 

PARTICIPA! 

CONCURSO 
BASES ~~~ORMAC\ON 

y MAS MBERG 
ENGUTE 

Centro especializado Rembrandt 

GUTEMBERG 
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el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
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sucesos 

Estos son el coche y la moto que se v ieron implicados en el accidente de la calle Ávila 

Un coche v un ciclomotor colisionaron 1rontal11ente en la calle Avila 

Das heridas graves en accidente de trálica 
Víctor Rivera Fernández, de 17 años de edad, y Lourdes Pascual Tejeda, de 19 años, tuvieron que 
ser trasladados al hospital Príncipe de Asturias para ser atendidos de las lesiones sufridas en el 
accidente de tráfico del que fueron victimas al colisionar su ciclomot or con un coche. El acci
dente ocurrió minutos después de las cinco de la tarde del lunes día 3 de mayo en la intersec
ción de las calles Avila y Cuenca. Los dos heridos sufrieron traumatismos craneoencefálicos que 
en el caso del joven fueron calificados con pronóstico menos grave. 

El accidente se produjo al co
lisionar frontalmente el ciclo
motor Yamaha en el que circu
laban los dos jóvenes contra un 
Renault 11 con matrícula de la 
serie HB de Madrid. El turismo 
circulaba por la calle Cuenca y 
giró a la izquierda para tomar la 
calle Avila, momento en el que 
colisionó de frente con el ciclo
motor, que circulaba por la ca
lle Avila. El choque hizo que los 
dos jóvenes salieran despedidos 
y quedaran tendidos en el sue
lo. Inmediatamente coro-pare
cieron en el lugar del accidente 
efectivos de la Policía Nacional y 
de la Policía Local, cuya unidad 
de atestados e informes se en
cargó de la investigación de los 
hechos y de la redacción del 
atestado para remitirlo a la au
toridad judicial. _ 

Al comprobar la gravedad de 
los heridos los efectivos policía-

les pidieron la presencia urgen
te de la UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD corres
pondiente al teléfono 061. El 
personal facultativo de la UVI 

Mª Val Chicharro Almarza 
PSICOLOGIA Y LOGOPEDIA 

Tratamiento de problemas del lenguaje en el niño 
Reeducación J Terapia Psicomotriz 

Tratamiento de trastornos emocionales 
J del comportamiento 

91 88349 97 
C/ Zaragoza, 9 , 3ºA - Alcalá de Henares -Tif. 9 1 889 11 48 
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atendió a los dos heridos y orde
nó su traslado al hospital alca
laíno en una ambulancia de una 
empresa privada una vez que 
quedaron estabilizados. 

Un iabalí provocó 
un accidente 

Sobre las 23'15 horas, del 
martes 4 de mayo. en el kilóme
tro 102 de la N-II, ténnino de 
Almadrones, una furgoneta 
Ford Transit con matrícula de 
Barcelona atropelló a un jabalí 
que en esos instantes cruzaba 
la calzada, resultando el animal 
muerto. Aunque el conductor y 
ocupantes salieron ilesos, el ve
hículo resultó con daños. 

El 26 de marzo cuatro jaba
líes, dos de ellos muertos, re
sultaron atropellados en otros 
dos sucesos de esas caracteris
ticas en el kilómetro 11T400 de 
la N-11 en el término de Torre
mocha del Campo. 

Un corzo provocó un 
accidente de tráUco 

Sobre las O horas del miérco
les día 5 de marzo, en el kiló
metro 19 de la carretera CM-
2011. ténnino de Brihuega, se 
produjo un accidente al arrollar 
una moto Vespa a un corzo que 
se cruzó en la vía. El conductor 
de la moto, Basilio JL, de 62 
años, resultó herido grave y la 
ocupante de la misma, Maria 
Jesús RS, de 55 años, sufrió 
heridas leves. 
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Ángel Calvo Cebrián señala la farola de la calle Santander donde se electrocutó su perro. A la derecha, Ángel Calvo con su padre. 

Habla el propietario del perro que murió electrocutado 

"Al acercarse a la farola el perro dio un 
espeluznante ladrido v cavó fulminado" 
Tal y como anticipó PUERTA DE MADRID la semana anterior, un perro murl6 electrocutado al 
acercarse a una farola y sufrir una fuerte descarga eléctrica. Su propietario, Angel Calvo Cebrlán, 
puso denuncia en la comisaria de Policía Nacional por estos hechos, ya que, además del daño 
sentimental que ha sufrido, las características del accidente ocurrido hacen pensar que la vícti
ma podría haber sido un ser humano. Al fin y al cabo su perro pesaba casi 30 kilos y no hizo más 
que acercarse a la farola y tomar contacto con ella cuando sufrió la letal descarga eléctrica. 

Los hechos ocunieron el lu
nes 26 de abril sobre las once 
de la noche en la calle Santan
der. Angel Calvo sacó a pasear 
como todas las noches a su 
perro: "Simplemente nos acer
camos a la farola, la primera 
que hay casi en la intersección 
con la avenida Lope de Figue
roa, cuando de repente el ani
mal pegó un chillido espeluz
nante, que incluso hizo que 
muchos vecinos de la zona se 
asomaran a las ventanas e in
cluso se acercaran a ver qué 
había ocunido". 

La muerte fue prácticamente 
instantánea: "En apenas un 
segundo el perro cayó al suelo 
y se quedó en el sitio. El ani
mal estaba como pegado al 

INTERNOS PERMANENTES, 
POR DIAS, 

FINES DE SEMANA. .. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO 
AMBIENTE AGRADABLE 

SERVICIO DE PELUQUERÍA, JARDIN 
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suelo y no había quien lo mo
viera. Traté de tirar de él aga
rrando la cadena que llevaba; 
al coger yo la cadena metálica 
todavía me sacudió a mí un 
calambrazo. Por fin conseguí 
levantar al perro y alejarlo de 
la farola, pero ya no podía ha
cer nada por él; estaba muer
to". 

Angel Calvo explicó que 
"poco después llegaron los po
licías y estuvieron tomando 
datos de lo que había ocurrido. 
También llegó un electricista 
del ayuntamiento y dijo que la 
farola estaba bien; que si hu
biera estado mal se tendria 
que haber ido la luz de las fa
rolas de toda la calle". El pro
pietario del animal reconoció 

~ ALllUIZAS 
VACAR~ TUllCAS 

ORO ~ 

t~ºs!JJV 
Cervantes 

Joyena - Relojería 
Plaza de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

que "esa noche estaba llovien
do y el suelo estaba mojado 
pero esto no es normal porque 
la víctima ha sido un perro 
pero igual podria haberlo sido 
un ser humano. Aquí cerca 
hay dos o tres colegios y una 
guarderia, no quiero ni pensar 
que hubiera sido un niño el 
que se hubiera acercado a la 
farola". 

El perro tenía nueve meses 
de edad, era un perro de caza 
de la raza Drattar; pesaba 
unos treinta kilos: "Era un pe
rro grande. Murió en cuestión 
de un segundo porque la des
carga fue fulminante y tuvo 
que ser muy fuerte para ma
tarlo siendo tan grande. El gri
to que dio fue tremendo. 

AGENTE OFICIAL 
Plll1ll de CeIVaIJtes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

Cuando cayó hizo una especie 
de convulsiones con las patas 
y murió". 

Para Angel Calvo la cuestión 
sentimental era importantísi
ma: "Hoy he tenido un día fa
tal porque le tenía mucho ca
riño al animal; no he hecho 
más que pensar en el perro". 
Pero algo que molestó mucho 
a Angel Calvo y a su padre fue 
que hasta el jueves 29 de 
abril, tres días después de la 
muerte del perro, no fueron a 
arreglar la farola: "Un señor 
que dijo que era ingeniero del 
ayuntamiento me dijo que no 
sabía nada, que no podía res
ponder; no nos dió una míni
ma explicación, algo que ya 
era por humanidad al ver que 
estábamos tan afectados por 
la muerte del perro", se quejó 
el padre de Angel Calvo. 

"Lo de menos es el valor eco
nómico del perro, que es caro 
ya que era de raza y puede es
tar entre las 70.000 y las 
150.000 pesetas. Lo impor
tante era el cariño que tenía
mos al perro y el peligro que 
ha habido en esa farola", con
cluyó el padre del propietario 
del animal. 
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Dos Individuos, detenidos acusados de robar en chalets 
~f) 

banda 'juega' incluso ~ e
tención de algunos de sus miem
bros. El hecho de ser extranjeros 
y acabárseles el permiso de resi
dencia, haría que se dejaran de
tener puesto que mientras que 
sale el juicio por su detención, 
pueden continuar en España co
metiendp fechorías ya que por 
delitos de este tipo pueden salir 
en libertad condicional. 

Los ladrones se ensañan en Zulema v Peñas Albas 
La detención de dos individuos por la Guardia Civil hace albergar esperanzas de que dis
minuyan los robos de viviendas en las urbanizaciones Zulema y Peñas Albas, situadas en 
el término municipal de Villalbilla. En los últimos meses ha habido diversos delitos con
tra la propiedad que han sembrado el temor entre los vecinos de estas urbanizaciones, so
bre todo en la de Zulema, donde según un vecino "los ladrones se han cebado". La preo
cupación ha sido transmitida también por el Partido Popular de Villalbilla. Su secretario 
general y número dos en la lista que se presentará en Villalbilla el día 13 de junio, Igna
cio Girón, que además es vecino en una de las urbanizaciones, aseguró que "en efecto hay 
temor y estamos preocupados por los robos que ha habido. En Peñas Albas, que sepamos, 
se han cometido dos robos en poco tiempo y ha habido muchos más en Zulema". 

También se ha comentado, de
bido al conocimiento que algunos 
de los ladrones han demostrado 
tener de las urbanizaciones, que 
en algún caso han podido reali
zar trabajos de albañilería en al
gún chalet. Se comenta el caso 
de un robo cometido en una vi
vienda del cual se sospecha de 
dos polacos que días antes ha
bían realizado un trabajo de alba
ñilería en el chalet de al lado. 

Las pistas coinciden en señalar 
que los ladrones son extranjeros. 
Los vecinos aseguran que hay 
polacos, rusos, ucranianos, co
lombianos y albanos. "No se cor
tan un pelo", afirmó un vecino de 
la urbanización Peñas Albas. Se 
ha dado el caso de que han des
valijado un chalet a plena luz del 
día y que lo han hecho ante todo 
el mundo, aunque eso sí, pasa
ron desapercibidos, actuaron 
como si se trata de una mudan
za. Por eso se sabe que son ex
tranjeros. 

Ignacio Girón explicó que "las 
noticias que tenemos es que los 
ladrones utilizan coches roba
dos, que incluso los cambian las 
matrículas. Parece ser que están 
muy bien organizados". El núme
ro dos en la lista del PP por Villal
billa manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "en efecto la gente 
está preocupada porque han 
sido muchos robos en los últimos 
meses principalmente en la urba
nización Zulema. Incluso parece 
ser que también ha habido varios 
robos en Los Hueros". 

La Guardia Civil detuvo 
a dos personas 

El día 30 de abril el equipo de 
policía judicial de la Guardia Civil 
de Alcalá detuvo a dos indivi
duos, al parecer colombianos, 
uno de raza negra y otro de raza 
blanca. El día 29 de abril, sobre 
las 14'15 horas cometieron un 
robo, éste con intimidación, en 
un chalet situado en la calle 
Campo Real , de la urbanización 
Zulema. En el interior de la vi
vienda estaba un niño de doce 
años; los ladrónes se introdu
jeron en el chalet y al encontrar 
al joven le amenazaron con un 
destornillador. Los ladrones se 
apoderaron de dos relojes de la 
marca Viceroy de los cuales se 
desconoce su valor actual. Las 
características aportadas por el 
testigo acerca de que los dos in
dividuos eran de procedencia su
damericana uno de ellos de piel 
morena sirvieron para que la 
Guardia Civil realizara una inves
tigación que les llevó a tener la 
certeza de que momentos antes 
de cometerse el robo se había 
visto en la zona un vehículo cuya 
sustracción había sido denuncia
da en la comisaría de Policía Na
cional de los Cármenes el día 6 
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de marzo. La investigación del 
equipo de Policía Judicial de la 
Guardia Civil concluyó con la de
tención de los dos presuntos au
tores del robo, a los cuales se im
puta varios robos más en las ca-

lles Guadalajara, Cáceres y Ciu
dad Real de la urbanización Zule
ma. De todos modos los vecinos 
de la zona siguen preocupados. 
Según se ha comentado a PUER
TA DE MADRID, al parecer esta 

• 
llutamacíán lllt:~lá, S.I.. ~ 

CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

IÍI C•llllHSI. 113. llllllU Cb'l. ll1ci1al IU. Tels. 918801012 -95 -91881 6155 -ll.CllA DE IEllDES 

• GARANTIA A NIVEL NACIONAL Y EUROPEA HASTA 2 AÑOS EN PIEZAS Y MANO DE OBRA 
• ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 

• ABRIMOS SABADOS MAÑANA Y TARDE. DOMINGOS MAÑANA lSEGUN LEGISLACION VIGENTEJ 

CITROEN AX 1.1 5P 
Año 92. 

590.000 Ptas. 

FORO ESCORT 1.8 ID NOMADE 
Año 95 

A/A. D/A. E/E, C/C. 

NISSAN PATROL TO 
Perfecto estado 

RENAULT 1916V 
Año 92. 

Pocos kilómetros 

RENAULT LAGUNA D 
Año 96. 

Todos extras 

CITROEN C-15 D MIXTA 
Año95 

Total: 895.000 Ptas. 

CITROEN XARA 1.8 
VTS 16V 

Año 97. Todos extras. 

FORO MONDEO 2.0 GHIA 
Año 96. 

Todos extras 

OLKSWAGEN GOLF GTI 2.0 MERCEDES 230 TE 
Todos extras. Año 92 Nacional 

1.390.000 Ptas. Total : 1.190.000 Ptas. 

FIAT BRAVO 1.9 TD PEUGEOT 205 D 
Año 97. Año 97. A/A. D/A. E/E. C/C. 

23.000 Kms. 1.190.000 Ptas. 

FORD MONDEO FAMILIAR 2.0 CITROEN ZX 1.9 TD 
Año 96. AOVANTAGE BREAK 

Full equip Año 96. Perfecto estado 

NISSAN PRIMERA 2.0 TD FORD ESCORT 1.6 CABRIO 
Año 96. A/A. D/A. 

Todos extras. Perfecto estado 

RENAULT 19ADAGIO 1.4 HONDA CIVIC 1.5 AEROTE 
Año 95. A/A. E/E. D/A. C/C. BREAK A/A. E/E. C/C. 

990.000 Ptas. 3 años de garantía. 

SEAT CORDOBA 1.4 ROVER 416 SI 
Año 95. Año 98. 21 .000 Kms. 

Todos extras. Garantía 3 años. 

CITROÉN ZX TO TONIC RENAULT EXPRESS 1.9 D 
Año 96. A/A. D/A. MIXTA - Año 97. 
1.390.000 Ptas. 990.000 Ptas. 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 

CITROEN XANTIA 1.9 TO 
Año 98. Todos extras. 

2.290.000 Ptas. 

AUDI 1.81 
Año 98. Todos extras. 

10.000 Kms. 

OPEL ASTRA 1.6 
A/A. E/E. C/C. D/A. 

Total: 1.190.000 Ptas. 

RENAULT CLIO 1.4 
Año 97. A/A. 

1.090.000 Ptas. 

CITROEN SAXO 1.5 O 
Año 96. A/A. O/A. 
Pocos kilómetros 

PEUGEOT 205 1.1 
Año 96. A/A 

990.000 Ptas. 

CITROEN SAXO VTL 3P 
Año 97. NA. D/A. E/E. C/C. 

1.190.000 Ptas. 

VOLKSWAGEN GOLF 
CL 1.8 i. Año 94 

Total : 990.000 Ptas. 

FINANCIAMOS HASTA 60 MESES 
SOLO CON SU NOMINA. CON O SIN ENTRADA 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 
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Una ioven de Meco que admira Alcalá 
consiguió el 1ñmer premio 

las asociaciones de vecinos 
entregaran 11s premies 
del certamen de relatos 
Alicia Muñoz Benito. de 22 años y vecina de Meco. fue la 
ganadora del primer premio de la cuarta edición del certa
men de relatos vecinales complutenses correspondiente al 
año 1999. Esta mequera estudiante de filología hispánica 
en la universidad de Alcalá consiguió el principal premio 
de un concurso cuyo tema obligatorio era el de la declara
ción de patrimonio de la humanidad desde la visión de los 
ciudadanos de a pie. Alicia Muñoz Benito tituló su relato 
'Patrimonio sin humanidad• y parte de la admiración que 
siente por la ciudad complutense "en la que realmente 
vivo porque a Meco sólo voy a dormir". para contrastarla 
con la mendicidad que puede verse en el casco histórico. 

Alicia Muñoz Benito consiguió 
el premio de 75.000 pesetas, un 
lote de libros, un bonito trofeo 
que es el nuevo símbolo y logoti
po de la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos, organi
zadora de este certamen, y lo 
que ella considera más ímpor
tante, que su relato será editado 
en un libro junto al de los otros 
nueve finalistas. 

El segundo premio fue para 
Maria Isabel Recio Gutiérrez, 
por su relato 'Retazos de una 
vida' y por tanto, además de la 
publicación en un libro de próxi
ma edición, consiguió un cheque 
con 50.000 pesetas, un lote de 
libros y el trofeo de la federa
ción. El tercer premio fue para 
Tomás Ortiz Martinez, por su re
lato 'Añorar una piedra sobre 
otra piedra' y por ello recibió un 
lote de libros, el trofeo, la publi
cación del relato en el libro y un 
cheque valorado en 25.000 pe
setas. 

Los finalistas elegidos por el 
jurado, los cuales recibieron un 
diploma, un lote de libros y la 
edición de su relato, fueron Pep 
Bruno Galán, Francisco Javier 
Gómez Parreño, Carmen Vega 
Malnero, Antonio Campuzano, 
Maria Dolores Ruiz Berdún, 
José Gregorio Guerrero y Tomás 
Sendarrubias. 

El acto de entrega de los pre
mios se celebró el jueves 29 de 
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abril en la casa de la entrevista. 
La presidenta de la Federación 

Comarcal de Asociaciones de Ve
cinos, Araceli Piquet, explicó que 
"hace cinco años pensamos en 
la necesidad de hacer algo rela
cionado con la cultura porque 
nuestro trabajo no sólo ha de 
consistir en la reivindicación. 
Queríamos organizar algo a ni
vel cultural pero no de élite, sino 
popular, algo para los vecinos. 
Por eso pensamos en este certa
men de relatos cortos y cada año 
hemos ido a más. La verdad es 
quecontamosconlasuerteenla 
federación de tener un equipo 
humano en cultura que trabaja 
a tope y muy bien". 

La participación en la cuarta 
edición del certamen ha sido de 
55 relatos: "Estamos muy con
tentos porque ha habido canti
dad y calidad. Ha sido dificil dar 
los tres primeros premios y ele
gir siete finalistas para la edi
ción del libro. Vamos por buen 
camino pero tenemos que seguir 
mejorando". 

"Los concejales de la 
izquierda 
nos han dado 
una bofetada" 
Araceli Piquet destacó la pre

sencia en la ceremonia de entre
ga de premios de varios conceja
les del equipo de gobierno del 

Araceli Piquet y la ganadora del certamen, Alicia Muñoz Benito. 

PP, a los cuales agradeció la 
asistencia: "El alcalde, a pesar 
de estar en otro acto, llegó al 
nuestro para clausurarlo. Tam
bién estuvieron Gustavo Seve
rien, Javier Femández y Elisa de 
Francisco. Sin embargo no hubo 
ningún representante del PSOE 
y de JU aunque estaban todos 
invitados; ninguno fue capaz ni 
siquiera de pedir disculpas. Esto 
ha sido una especie de bofetada 
para la federación, para los ga
nadores y para los asistentes al 
acto. Con ello han demostrado 
tener muy poca sensibilidad. 
Que los politicos de izquierdas 
no hayan asistido no desmerece 
el éxito del certamen y el buen 
ambiente que hubo". 

La presidenta de la federación 
manifestó que "del PSOE no me 
choca porque nunca han estado 
en nada que hayamos organiza
do; no sé si será por cuestión 
personal hacia mi o por la enti
dad. Lo de JU sí me ha sorpren
dido porque siempre han estado 
muy comprometidos con la fede
ración". 

Araceli Piquet aseguró que 
"elegimos como tema el de patri
monio de la humanidad en inte
rrogantes porque pensamos 
que, a pesar de que nos hemos 
sentido orgullosos de recibir este 
título, Alcalá tiene muchas de
ficiencias que hay que ir supe
rando. Todos tenemos que poner 
nuestro granito de arena para 
conseguir hacer de Alcalá una 
ciudad que se merezca el título 

de patrimonio de la humani
dad". 

"Me encanta Alcalá" 
La ganadora del primer pre

mio, Alicia Muñoz Benito, mani
festó que vive en Meco "pero me 
encanta Alcalá. Aquí hago bue
na parte de mi vida". El protago
nista de su relato es un estu
diante que al salir de su facultad 
visita la ciudad y descubre su 
belleza, pero también se encuen
tra la ímagen de la mendicidad 
en la calle Mayor, frente a la 
casa de Cervantes: "Es un con
trapunto, lo bonito de la ciudad 
frente a la ímagen de la pobre
za", explicó Alicia Muñoz que 
añadió que "de alguna forma el 
vagabundo no se siente identjfi
cado con la declaración de patri
monio de la humanidad; le re
chaza la gente. El estudiante se 
da cuenta de que no todo es ma
ravilloso en Alcalá". 

Al dia siguiente, en el relato de 
la ganadora, el estudiante cono
ce la noticia de la muerte del va
gabundo y reflexiona sobre ese 
contrapunto, los festejos sobre 
la declaración de patrimonio de 
la humanidad y la muerte del 
vagabundo. 

Alicia Muñoz confesó sentirse 
muy orgullosa por el premio: 
"Quizá lo mejor es que el relato 
va a ser publicado en un libro, y 
eso es algo muy bonito para un 
filólogo, mucho más que el dine
ro del premio porque al fin y al 
cabo eso se gasta". 

Camino Afligidos, 1 
Esq. a C/ Ceuta 
Alcalá de Henares 

8 de mavo de t999 
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la entidad Hen un lomo de delensa v promoción de lo complutense 

los Hüos de Alcalá celebraron su quinto anivenario 
La Asociación Cultural de 

Hijos y Amigos de Alcalá 
(ACHAA) celebró su quinto 
aniversario el día 24 de abril 
con un programa de actos en 
el que destacó una cena en el 
restaurante La Cúpula, 
enfrente de su sede de la calle 
Libreros. Los ACHAA festeja
ron este lustro que llevan 
defendiendo y promocionando 
los valores complutenses, 
recordando que hasta que la 
asociación no fue fundada, 
parecía que lo genuinamente 
alcalaíno no existía en una 
ciudad que acogió a gentes no 
sólo de toda España sino de 
todo el mundo y que ellas, por 
mucho cariño que dijeran que 
tenían por Alcalá, lo sentían 
mucho más intensamente por 
sus raíces. Por aquel entonces 
los alcalaínos contemplaban 
cómo desde las casas regiona
les se promocionaban los valo
res de Andalucía, de Extrema
dura, de Castilla-León, de 
Castilla-La Mancha, mientras 
que de Alcalá, de su historia, 
de su cultura, de todos sus 
valores, nadie parecía acor-
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Bartolomé González, Vicente Fernández y una componente 
de la junta directiva de la asociación 

darse para promocionarlos. 
Ése fue el espíritu de la Aso
ciación Cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá. ¿Quién iba a 

defender más a Alcalá que un 
alcalaíno o un amante de la 
ciudad complutense? Aquellos 
pioneros reconocían que la 

ciudad estaba perdiendo sus 
raíces, ya que eran muchos los 
residentes en ella que la des
conocían, que no conocían su 
historia, su cultura, sus 
monumentos. 

Ahora la asociación ha cele
brado su quinto aniversario. 
Vicente Fernández realizó 
durante su intervención al tér
mino de la cena un balance de 
los cinco años de actividad de 
la asociación: "Ahí están la 
sala de exposiciones, los cur
sos de historia de Alcalá, los 
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ciclos de visitas y lo que vamos 
a poner también en marcha, 
por ejemplo, un curso de res
tauración. Además hemos rea
lizado una labor reivindicativa 
como han sido las protestas 
por el derribo de la plaza de 
toros y por la fachada de la 
plaza de Cervantes". 

La fiesta del quinto aniversa
rio consistió en un partido de 
fútbol sala entre casados y 
solteros que se celebró en el 
pabellón polideportivo del Val. 
Se celebró también una misa 
en el convento de la calle Ima
gen y hubo un refrigerio en la 
sede de la asociación. 

La entidad tiene aproxima
damente 1.200 socios y es una 
de las más numerosas en par
ticipantes de la ciudad com
plutense. 

Inauguración de la 
exposición sobre el 
IV centenario de las 
carmelitas de afuera 
El sábado 8 de mayo se 

inaugurará a las ocho de la 
tarde en la sala Gumiel de la 
asociación cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá la exposición 
que se ha montado con motivo 
del IV centenario de la presen
cia en la ciudad complutense 
de las carmelitas de afuera, 
cuyo convento se encuentra 
en la calle Colegios. 

Con esta exposición los Hijos 
de Alcalá quieren rendir tribu
to a una congregación religio
sa que lleva cuatrocientos 
años vinculada a la ciudad 
alcalaína. 

Presentación del libro 
'El urbanismo de 
Alcalá de Henares 
en los siglos XVI y xvn. 
El planteamiento 
de una idea de ciudad' 

El miércoles 12 de mayo a 
partir de las 20 horas se pre
sentará en la sede de la Aso
ciación Cultural de Hijos y 
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Amigos de Alcalá, en la calle 
Santiago frente al sanatorio 
Vallés, el libro de Consuelo 

Gómez López que lleva por 
titulo "El urbanismo de Alcalá 
de Henares en los siglos XVI y 

XVII. El planteamiento de una 
idea de ciudad". El libro ha 
sido editado por la UNED. 

OFIMATICA ALCALA, S.A. 
Concesionario Oficial olivalli 

Precisa 

PERSONAL TECNICO 
SE REQUIEREN CONOCIMIENTOS A NIVEl DE FP-2 ElECTRONICA 
Interesados concertar entrevista al Tlf.: 91 889 84 62 / 12 

olivelli 
ALCALA DE HENARES 

• •QUINIS DE ESCRIBIR 
• Cll.CULlllRIS 
• IMPRESORAS 111-JO 
• llPRESIRIS •TRIClllES 
• llPRESIRIS LISER 

• CAJAS REGISTRlllUS 
•FUlll·JO 
•FULISER 
• CIPllllRAS llllllGICIS 
• CIPllllRAS llGITAlES 

IESIE 149.101 PllS. 

SERVICIO TECNICO Y ACCESORIOS 

Plaza de la Juventud, 2 - Tlfs.: 91 889 84 62 - 91 889 84 12 
Fax: 91 881 27 44 - 28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

a de mayo de 1999 



Fuer~n recibidos en el anntamiemo 
aor el alcalde v el pñmer tenieme de alcalde 

Representantes americanos 
en la UNESCO visitaron Alcalá 

El sábado 1 de mayo visitó 
la ciudad complutense un 
grupo de representantes de 
países americanos en la 
UNESCO a fin de conocer 
Alcalá, recientemente decla
rada patrimonio de la huma
nidad por este organismo 
internacional. El alcalde, 
Bartolomé González; el pri
mer teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, y la conce
jal de Turismo, Marta 
Viñuelas, recibieron a la dele
gación de la UNESCO y des
pués de mostrarles el ayunta
miento los invitaron a una 
comida, así como a una visita 
por la ciudad complutense. 
Con ellos estuvo el arquitecto 
municipal, Cristóbal Vall
honrat, que dirigió los traba
jos que se presentaron en la 
candidatura de Alcalá a la 
declaración de patrimonio de 
la humanidad, así como el 
también arquitecto Joaquín 
Ibáñez. 

1 de llHIYO de 1999 

Entre los visitantes no estu
vo finalmente el mejicano 
Pancho López, quien defendió 
el 2 de diciembre con verda
dero ahínco la candidatura 
de Alcalá ante los miembros 
del comité de patrimonio de 
la UNESCO en la histórica 
sesión de Kioto. Los represen
tantes americanos en la 
UNESCO viajaron a España 
para visitar las ciudades de 
Úbeda y Baeza (Jaén), que 
aspiran a la declaración de 
patrimonio de la humanidad, 
y decidieron acercarse a 
Alcalá de Henares dentro de 
su calendario de visitas para 
conocer la ciudad y los valo
res que tiene para haber reci
bido la declaración. El alcalde 
aseguró: "Hemos querido 
transmitirles que la declara
ción no fue el final del cami
no, sino el principio. Se
guimos comprometidos con 
los temas de patrimonio para 
avanzar día a día". 

Enlace Gímez Sanz-lópez de la Fuente 
María Jesús López de la Fuente y 

José Carlos Gómez Sanz contrajeron 
matrimonio, el pasado sábado 1 de 
mayo, en la parroquia de Santa 
María. Padrinos del enlace fueron 
Elena Sanz, madre del novio, y Pedro 
Manuel López, tío de la novia, ya que 
el padre de María Jesús, por timidez, 
prefirió no tener ningún protagonis
mo en la ceremonia. 

María Jesús lucía un favorecedor 
vestido de escote en pico y mangas 
abullonadas, con el cuerpo ceñido 
hasta la cintura. Y Pedro, un traje de 
chaqueta oscuro muy elegante. 

El convite nupcial se celebró en 

Los Hueros y al mismo asistieron los 
150 invitados de la pareja, familiares 
y amigos con los que compartieron 
este día inolvidable. 

Por motivos de trabajo, los recién 
casados no podrán disfrutar de su 
viaje de luna de miel hasta el mes de 
agosto. María Jesús y José Carlos, de 
28 y 27 años respectivamente y ópti
cos de profesión, trabajan juntos en 
una óptica de su propiedad, ubicada 
en Alcalá, ciudad en la que han esta
blecido su residencia como matrimo
nio y en la que iniciaron su relación 
hace 9 años. 

Enlace Ruiz uuane-González Gallego 
Camino González Gallego y 

Javier Ruiz U garte unieron sus 
vidas en matrimonio en la ceremo
nia celebrada en la Capilla de San 
Ildefonso, el pasado sábado 1 de 
mayo. La novia llegó al altar del 
brazo de su padre y padrino de la 
boda, Maximiliano González. A 
ambos les seguían el novio y su 
madre y madrina, Begoña Ugarte. 

Camino lucía un vestido de corte 
imperio, con escote cuadrado y 
manga corta, y tocaba su cabeza 
con el tradicional velo rematado 
con un vistoso encaje. Javier eligió 
para la ocasión un smoking con 
pajarita. 

Al término de la boda, los 200 
invitados se desplazaron para el 
banquete de bodas hasta un hotel de 
Torrejón, localidad en la que resi
día la novia con sus padres hasta su 
matrimonio. Ahora, su domicilio 
estará en Alcalá, junto a su marido. 

La pareja, que en estos días se 
encuentra disfrutando de su luna de 
miel en el Caribe, en concreto en 
Cancún, se conoció cursando la 
carrera de Económicas en la facul
tad alcalaína. Camino tiene .27 años 
y trabaja en el departamento de 
marketing de una conocida multi
nacional y Javier, de la misma 
edad, trabaja en un banco. 
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• CHAOUli 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 · 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPUMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

DETALLES PARA INVITADOS A: 
BODAS, COMUNIONES 
BAUTIZOS... e;H:z.,,,.,., 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS .•• 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA ~~ 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

RAIOSDENOVll ((!} 
DECOllCION DE COCHES E IGLESIAS 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RmlADO DE FOTOGUFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPELERIA·UBRERIA 1 

A REPORTAJES DE 

~ Üf) ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss 
fJI e/ Mayor, 17 y 25 · Tifs.: 91889 64 07 -91888 3109-ALCAU 
'- e/ Mayor, 43 · Tif.: (949] 2147 28 · GUADAIAJARA 

o~ -.o~ mUEBlES' y DECORACIOft 

"c.•~• o• ~·~ ~ .. \.., ,~" 
•"~\o~· •º -PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCAI.A 

También ~· Y Sola Chollo 
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.. El pueblo Pide un cambio v nosouos somos gente totalmente nueva", 
mannestí la candidata popular a la alcaldía, Carmen García Uñas 

El PP da Villalbilla presentó su candidatura 
para las próximas municipales 
El PP de Vlllalbilla celebró, el pasado 30 de abril, un acto electoral para presentar a los miembros 
de la candidatura con la que concurrirán a las elecciones municipales del próximo mes de junio. 
El acto, celebrado en las instalaciones sociales de la urbanización El Robledal, contó con la pre
sencia de dos candidatos a la .Asamblea de Madrid, Elena González y Francisco Vindel, y afilia
dos y simpatizantes del PP en pueblos de la comarca, como Torres (con la asistencia de su alcal
de, Francisco Acedo), Daganzo, Cobeña, Los Santos de la Humosa y Corpa. 

Carmen García Urías, can
didata 'popular' a la alcaldía 
de Villalbilla. abrió el turno 
de intervenciones haciendo 
constar la ilusión que para 
ella suponía representar al PP 
en el municipio. Respecto a la 
lista electoral. Carmen desta
có que a ella se habían incor
porado personas que repre
sentaban a todos los núcleos 
del municipio, para aglutinar 
todas las inquietudes de los 
vecinos de Villalbilla. 

Seguidamente intervino la 
candidata a diputada Elena 
González Moñux, dando cuen
ta de lo realizado por el go
bierno de la comunidad en los 
últimos cuatro años: "Reduc
ción de consejerías de 9 a 7, 
creación de 340.000 puestos 
de trabajo, reducción del pre
supuesto en 17.000 millones 
de pesetas respecto a la ante
rior legislatura gobernada por 
el PSOE, ampliación del metro 
en 55 kilómetros con la llega
da a Rivas y Arganda y próxi
mamente hasta Barajas, cons-

a de mayo de 1999 

La candidata a alcaldesa de Villalbilla por el PP (en el centro} 
junto a los también candidatos a la Asamblea de Madrid, 

Elena González y Francisco Vindel 

En la fotografía, Gustavo Oliva
res, Rosa M1 González, José M1 

Hita, Félix Siguero (arriba) y M1 

José Guerrero, Ignacio Girón, 
Carmen García y Ana Isabel Sán
chez (abajo}, ocho de los once 
candidatos del PP al ayuntamien
to de Villalbilla 

trucción del hospital de Fuen
labrada, ayuda a los mayores 
con una inversión de 82.000 
millones y apoyo a la mujer 
con una inversión cifrada en 
los 109.000 millones". Elena 
González también citó los 
169.000 millones destinados al 
plan PRISMA, de los que 231 
han ido a parar a Villalbilla. 

A continuación, tomaron la 
palabra las mujeres que re
presentarán al Robledal en las 
elecciones del 13 de junio, 
Ana Isabel Sánchez y Rosa 
González, expresando su en
tusiasmo por formar parte de 
la candidatura del PP. "No te
nemos experiencia de gobier
no en el ayuntamiento" -dije
ron- "pero sí muchas ganas 
de trabajar y mucha gente de
trás a la que poder recurrir". 

Cerró el acto el coordinador 
de campaña para los 1 7 pue
blos del Corredor del Henares, 
Osear Fonfría. quien mostró 
todo su apoyo a la candidatu
ra del PP en Villalbilla y aclaró 
el rumor que en estos días cir
cula por el pueblo, que inten
ta identificar a la posible can
didatura de Independientes de 
Villalbilla con la del PP: "Para 
que no haya ninguna clase de 
dudas. el PP presenta a las 
elecciones del 13 de junio una 
candidatura única que es la 
que hoy se presenta. Los inde
pendientes de Villalbilla nada 
tienen que ver con nosotros ní 
con nuestro proyecto. que es 
defender por igual todos los ba
rrios, núcleos o urbanizacio
nes que componen Villalbilla". 

"Equipo compacto" 
La lista de candidatos al PP 

de Villalbilla es la siguiente: 
1 º .- Maria del Carmen Gar

cía Urías (Casco Histórico) 
2°.- Ignacio Girón Clara

monte (Peñas Albas y Zule
ma). 

3º.-Ana Isabel Sánchez (Ro
bledal). 

4 º .- José Maria Hita Román 
(Altos de Villalbilla). 

5° .- Maria José Guerrero 
Ceballos (Alcazaba). 

6º. - Felix Siguero Martinez 
(Los Hueros). 

7º.- Nora García Cros (Casco 
Histórico). 

8º .- Rosa González Iglesias 
(Robledal). 

9º.- Plácido Rodríguez Sán
chez (Peñas Albas y Zulema). 

10º .- Luisa Gómez Mandado 
(Peñas Albas y Zulema). 

11 º. - Gustavo Olivares Orte
ga (Casco Histórico). 

PUERTA de Madrid 



Candidatos, afiliados y simpatizantes del PP en la comarca. El público asistente al acto se mostró muy interesado 

Reservas: Miguel Angel Teje
dor González (Robledal), José 
Manuel Sánchez Domínguez 
(Casco Histórico) y Fernando 
Jover Carmona (Robledal). 

Todos ellos, según declaró 
Carmen García a PUERTA DE 
MADRID, componen un "equi
po compacto, muy unido, con 
personas de todos los ámbi
tos, tanto gente universitaria 
corno gente del trabajo, que 
destacan sobre todo por ser 
dialogantes y tolerantes y por 
tener unos grandes deseos de 
trabajar por solucionar los 
problemas de Villalbilla". 

El PP ha experimentado en 
esta localidad un importante 
avance desde las anteriores 
elecciones municipales: "El 
cambio ha sido grande. Se ha 
formado el partido, que estaba 
sin formar, y se ha creado un 
equipo de gobierno con el que 
se pretende gobernar a partir 
del 14 de junio". 

"El PP no le tiene 
miedo al PSOE ni 
a los Independientes" 
Entre los proyectos de Car-

men García Urias para Villal
billa destacan la recuperación 
del casco histórico y la dota
ción de infraestructuras a las 
urbanizaciones, sobre todo 
teniendo en cuenta las previ
siones de crecimiento para el 
pueblo (se calcula que en el 
año 2005 el número de veci
nos se habrá duplicado, al
canzando la cifra de 10.000). 
La creación de guarderías y de 
un centro de formación profe
sional, sin olvidar la sanidad, 
la ecología o la cultura son 
otras cuestiones que también 
preocupan a la candidata del 
PP. 

Jesús Soto, alcalde de Villal
billa desde 1992, volverá a ser 
el cabeza de lista por el PSOE 
en las próximas municipales, 
y es precisamente esta cir
cunstancia la que hace pensar 
a Carmen García que el PP "lo 
tendrá muy fácil. No tenemos 
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miedo ni al PSOE ni a los 
independientes, porque hasta 
ahora las candidaturas y las 

u e va 

personas que se presentan 
son repetitivas y nosotros 
hemos roto eso. Villalbilla pide 

un cambio y en la lista del PP 
somos gente totalmente nue
va". 
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Piedad lópez Rodríguez celebró su 100 cumpleaios 
con los vecinos de su pueblo natal 

Escopete homenaieó 
a su abuela centenaria 
Escopete. localidad alcarreña de no más de 30 vecinos, vivi6 el pasado 24 de 
abril una jornada de las que formarán parte de la historia del pueblo. Una de sus. 
lugareñas más queridas, Piedad L6pez Rodríguez, cumplía 100 años y Escopete 
entero. incluidos los escopeteños que ya no residen en el pueblo, se volc6 en el 
homenaje que, por iniciativa de Mari Carmen Cañete, se organizó en su honor. 

El aniversario centenario les no fuesen un obstáculo Asunción, tras la que los 
de Piedad se cumplía el jue- para asistir al homenaje. asistentes se desplazaron al 
ves 22 de abril, pero la fies- Este se inició con una misa salón de actos del Ayunta
ta se trasladó al sábado para solemne oficiada en la igle- miento, donde Piedad reci
que los compromisos labora- sia de Nuestra Señora de la bió un ramo de flores y una 

La homenajeada aparece en la 
imagen flanqueada por 

el subdelegado del Gobierno 
de Guadalajara y su esposa, 

dos de sus sobrinas, 
la alcaldesa de Escopete, 

el diputado popular que asistió 
al acto y algunos vecinos. 

placa conmemorativa dona
da por la Diputación del 
Gobierno de Guadalajara, 
además de una caja de 
bombones que, como detalle 
particular, le regaló el sub
delegado del Gobierno en 
Guadalajara, Jonás Picaza, 
también presente. 

Entre las más de 200 per
sonas que asistieron al acto, 
cabe destacar, a los sobrinos 
de la homenajeada, a la cor
poración municipal encabe
zada por su alcaldesa, Justi
na Picaza, al ya citado Jonás 
Picaza (para más señas 
nacido en Escopete), al 
diputado 'popular' por Gua
dalajara en la Asamblea de 
Castilla La Mancha, José 
Yebra, y a la promotora del 
homenaje, Mari Carmen 
Cañete, para la que Piedad 
es una persona muy espe
cial por muchos motivos, 
uno de ellos el hecho de que 
fuera la persona que asistie
ra a su madre cuando ella 
vino al mundo. 

También en el salón de 
actos del Ayuntamiento se 
ofreció la merienda en honor 
de Piedad, compuesta de 
bizcochos, chocolate y ..por 
supuesto tarta. De todo 
comió la centenaria home
najeada que, muy emocio
nada y con su lucidez habi
tual, no paraba de dar las 
gracias y de decir que ella no 
había hecho nada para 
merecer algo así. En la tarta, 
junto a las velas, se podía 
leer un simpático mensaje: 
"Piedad, 100 años. Abuela, 
esto está de vicio. Animo y a 

Pilar, que es viuda y no tiene hijos, vive en la actualidad con su 
sobrina política Victoria, con la que aparece en la fotografía. 

La alcaldesa de Escopete entregó a Piedad la placa conmemora
tiva donada por la Diputación Provincial de Guadalajara. 
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Entrañable imagen de la centenaria junto a M1 Carmen Cañete, 
promotora del homenaje. 

por otros tantos". Las tres 
tartas, que esas fueron las 
que hicieron falta para que 
ningún asistente se quedara 
sin probar el pastel de cum
pleaños, fueron costeadas 
por las hermanas Mari Car
men y Rosa Mari Cañete. 

La fiesta se remató con 
algo de música, incluido el 
'Cumpleaños Feliz' . dando 
fin a un día inolvidable para 
Piedad y para todo el pueblo, 
poco acostumbrado a prota-
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gonizar eventos así. Todos 
los invitados se divirtieron y 
quedaron muy contentos y 
satisfechos, especialmente 
por ver tan feliz a la anciana. 

De todas las virtudes de 
Piedad. Mari Carmen Cañe
te, que tan bien la conoce, 
destacaría lo trabajadora 
que ha sido durante toda su 
vida. Hasta los 90 años 
prácticamente, esta escope
teña se ha mantenido en 
activo, realizando labores en 

Piedad saliendo de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, 
rodeada de sus convecinos. 

el campo, asistiendo en 
casas, incluso ayi.Idando 
como matrona .. . . en fin, 
desempeñando todo tipo de 
labores. Ha vivido en otras 
localidades de la comarca, 

aunque ha elegido Escopete 
para disfrutar de sus últi
mos años. Y allí vive con una 
sobrina política, ya que Pie
dad, que actualmente está 
viuda, no ha tenido hijos. 
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Uaa empresa nleaclana hiz1 por sexto añ1 c1nsecutilo la espectacular paella 

loeches celebró la fiesta del 2 de mavo 
con una paella para 2.500 personas 
Loecbes celebr6 el 2 de mayo la fiesta de la Comunidad de Madrid con una gigan
tesca paella que fue degustada por 2.500 personas. El acto ya es tradicionBI en este 
municipio, tal y como explic6 el alcalde, Pedro Díaz Bernardino: "Esta es una cos
tumbre que venimos haciendo desde hace unos años, concretamente seis. Se trata 
de celebrar la fiesta del 2 de mayo con una paella para todos, pero este año tiene un 
sabor muy especial puesto que sirve para celebrar la inauguraci6n del pabell6n 
deportivo que lleva el nombre del ciclista José Rodríguez, que es vecino de Loecbes". 

Pedro Díaz Bernardino que todos los vecinos del cular paellera que tiene 
destacó que "el 2 de mayo pueblo se unan a esta fies- capacidad para 2.500 
aprovechamos muchos ta y puedan estar presen- raciones. La empresa, que 
municipios para inaugurar tes en estos actos". tiene el récord guiness en 
las obras que hemos La realización de la pae- la realización de una 
hecho durante el año. Es lla corre a cargo de una gigantesca paella, instaló 
un momento muy impor- empresa valenciana espe- la paellera junto al ayun
tante para nosotros por- cializada en una especta- tamiento y la cocinó del 

LaR•ta 
ta1nllNtn slrvl6 ..... ............ 

al clcllsta 
José 

Pedro Díaz Bernardino, 
alcalde de Loeches. 

modo tradicional, con leña 
y con los ingredientes pro
pios del plato en sus oríge
nes, es decir, el arroz, la 
carne, las judías valencia
nas, los caracoles, etc. 

El ayuntamiento se gasta 
unas 600.000 pesetas en 
esa paella e invita a sus 
vecinos y acompañantes a 

El alcalde, el chef y José Rodríguez hacen la primera cata. La paellera tiene capacidad para 2.500 raciones. 
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Los vecinos de Loeches 
esperan para recoger su 

ración de paella. 

refrescos: "En los últimos 
años se nos ha desborda
do de gente; no sólo de 
Loeches sino de pueblos 
de los alrededores. La ver
dad es que a esta empresa 
valenciana le sale fenome
nal la paella. Queda verda
deramente rica. Los veci
nos de Loeches nos han 
hecho asumirlo como una 
obligacipn y tenemos que 
hacer la paella todos los 
años". 

Cada persona recogió su 
ración de paella y el refres
co que quiso y lo degustó 
en la misma plaza mayor 
de Loeches. La degusta
ción inicial la realizaron el 
alcalde y el ciclista José 
Rodríguez para quien fue 
todo un honor la deferen
cia que con él tuvieron sus 
vecinos al ser el protago
nista de la fiesta del 2 de 
mayo: "No sé si seré el 

deportista más grande de 
la historia de Loeches pero 
estoy muy emocionado por 
este reconocimiento. Nor
malmente en España tene-

mos la costumbre de hacer 
los homenajes una vez que 
las personas se han muer
to, por eso me llena de 
orgullo recibir un homena-
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je así en plena juventud". 
Lo importante para José 

Rodríguez es que su tra
yectoria deportiva sirva de 
ejemplo y estimulo a los 
jóvenes de Loeches: "Es lo 
que me gustaría, que apo
yados en ejemplos como el 
mío y poniéndoles los 
medios necesarios, como 
puede ser este polideporti
vo , practiquen deporte 
como medio de formación 
y ocio. Lo que yo quiero es 
que salga gente feliz. El 
deporte es importante pero 
estar en la élite es muy 
dificil". 

José Rodríguez explicó 
que "en Loeches se hace 
muy poco ciclismo. Es 
cierto que a nivel de base 
el ciclismo está sufriendo 
una pequeña crisis a nivel 
nacional. Lo que hace falta 
es que todos trabajemos 
para salir de esa crisis y 
que los niños vuelvan a 
practicar ciclismo". 
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LOECHES 

Al acto asisdó el ciclista acompañado por Pedro Delgado 

El avuntamiento de loeches inauguró 
el pabellón deportivo José Rodríguez 
El alcalde de Loeches, Pedro Díaz Bernardino, cortó el domingo 2 de mayo la cinta que 
inauguraba oficialmente el nuevo pabellón polideportivo de la localidad, pabellón que reci
be el nombre de 'José Rodríguez', el ciclista profesional que nació y vive en Loeches y que 
es el deportista más grande en la historia del municipio. En un acto al que asistió prácti
camente todo el pueblo, junto al alcalde estuvo el ciclista homenajeado y su amigo Pedro 
Delgado, el tercer español que ha ganado un tour de Francia en la historia del ciclismo 
español. Loeches celebró la inauguración de su pabellón de deportes por todo lo alto. 

Pedro Díaz Bernardino recibió alcalde para inaugurar oficial- las gradas y casi la cancha. 
a los dos deportistas, José Rodri- mente el pabellón. Ya en el inte- El acto se completó con la pre
guez, primo del alcalaíno Jesús rior del mismo el propio alcalde sentación de las escuelas deporti
Rodriguez Magro, y a un excelen- descubrió una placa conmemora- vas municipales. De esta forma 
te amigo de ambos, el exciclista y tiva del evento para acceder a la se presentaron los de fútbol 
hoy comentarista de televisión, cancha donde hubo un nuevo infantil, el de fútbol 7 infantil, el 
Pedro Delgado. Los dos deportis- corte de cinta presenciado por los de fútbol sala benjanún A, el ben
tas sujetaron la cinta que cortó el vecinos de Loeches que llenaron janún B y el prebenjanún. Tam-

José Rodríguez y 
Pedro Delgado sujetaron la 

cinta que cortó el 
alcalde de Loeches, 

Pedro Díaz Bernardino, 
para inaugurar oficialmente 

el pabellón deportivo. 

El alcalde, 
Pedro Díaz Bernardino, 

dirigió unas palabras a los 
vecinos que llenaban por 

completo el nuevo pabellón. 

bién fueron presentados los 
infantiles los alevines, los benja
mines de baloncesto, y los 
séniors, los infantiles-cadetes y 
los benjamines-alevines de volei
bol. En total forman parte de las 
escuelas 220 niños y jóvenes. 

El alcalde se dirigió a los asis
tentes deseando que "podamos 
disfrutar del deporte como un 
elemento importante en nuestra 
formación y ocio. El desarrollo de 
Loeches se refleja en estas infra
estructuras". 

José Rodríguez agradeció ante 
los asistentes el detalle del ayun
tamiento de poner su nombre al 
pabellón para lo cual, según él, 

En el interior del pabellón, los deportistas cortaron una cinta y descubrieron una placa conmemorativa. 
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Momento en que José Rodríguez se dirige a sus vecinos. A la derecha, autoridades y familia de José Rodríguez. 

hay dos motivos: "Ser vecino de 
Loeches y mi carrera deportiva". 
El ciclista hizo mención de la 
emoción que sentía en cualquier 
carrera al oír como le apoyaba un 
vecino de Loeches, "así es que 
imaginar lo que siento hoy aqui, 
al ver a todo el pueblo apoyándo
me y dándome este homenaje". 
José Rodríguez dijo que "para ser 
justos este pabellón tendría que 
llamarse 'José Rodríguez, hijo de 
Isidro y de Tomasa', porque sin 
ellos no hubiera sido nada". 

Pedro Delgado destacó ante los 
asistentes que "habiendo com
partido con José Rodríguez 
tantas horas en carrera, es muy 
bonito acercarse ahora a su pue
blo para inaugurar un pabellón 
deportivo con su nombre. José 
Rodríguez ha marcado en Loe
ches un punto de referencia para 
todos los jóvenes". 

"Hoy es un día 
grande para Loeches" 
El alcalde, Pedro Díaz Bernar

dino, afirmó que "hoy es un día 
grande para Loeches con la inau
guración de este pabellón. La 
gente está entusiasmada. Es un 
día importante para el deporte. El 
homenaje que hoy rendimos a 

este hijo de la villa es más que 
justo porque su trayectoria es 
muy importante en el mundo del 
ciclismo. No se merecía menos 
que ponerle su nombre al pabe
llón en el que todos los vecinos de 
Loeches que quieran podrán 
hacer deporte". 

El socialista Pedro Díaz Bernar
dino reconoció que "no ha habido 
nadie en la historia de Loeches 

Equipos de baloncesto 
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que haya llegado tan alto en el 
mundo del deporte. Por eso 
hemos querido darle este home
naje y en lugar de ponerle al 
pabellón el nombre de algún polí
tico, hemos considerado ponerle 
el nombre del ciclista. No sólo 
será un orgullo para él y su fami
lia, sino para todo el pueblo". 

Pero además de orgullo, que el 
pabellón tenga el nombre de José 

Rodríguez es también "un ejem
plo porque esto es un estímulo 
para que la juventud trate de 
hacer deporte y llegar tan lejos 
como ha llegado José Rodríguez". 

La construcción del pabellón 
ha venido motivada por el desa
rrollo que ha tenido Loeches en 
los últimos años: "Creo que en 
próximas fechas tendremos que 
ampliarlo porque hoy vemos 
como se nos ha quedado peque
ño. De hecho ya tenemos previsto 
hacer un gimnasio y ampliar las 
gradas porque se nos desborda 
ya todo". 

El pabellón fue financiado con 
fondos del plan cuatrienal de la 
comunidad de Madrid: "Estos 
fondos fueron aprobados por el 
anterior gobierno de la CAM pero 
este gobierno actual ha tenido la 
gentileza de reservárnoslo; así 
hemos tenido la oportunidad de 
acometer estas obras, así como 
las que se están realizando en el 
pueblo, que son del plan PRIS
MA". 

El presupuesto de construcción 
del pabellón ha sido de 125 millo
nes de pesetas; fue adjudicado en 
108 millones pero los modifica
dos alcanzarán esos 125 millo
nes. 

Equipos de voleibol 
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En representación del Atlético de Madrid asistió 
el extutbolista Juan Carlos Pedraza 

La peña atlética San Isidro 
celebró su 111 aniversario 

La peña atlética San Isidro 
celebró el día 1 de mayo su 
XIX aniversario. Para ello 
organizaron una cena y pos
terior baile que tuvo lugar en 
el restaurante Tupamaro y 
fue presidida por el alcalde 
complutense, Bartolomé 
González. La peña tiene la 
presidencia de Carlos Ceba
llos y forman parte de ella un 
total de 110 socios. Precisa
mente Carlos Ceballos se 
convirtió en el mejor profeta 
de la noche. Públicamente 
pidió a los aficionados atléti
cos que tuvieran confianza, 
que iba a acabar la mala 
racha del equipo rojiblanco 
en primera división. Pues 
bien, Ceballos acertó y el 
Atlético de Madrid venció en 
el estadio de San Mamés, al 
Athlétic de Bilbao cuando los 
pronósticos no eran favora
bles para el Atlético de 
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Ramón Alonso, concejal de Deportes; Rodolfo Gómez, presidente de 
la RSD Alcalá; Carlos Ceballos, presidente de la peña, y Bartolomé 

González, alcalde de Alcalá, presidieron la cena de los rojiblancos. 

Madrid. La cena fue amena y 
agradable. En la presidencia 
estuvo un atlético de pro que 
presume allá donde va de su 
condición de rojiblanco de 
corazón, el comisario jefe de 
Policía Nacional en Alcalá, 
Jesús Sáinz López. Además 
estuvo el recién elegido pre
sidente de la RSD Alcalá, 
Rodolfo Gómez de Vargas, 
quien durante buena parte 
de la cena comentó con los 
otros comensales de la presi
dencia muchos de sus pro
yectos para la Deportiva y su 
aspiración de llevarla a lo 
más alto del fútbol español. 

En representación del Atlé
tico de Madrid estuvo el 
exfutbolista Juan Carlos 
Pedraza, un alcalaíno que se 
formó en la cantera de la 
RSD Alcalá. Su calidad le 
hizo fichar muy joven por el 
Atlético de Madrid, donde 
estuvo gran parte de su 
carrera deportiva. Hoy 
Pedraza sigue vinculado al 
Atlético de Madrid, con el 
que colabora activamente. 

La mesa presidencial tuvo 
en el centro de la misma a la 
máxima autoridad de Alcalá, 
el alcalde. Bartolomé Gonzá
lez estuvo junto al concejal 
de Deportes, Ramón Alonso 
Masero. Además allí estuvie-
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ron el presidente de la peña, 
Carlos Ceballos, y tres miem
bros de su junta directiva. 

Entre los invitados se 
encontraban los represen
tantes de 1 7 peñas atléticas 
y no faltaron los de las peñas 
de Alcalá, de la Deportiva, 
del Barcelona, del Betis, del 
Athletic de Bilbao ... y las 
madridistas, las del eterno 
rival que lo cortés no quita lo 
valiente. La cena estuvo 
amenizada por una orquesta 
y hubo también baile. 

PUERTA de Madrid 

Carlos Ceballos, quien pidió 
que en su nombre acabára
mos el articulo con un '¡Aupa 
Atleti!', explicó que viendo los 
dos últimos encuentros del 
Atlético de Madrid era fácil 
suponer que la mala racha 
del equipo rojiblanco tenía 
que acabar. Por el momento 
parece haber acertado por
que el domingo venció en el 
campo del Bilbao. 

Y Ceballos afirmó: "Ahora 
vamos a por la copa. Seguro 
que estaremos en la final". 

En dos semanas se conocerá a 
ciencia ciena la deuda que uene la DeportiVI 

la ioRta •irectiva •el Alcalá 
poae 10 milloaes •e pesetas 
para pagar al persoaal 
Jugadores. enuenadores v trabajadores 
llevan sin cobrar desde enero 
La junta directiva de la RSD Alcalá, presidida por Rodol
fo Gómez de Vargas. se ha visto obligada a poner 10 
millones de pesetas para poder hacer frente al pago del 
personal. Salvo los pagos efectuados antes de las elec
ciones por los miembros de la candidatura de Rodolfo 
Gómez a algunos futbolistas como estímulo para que no 
tiraran la toalla en momentos decisivos para la marcha 
del primer equipo, la realidad es que oficialmente ni 
jugadores ni el cuerpo técnico, ni tampoco los emplea
dos de la Deportiva, han percibido sus correspondientes 
sueldos desde el mes de enero. 

El presidente de la De
portiva, Rodolfo Gómez de 
Vargas, confirmó . que el 
martes 4 de mayo quedó 
zanjado el asunto del pago 
al personal, para lo cual 
fueron necesarios 1 O millo
nes de pesetas. Con ellos se 
pudieron pagar los sueldos 
correspondientes a los me
ses de enero, febrero, marzo 
y abril. Diciembre fue el 
último mes que cobró el 
personal del Alcalá; desde 
entonces no hubo sueldos 
en la Deportiva, salvo esas 
ayudas económicas otorga
das por Rodolfo Gómez y 
varios miembros de su 
equipo cuando todavía eran 
candidatos. 

Y es que la situación en el 
Alcalá es muy delicada. El 
propio Rodolfo Gómez de 
Vargas confrrmó a PUERTA 
DE MADRID sentirse sor
prendido por el número de 
acreedores que llegan a la 
Deportiva reclamando deu
das de cuya existencia no 
tenían constancia docu
mental. Esa es la razón por 

la que el presidente pidió 
otros quince días antes de 
informar con datos reales 
de la deuda total que acu
mula el Alcalá contando los 
ejercicios anteriores y la 
presente temporada. Cono
cer la situación económica 
real permitirá a la nueva 
junta directiva hacer un 
plan de viabilidad que aco
meta esas deudas y afronte 
el reto de llevar al Alcalá a 
2ª división A a medio plazo. 

También en lo deportivo 
la nueva junta directiva co
mienza ya a trabajar. Cons
cientes de que la derrota 
ante el Carabanchel ha ser
vido para perder todas las 
aspiraciones de ascenso 
esta temporada, el trabajo 
va a comenzar para prepa
rar la próxima. Gómez de 
Vargas aseguró a PUERTA 
DE MADRID que la próxima 
semana comenzará el tra
bajo de planificación y que 
habrá grandes cambios a 
fin de conseguir el ascenso 
a segunda B la próxima 
temporada. 

Seman de 1uenas a•ienas en las escuelas de1orUvas 
Del 8 al 14 de mayo, los alumnos de la UA pueden probar 

todas las escuelas deportivas (aerobic, gimnasia de manteni
miento, body-tonic, tenis, badminton, rugby, tiro con arco, voley 
femenino, baloncesto femenino, karate, ai-kido, kajukenbo, tai
chi) de forma totalmente gratuita, para finalizar el viernes 14 de 
mayo con la Fiesta del Deporte, con el siguiente programa: 

11'00 h.: Gimkana deportiva. Pruebas de relevos mareados, 
rugby gigante, fútbol a ciegas, etc ... equipos mixtos. 

15'00 h. : Comida (parrillada en el Servicio de Deportes, 1.000 
pts.). 

21'00 h.: Fiesta del Deporte en el Club Social de las Residen
cias Universitarias. Retirada de invitaciones en el Servicio de 
Deportes de 9 a 23 horas, también reservas por teléfono. 
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!Fútbol Tercera DlvisiOn 1 

Un espantoso arbttraie v un mal partido complutense 
ante el Carabanchel IUeron suficientes 

0-2, el Alcalá tiró por la borda 
sus aspiraciones al ascenso 
.RESULTADO: RSD. Alcal¡, O; CD. Carabanchel, 2 (Piru y Potele). 
ALC.ALA: Yuste, Juan Díaz, Lolo (Rild, min. 46), Martín, Obregón, Rosco (Campos, min. 70), 
Moreno, Paulet, Mora, Padilla (Fran, min. 66) y Calleja. 
CARABANCHEL: Poyatos, Rubén, Huete, Villodre, Carlos Alberto, Misis (Elejalde, min. 70), 
Piru, Iriarte (Dani ll, min. 90), Iñak.i, Toni Val, Dela (Potele, min. 70). 
ARBITRO: Fernindez Fernmdez. Enseñó tres tarjetas rojas al Alcalá, concretamente a Obre
gón (minuto 65), Moreno (minuto 71) y Martín (minuto 91). Fran vio la tarjeta amarilla por el 
Alcalá y por parte del Carabanchel la vieron Poyatos, Huete, Villodre, Misis, Iriarte y Potele. 

A los diez minutos el cuadro 
visitante marcó el 0-1 por 
mediación del excomplutense 
Piru. El Alcalá se lanzó al ata
que pero la presión pudo con 
sus jugadores. Los rivales se 
defendieron con acierto e hicie
ron inútiles los esfuerzos del 
Alcalá por empatar un partido 
que se les estaba poniendo muy 
cuesta arriba. 

Hubo pocas ocasiones de gol 
por parte complutense por la 
falta de acierto. Los delanteros 
no llegaban con facilidad porque 
faltaba conexión entre las line
as. Los errores del Alcalá hicie
ron creer al Carabanchel que la 
victoria en el Val era posible 
para ellos. 

En la segunda parte hubo 
mucho más nerviosismo por 

parte del Alcalá y del colegiado, 
lo cual favoreció al Carabanchel 
que, ya sí, se vio con la victoria 
en el bolsillo. Los complutenses 
cayeron en la desesperación y 
más cuando el árbitro mandó a 
la calle con tarjeta roja a Obre
gón. El partido estaba visto para 
sentencia cuando la segunda 
cartulina roja fue mostrada al 
Alcalá, concretamente a More
no. Quedaba más de un cuarto 
de hora y el partido estaba per
dido y con ello las posibilidades 
de ascenso. 

El gol postrero del Caraban
chel, ya en tiempo de descuen
to, fue anecdótico, practicamen
te la confirmación de una sen
tencia que ya estaba dictada 
desde muchos minutos atrás. 
Era un sentencia condenatoria 
para el Alcalá, la de decir adiós 
a sus aspiraciones al ascenso y 
confirmar que la próxima tem
porada estará en tercera divi
sión. Los sueños de Rodolfo 
Gómez y su junta directiva ten
drán que esperar, al menos has
ta la próxima temporada. 

Ya no cabe más que preparar 
la próxima temporada en terce
ra división. Un Alcalá nervioso y 
con poco contenido futbolístico, 
y un árbitro espantoso que diez
mó al equipo complutense, se 
encargaron de dilapidar las 
pocas posibilidades que tema el 
cuadro dirigido por Luis Carlos 
López de alcanzar la cuarta 
posición y poder jugar la liguilla 
de ascenso. Los tres partidos 
que quedan no permiten al 
Alcalá soñar con alcanzar esa 
cuarta posición aunque mate
máticamente aún tenga posibili
dades, pero para conseguirlo se 
tendria que producir una 
carambola a cinco bandas, es 
decir, que el Alcalá tendria que 
ganar los tres partidos y sus 
rivales directos, como son el 
Santa Ana, el Amorós, el Aran
juez, el Colmenar y el Puerta 
Borúta, tendrian que estar prác
ticamente atados para que per
dieran sus compromisos. Esto 
es tanto decir como que es una 
quimera. 

¡F_útbol Regional Pret=erente 1 

El Alcalá cayó ante un Cara
banchel con viejos conocidos 
que han vestido la camiseta 
alcalaina y que virúeron al Val 
queriendo demostrar que fue un 
error desprenderse de ellos. 
Desde esa perspectiva el partido 
tuvo su morbo. Pero es que el 
Carabanchel vino a la ciudad 
alcalaina con el agua al cuello. 
Una derrota en Alcalá les pon
dria en peligro y la victoria les 
permitía dar un respiro en sus 
aspiraciones de mantenerse en 
tercera división. Total, que el 
encuentro era para ellos algo 
muy importante. 

Sin embargo dio la sensación 
de que la responsabilidad ate
nazó más al Alcalá y sobre todo 
al colegiado del encuentro. El 
Alcalá no estuvo bien y el Cara
banchel se aprovechó de ello. 
Además cayeron los compluten
ses en el nerviosismo y la deses
peración al no conseguir su pro
pósito de hollar la porteria del 
equipo de la barriada madrile
ña. 

El Carabanchel marcó pronto. 
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El Deportivo se complicó ante el colista pero acabó ganando 

3-1, sabor a permanencia 
RESULTADO: Deportivo Alcalá, C.F., 3 (Guti, Ivin y Joaquín); CD. Perlso, 1 (Martín). 
DEPORTIVO: Oliver, Rubén (Boli), Sergio, Padilla, Ricardo, Raúl, Guti (José Manuel), David, 
(Mariano), Joaquín (Nuñez), Sedano e Ivin. 
PERISO: Corrales, José Luis (Patiño), Iagoba (Arnau), Marin, Gullit, Carlos, Juan Carlos, 
Juan (Tomás), Espín (Martín), Alberto y Calonge. 
ARBITRO: Núñez Corredor. Mostró cartulinas amarillas a Rubén, Padilla, Ricardo, Guti, 
David, Sedano, Gullit, Calonge, Tomás, Patiño y Arnau. 

Si el primer equipo provocó 
el disgusto de los aficionados 
complutenses por la mañana, 
el Deportivo Alcalá dio una 
alegria a medias. Fue alegria 
porque su victoria ante el Peri
so significaba la permanencia 
definitiva. El filial de la RSD. 
Alcalá continuará en regional 
preferente madrileña la próxi
ma temporada y eso es motivo 
de alegria entre la afición por
que esta ha sido una tempora
da irregular. Pero no fue com
pleta la alegria porque un 
equipo flojito , de escasa cali
dad y que ya está condenado 
al descenso, estuvo a punto de 
asustar a los complutenses. 
Hubo fases del partido en la 
que los colistas parecían los 
jugadores de Paco Gutiérrez. 

Lo que ocurrió es que al final 
prevaleció claramente la 
mayor calidad del Deportivo 
frente a la bisoñez del Periso. 
Eso sí, si el Deportivo se 
hubiera encontrado con un 
equipo de mayor entidad pro
bablemente ahora tendria que 

lamentar una derrota. Aunque 
también es probable que la 
respuesta que diera el filial 
alcalaíno hubiera sido muy 
distinta. 

El primer tiempo fue absolu
tamente espantoso. El Depor
tivo no pudo jugar peor y sólo 
pudo agradecer la candidez de 
su rival para que este no le 
diera un serio disgusto. Prue
ba del mal juego es que el 
marcador no se movió, algo 
sorprendente dadas las dife
rencias de calidad entre uno y 
otro equipo. El Deportivo tenía 
que estar muy por encima del 
Periso. 

En apenas un cuarto de 
hora de la segunda parte cam
bió radicalmente la imagen del 
partido para el cuadro alcalaí
no. Guti a los 52 minutos, 
Iván a los 58 y Joaquín a los 
67 marcaron los tres goles del 
Deportivo fruto de acciones 
aisladas ya que no hubo en su 
equipo una proyección de con
junto que sirviera para que el 
público tuviera la constancia 

de que el Deportivo fue una 
máquina frente a su flojo rival. 
Fueron goles por impulso, por 
la inercia que suponia enfren
tarse a un equipo muy infe
rior. 

A partir de ahí se cayó en 
otra fase anodina de juego en 
la que el Deportivo volvió a 
inhibirse. Los alcalaínos se 
relajaron y permitieron a los 
71 minutos que Martín acorta
ra diferencias con un gol que 
acentuó las carencias complu
tenses. 

El resultado final fue de 3-1 
en un partido para olvidar por 
completo si no fuera porque 
sirve a los complutenses para 
saborear de facto la perma
nencia. Además, el domingo 
'Visitan el campo del Gala
pagar, el vicecolista de la clasi
ficación, es decir, que los com
plutenses tienen una oportu
nidad de oro para consolidar 
su décima posición en la clasi
ficación y la tranquilidad más 
absoluta. 
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Glmnas a Rítmica 

Se c1ns11uieran muv 11ue11s resultados 

Las gimnastas del 
Alkal'a Nabar disputaron 
tres campeonatos 

Las gimnastas del Club !pla
cea Alkal'a Nahar han asistido 
en estos últimos días a varias 
competiciones en las cuales 
han tenido unos estupendos 
resultados. Este club que 
comenzó a competir la pasada 
temporada con alumnas muy 
jóvenes, todas ellas proceden
tes de las escuelas municipa
les, han conseguido en muy 
poco tiempo obtener muy bue
nos resultados, y tener exce
lentes perspectivas para un 
futuro inmediato. 

Los resultados obtenidos 
han sido los siguientes: 

Día 17 de abril: 1 Campeona
to de Gimnasia Rítmica Villa 
de Torrejón de Ardoz, celebra
do en el pabellón deportivo del 
Parque Corredor. La gimnasta 

Elena de la Prida Alonso, de la 
categoría benjamín, quedó cla
sificada en el primer puesto, 
en el que fue su debut, ya que 
era la primera vez que partici
paba en una competición. 

Día 25 de abril: XI Torneo 
Interclubs de Gimnasia Rítmi
ca, celebrado por el Club de 
Gimnasia de Logroño. En esta 
competición, de nivel 
nacional, a la que asistieron 
gimnastas de varias comuni
dades, participaron dos gim
nastas del Club !placea Alkal'a 
Nahar: Ariadna Sola Galindo, 
en la categoría benjamín, que 
quedó tercera clasificada, y 
Alicia Régula, en categoría ale
vín, que se clasificó en quinta 
posición. 

Día 2 de Mayo: XIII Trofeo 

En el a1anad1 de Gimnasia Ríbnica 

Zaida Sánchez, del club 
·complutense Alkalá', 
recibió el Premio a la leior 
Deponista Femenina 98 
1.1 11161 •F1111r1cl• es1111rt1ns ••dñleias entre• 
ISllS •remin 1 In me11res ll•lflistas de e1d1 te111nclí 1 

Zaida Sánchez de las Heras, 
gimnasta del club 'Compluten
se Alkalá'. ha sido merecedora 
del Premio a la Mejor Depor
tista Femenina 98 de la Fede
ración Madrileña de Gimnasia 
Rítmica. Zaida recibió el galar
dón en el transcurso de la 'II 
Gala Deporte Madrid' que, 
organizada por la Unión de 
Federaciones Deportivas 
Madrileñas (UFEDEMA). se 
celebró el pasado 29 de abril, 
en el Centro Cultural de la 
Villa de Madrid. 

Junto a la joven gimnasta 
alcalaína fueron destacados 
los mejores deportistas de 
todas las federaciones de UFE
DEMA, siendo el presidente de 
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cada una de ellas el encargado 
de entregar los premios. En el 
caso de Zaida fue Ellas Manso, 
presidente de la Federación 
Madrileña de Gimnasia, el que 
le hizo entrega del trofeo que 
la acredita como mejor gim
nasta femenina del 98. 

Zaida Sánchez fue nomina
da a este premio por su actua
ción en el pasado Campeonato 
de España Individual, celebra
do en Reusen la última sema
na de junio de 1998, en el que 
se proclamó Campeona de 
España de Gimnasia Rítmica 
en la categoría Alevín. 

Acompañada de sus padres 
y de una de sus entrenadoras, 
Vanessa Rutete, Zaida disfrutó 

Primavera de Gimnasia Rítmi
ca "Memorial Juan Luis Cha
parro", organizado por el Dis
trito III de Alcalá de Henares, 
en el que participaron gimnas
tas de la Comunidad de 
Madrid, así como de otras 
comunidades. Se presentaron 

de la velada que consistió en 
la entrega de premios a los 
mejores deportistas, entre los 
que se contaba la gimnasta del 
club 'Complutense Alkalá', la 
entrega de los premios y las 
placas Deporte Madrid, una 
actuación musical y un cock
tail. 

dos gimnastas del Club !pla
cea Alkal'a: Desiré Olmeda 
Asenjo, en la categoría preben
jamín, que quedó clasificada 
en segundo puesto, y Ariadna 
Sola Galindo, en la categoría 
benjamín, que se clasifico en 
primera posición . 

.Judo 

T1rne1111ernaci11a1 
de Valdemoro 

El pasado sábado 1 de 
mayo, dentro de las categorías 
júnior y sénior, participaron 
en el torneo internacional de 
Valdemoro judokas de Ando
rra, Portugal y de las comuni
dades espeñolas de Madrid, 
Castilla y León, y Valencia. 
Alcalá de Henares estuvo 
representada por los judokas 
del gimnasio Odisea Sport, 
entre los que se encontraban 
los actuales campeones de 
España Universitarios por 
equipos: Alberto Bravo y Car
los Marín. 

Los judokas alcalaínos reali
zaron un magnífico torneo, 
logrando un primer puesto, 
tres segundos y un tercero. 

En sénior masculino (73 
kg.). el campeón fue Enrique 
Alonso del Odisea; el subcam
peón, Manuel Bravo, también 
del Odisea. En la categoría de 
60 kg .. Raúl Gómez consiguió 
el trercer puesto. 

En sénior femenino (78 kg.). 
Guadalupe Amores, del Odi
sea, fue subcampeona. En 
júnior masculino, Eduardo 
Montero, del Odisea, seria 
subcampeón. 
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Karate 

Su supeñoñdad sobre sus predecesoras tue abismal 

Tania Carmena se proclamó 
campeona de España infantil 
Las karateka alcalaína Tania Carmona consiguió proclamarse campeona de España infan
til con lo que la joven deportista ya tiene en su palmarés dos entorchados nacionales, este 
en categoría infantil y el conseguido en categoría alevín. En Sevilla hubo una dominado-

-ra clara en infantiles, la karateka entrenada por el maestro Pablo Armenteros que pone el 
broche de oro a su paso por la categoría. A partir del mes de septiembre afrontará sus dos 
años de juvenil con la esperanza de medirse y poner en aprietos ya el primer año a la kara
teka andaluza, Maria Teresa Ruiz, actualmente tercera en esta categoría. 

Tanía Carmona reconoció a 
su regreso a Alcalá que estaba 
muy segura de poder conse
guir el titulo, pero que había 
que conquistarlo. A sus 13 
años deja la categoría infantil 
como campeona de España 
después de haberlo sido en 
categoría alevín. La karateka 
entrenada por Pablo Armente
ros tuvo que superar los ner
vios iníciales de la primera 
vuelta para ir creciéndose a 
medida que avanzaba el cam
peonato. Ya al término de la 
primera vuelta se erigió como 
gran protagonista y favorita 
indiscutible. Fue la mejor de 
las 37 que compitieron sacan
do un punto y medio a la 
segunda, es decir, una dife
rencia abismal y nada habi
tual en el mundo del karate. 
Con respecto a sus rivales 
parecía que Tanía Carmona 
estaba en la estratosfera 
mientras que las siguientes se 
encontraban en el fondo de un 
pozo. 

Ir por detrás de la primera 
con punto y medio de desven
taja desmoraliza, y eso fue lo 
que les debió ocurrir a las 
rivales de Tanía Carmona en 
la segunda vuelta. Eran dieci
seis y la alcalaína fue primera 
otra vez, pero esta vez con dos 
puntos sobre la segunda clasi-

ficada. Nadie tenía la menor 
duda de quién seria la campe
ona de España y sólo quedaba 
por saber con cuánta diferen-

cia alcanzaría el título 
nacional. 

En la final voMeron los ner
vios para Tania Carmona pero 
si ella los tenía, no hay que 
imaginar cómo estarían sus 
rivales mirando las diferencias 
que había marcado la alcalaina. 
Tania estudió a sus siete rivales 
y afrontó la mirada fija de los 
cinco árbitros. Al final aseguró 
que "el kata me salió muy bien, 
demasiado bien". La segunda 
clasificada fue una madrileña, 
que quedó a punto y medio y la 
tercera fue una balear: "Estoy 
muy contenta porque he recibi
do la felicitación de gente muy 
importante en el mundo del 
karate, como pueden ser algu
nos árbitros muy destacados, el 
seleccionador nacional y el pre
sidente de la federación madri
leña". 

Ahora Tania Carniona afron
ta su preparación para entrar 
en categoría juvenil donde ten-

Vega se preciphó en un desempate 

Tania Carmona 

drá que realizar katas superio
res: 'Va a ser una época muy 
boníta y sé que voy a disfrutar 
mucho porque voy a tener 
rivales muy importantes como 
son María Teresa Ruiz, que 
este año ha quedado tercera 
en juvenil y es una gran com
petidora". 

El martes 4 de mayo Tania 
Carmona ofreció en un acto 
celebrado en su gimnasio su 
campeonato de España a los 
presidentes de las delegacio
nes municipales de distritos 11 
y 111, Francisco Muñoz y Juan 
Osario, por su apoyo al karate. 
En el gimnasio de Pablo 
Armenteros también estuvo el 
concejal de Deportes, Ramón 
Alonso Masera. 

v Fádma tue periudicada por las puntuaciones en la final de utas 

Fátima de Acuña v Carlos Vega fueron 
quintos en el campeonato de España 
No pudo ser, diversas circunstancias hicieron que Fátima de Acuña y Carlos Vega no 
pudieran subir al podio del campeonato de España de karate celebrado en Sevilla. 
Carlos Vega compitió en la modalidad de kumite de categoría infantil y Fátima de 
Acuña compitió en katas en categoría juvenil. Los dos fueron quintos por diversas 
circunstancias pero han regresado de Sevilla con ganas de trabajar y superarse la 
próxima temporada en que subirán de categoría. Condiciones tienen para ello. 

Carlos Vega ganó con clari- ciones que atesora y se preci- para que los árbitros premia
dad el primer combate que pita en sus acciones. En este ran a su rival con la victoria. 
hizo ante un andaluz. La combate empató con su rival Carlos Vega lloró de rabia al 
puntuación fue de 4-0 a su a dos puntos por lo que hubo quedarse en las puertas de la 
favor y su victoria fue inape- que llegar al desempate. Y semifinal. El alcalaíno se 
lable. Su segundo combate ahí fue cuando se precipitó. tuvo que conformar con el 
ante un competidor catalán Desde la esquina le pidieron quinto puesto. 
fue también claro para él con tranquilidad, que esperara a Lo de Fátima de Acuña fue 
una puntuación de 4-1. Fue su rival para intentar contra- más extraño porque una vez 
en su tercer combate cuando atacarle, pero Carlos Vega concluida su participación en 
tuvo problemas y quedó eli- lanzó un alocado ataque que la final de katas, en la que 
minado. El problema de Car- sólo sirvió para que su rival salió en primer lugar, comen
los Vega es que a veces su le esquivara y contraatacara zó a recibir felicitaciones por 
carácter impulsivo prevalece consiguiendo el punto ya que la calidad técnica que demos
sobre las fenomenales candi- metió la mano lo suficiente tró en su kata superior. Las 
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Karate 

Carlos Vega y Fátima de Acuña 

felicitaciones aumentaron 
cuando su gran rival, la 
andaluza Maria Teresa Ruiz, 
sufrió un desequilibrio que 
dejaba las puertas abiertas 
para que Fátirna de Acuña 
revalidara su titulo nacional. 
Sin embargo, sorprendente
mente los árbitros puntuaron 
más a la andaluza: 'Yo me 
sentí muy bien en mi kata. 
Creo que lo hice bien y recibí 
muchas felicitaciones. No lo 
entiendo". 

Pero aún más incomprensi
ble para ella fue que rivales 
que habían estado a seis 
décimas e incluso más, fue
:r;an puntuadas por encima. 
Fátima fue quinta e irrumpió 
en un largo y amargo llanto: 
"Lo he pasado fatal; esto no 
se lo deseo a nadie porque en 
competición se puede ganar o 
perder pero cuando lo has 
dado todo y las cosas te han 
salido bien, no puedes ir a los 
árbitros y pegarles un tiro 
para que te puntúen más. No 
quiero hablar mal de los árbi
tros, pero la verdad es que 
me enfadé mucho". 

Y es que a Fátirna le perju
dicó salir la .primera en la 
final. Hasta ahí iba primera 
pero las puntuaciones de sus 
rivales comenzaron a superar 
la suya y se tuvo que confor
mar con esa quinta posición 
que sabe a fracaso por cuan
to era la vigente campeona de 
España imponiéndose a toda 
una subcampeona de Europa 
cadete. Sin embargo Fátirna 
de Acuña sabe que dio todo 
cuanto pudo y que lo hizo 
bien. Puso todo cuanto esta
ba de su mano pero no obtu
vo recompensa. Ahora espera 
desquitarse en categoría 
cadete donde espera renovar 
los éxitos pasados. 
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Petanca 
~ 

b total pardciparon 36 compeddores en el campo municipal de petan 

Sandra Fernández v Santos Expósito 
vencieron el campeonato infantil 
de petanca del distrito 111 
El día 24 de abril se celebró IV campeonato infantil de petanca del distrito m en el campo 
municipal del club Violeta. Bajo el patrocinio de la delegación municipal del distrito m y 
la organización de los clubes Violeta, Reyes Católicos, Rinconada y el de la delegación 
municipal, así como con la colaboración de la asociación de vecinos Cisneros, compitieron 
en este campeonato 36 jóvenes hasta 14 años bajo el sistema de juego de dupleta a sorteo. 
Sandra Femández y Santos Expósito fueron la pareja vencedora en este campeonato. 

En segundo lugar quedó la 
pareja formada por Roberto ~ · 
Mora y Enrique García. Terce- ,. 
ros fueron Cristina Rodas y 
Joanna Pérez siendo cuartos 
Daniel Baz y Lorena. En la 
consolación fueron primeros 
Natalia del Fresno y Fernando 
Gamero, segundos Javier Diz 
y José Miguel Alfaro, terceros 
fueron Daniel Domínguez e 
Iván Esteban y cuartos que
daron David Gajate y Raúl 
Rojo. 

Al final de la competición 
hubo trofeos para los cuatro 
primeros de la directa y de la 
consolación, así como medalla 
y diploma por su partici
pación para todos los partici
pantes. 

1 memorial 
Juan Enrique Medina 
y Marcelino González 
El 1 7 de abril se celebró el 1 

memorial de petanca Juan 
Enrique Medina y Marcelino 
González bajo la organización 
del club Violeta que con ello 
rinde tributo a estos grandes 
aficionados a la petanca ya 
fallecidos. El campeonato 
contó con la participación de 
68 petanquistas de diversos 
clubes. 

En la clasificación directa se 
impusieron Angel Panadero y 
Antonio López a Sebastián 
Romero y Nicolas de la Flor, 
segundos clasificados. En ter
cer lugar quedaron Juan 
Palacios y Julio Martínez, y 
cuartos fueron Angel Cabrera 
y Angel Alonso. 

En la clasificación de conso
lación la victoria fue para 

Marisol y Juanjo. Segundos 
fueron Inocencia Pérez y Juan 
Martínez. En tercer lugar que
dó la pareja formada por 

PUERTA (de Madrid) 
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el Ramón y Cajal, 7 -1 2 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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Agustín Hernández y Charo 
Brieva y cuartos fueron Angel 
Fernández y Francisco Solda
do. 

... 
·-· 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.M.L. 

8 de mayo de t999 



AJedrez 

la iniciatin lla resaltada mn uasitiva •ralas reclusas del centra 1ennenciaña 

Aiedrez en la prisión Madrid 2 
HnallZllla la 1111 1111ní•lca. el Clull liedrez Alcalá calllnúa n11a.1an111 c1111s 111em1s 
11rg1nlzanll1 c1•pet1cl1nes para ellas, 1menas 1 e111mas 
Un socio del Club Ajedrez Alcalá. Ramón Buenadicha. tuvo en febrero de 1998 la idea de 
promover una escuela de ajedrez en la prisión Madrid 2. Puestos en contacto con los ser
vicios sociales y la dirección del centro penitenciario. a todos les entusiasmó la idea. 

. comenzando las clases poco después con unos 40 alumnos. 

Viendo la buena acogida de 
la iniciativa por parte de los 
reclusos y el buen nivel que 
estaban obteniendo, el club 
propuso, a los presos prime
ro y después a la dirección, 
federar un equipo y así se 
comunicó a la Federación 
Madrileña de Ajedrez. 

La FMA puso los puntos 
sobre las íes, es decir, los 
problemas que nos podíamos 
encontrar, ya que ir a una 
cárcel a jugar al ajedrez era 
una nueva experiencia que 
había que consultar a todos 
los clubes ya que todas las 
partidas contra el equipo de 
la prisión tendrían que jugar
se dentro del penal. 

Para ver el sitio en el que se 
dísputarían los encuentros y 
la forma de pasar al centro 
penitenciario, se desplazaron 
hasta Madrid 2 el presidente 
y el secretario de la FMA, 
quienes, tras la visita, dieron 
su visto bueno a la iniciativa, 
ya que solamente se tendría 
contacto con los reclusos que 
jugaran al ajedrez y el lugar 
de juego era un marco ideal, 
un pabellón polideportivo. 

El pasado 11 de abril finali
zó la Liga Autonómica Madri
leña, no registrándose nin
gún incidente en las 15 ron
das jugadas en el Madrid 2 y 
para más satisfacción, el 
equipo consiguió en la clasifi-

El caardinadar del liedrez en Alcalá anima 
al resta de calealas a que realicen esta actividad 

los escolares del Henares 
v el lplacea se enfrentan 
aiedrecísticamente 

Los colegios públicos He
nares e Iplacea, en el trans
curso de sus Semanas Cul
turales, han organizado una 
confrontación ajedrecística, 
en la que han participado 28 
ajedrecistas (tan sólo una 
niña). La primera ronda se 
celebró el pasado mes de 
diciembre, en las instalacio
nes del colegio Henares, 
obteniendo precisamente los 
jugadores de este centro la 
victoria por 9 a 3. Esto sirvió 
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a los ajedrecistas del colegio 
Iplacea de estimulo para su
perarse y poner más empeño 
en las clases de ajedrez para 
replicar debidamente a sus 
contrincantes. 

Así, el pasado día 29 de 
abril, los jugadores del Hena
res visitaron en su centro a 
los del Iplacea, pensando en 
la segunda 'paliza' que les 
iban a dar, pero no contaron 
con las ganas de superación 
de estos últimos, que hizo 

cación final un merecido 5º 
puesto, con 29 puntos. 

Ahora se continúa prepa
rando a los alumnos para la 
próxima temporada, todos 
los sábados. Se está dispu
tando un torneo interno 

que, a pesar de que volvieran 
a ganar los del Henares, la 
diferencia de puntos fuera 
bastante menor, 7'5 a 6'5. 

Como profesor de todos 
ellos y coordinador del Aje
drez en Alcalá, hago un lla-

entre los alumnos por el sis
tema de liga (todos contra 
todos) y así establecer una 
clasificación para definir el 
orden del equipo. Una vez 
concluya este torneo se hará 
un 'ranking de retos' y se 
organizará otro torneo, éste 
por módulos -hay 10 en la 
prisión-, clasificándose dos 
ajedrecistas por módulo que 
disputarán la final el Día de 
la Merced. 

Se tiene en proyecto tam
bién realizar un encuentro 
cuadrangular entre un equi
po de Vicálvaro, dos de Alca
lá (uno de chavales y otro de 
adultos) y un cuarto de 
Madrid 2 . Cada equipo esta
rla formado por 1 O jugadores 
que disputarían el torneo por 
el sistema de liguilla. La pun
tuación seria olímpica, es 
decir se anotan todos los 
puntos obtenidos y el equipo 
que al final más puntos ten
ga será el campeón. Los 
desempates serían: 1 ° Son
neborg-Berger (suma de los 
puntos de los equipos que 
has vencido, la mitad de los 
que has hecho tablas y cero 
con los que has perdidos); 2º 
resultado particular de los 
equipos implicados; 3° coefi
ciente holandés (suma de 1 O 
puntos al primer tablero, 9 al 
segundo, 8 al tercero, etc. 
Esto implica sólo a los vence
dores); 4º puntos obtenfüos 
primer tablero; 5º primer 
tablero con piezas negras; y 
6º sorteo. 

Jesús Cabellos 

mamiento a todos los cole
gios para que consideren 
estos enfrentamientos de 
confraternidad como una 
actividad extraescolar más. 

Jesús Cabellos 
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Golt= 

M1 Luisa Ruiz, ganadora del premio Sto. Cristo de la Guía Ignacio Cid, ganador del premio Sto. Cristo de la Guía 

Jornada amigable v bontta el pasado nn de semana en ValdeláguHa 

Se disputaron los premios Sto. Cristo de la Guía 
v el interclubes Valdeláguila/Encinar 
Hermanamiento y colaboración se dieron cita el fin de semana pasado en las instalaciones 
del club de golf Valdelágulla con motivo de la disputa de los premios Sto. Cristo de la Guía, 
el sébado, y el interclubes Valdelágulla/Encinar, el domingo. 

Con motivo de las fiestas 
patronales de Villalbilla, se dis
putó el premio "Sto. Cristo de la 
Guía" el pasado 1 de m ayo, con 
una participación más que dis
creta (80 jugadores), de la cual 
se obtuvieron unos beneficios 
de 112.000 pesetas (673,13 
euros), que fueron a parar ínte
gramente a la citada herman
dad, que se creó allá por el año 
1948, con lo que el club Valde
láguila demostró una vez más 
su colabora ción en este tipo de 
eventos. 

Y ya respecto al ámbito 
deportivo y en cuanto a resulta
dos de damas se refiere, Maria 
Luisa Ruiz Perea, con una tar
jeta de 37 puntos (se jugó bajo 
la modalidad stableford), se 
alzó con el titulo de ganadora, 
quedando a 2 y 3 puntos res
pectivamente Manuela Pertie
rra y Yolanda Marcos, siendo la 
ganadora del premio a la ban
dera del h oyo 9 ó 18 Manuela 
Pertierra. 

En caballeros lucha sin cuar
tel ya que hubo igualdad abso
luta en los tres primeros luga
res de la clasificación, con un 
soberbio Ignacio Cid como ven
cedor, situándose en tercer y 
cuarto lugar respectivamente 
unos sensacionales Alejandro 
Martínez y Carlos Hernando. 
Los tres realizaron 39 puntos y 
consiguieron reducir su handi
cap algunas décimas. 

El premio de bandera lo con
siguió Francisco Castaño. 
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Francisco Palomar, ganador lnterclubs 

bito de los iudollas de la DA 
en el Campeonato Universitario de España 

Los judokas de la Universidad de Alcalá lograron un destaca
ble éxito en el Campeonato Universitario de España, celebrado 
en Palma de Mallorca los pasados 24 y 25 de abril, consiguiendo 
la medalla de oro en las categorías Individual Masculino y Equi
po Masculino. 

El nuevo Campeón de España en la categoría de 100 kilos, con 
plaza por lo tanto para representar a España en la Universiada 
99 que se celebrará próximamente en Palma de Mallorca, es 
Antonio Romero Berrocal, universitario alcalaíno. Y también de 
la Universidad de Alcalá son los componentes del equipo de judo
kas que obtuvieron la medalla de oro y el Campeonato de Espa
ña por equipos. El equipo está formado por: Mario Yuste, Jorge 
Prieto, Alberto Bravo, Juan Manuel Castellano, Carlos Marin, 
Javier Tejero y el ya Campeón de España Antonio Romero. 

Y ya el domingo, hermana
miento y enfrentamiento con el 
club de golf El Encinar, club 
muy modesto situado en Villa 
del Prado. La rivalidad y emo
ción estuvo presente a lo largo 
de toda la jornada con un juego 
espectacular y que en esta oca
sión los miembros de Valdelá
guila se llevaron la palma ba
tiéndoles por un pequeño mar
gen, sin desmerecer en absolu
to el nivel de los jugadores con
trarios. 

Los dos mejores de Valdelá
guila (que se llevaron su corres
pondiente trofeo) fueron el 
"irresistible" Francisco Palomar 
y el prodigioso José Díaz Peña, 
que realizaron 42 puntos el pri
mero de ellos y 40 puntos el 
segundo, dando una sensación 
de superioridad con respecto a 
los demás rivales casi de mane
ra abusiva. Los primeros de El 
Encinar fueron Gonzalo Riveiro 
Pita y Antonio Ferrero García 
con 38 y 37 puntos. 

También hubo un ganador 
general en scratch, honor que 
tuvo el jugador que actualmen
te está en mejor forma: Ignacio 
Cid Pertierra, que ya había ga
nado la víspera demostrando 
un grandísimo nivel. En defini
tiva, jornada amigable y bonita 
la del pasado fin de semana. 

La próxima jornada se dispu
tará otro de los premios que 
año tras año se está consoli
dando como de los más impor
tantes de cuantos se celebran y 
es el "Grupo Toquero" que ya 
alcanza su cuarta edición. 

..Diccionario del golf' 
Dropar. Acción de dejar caer 

la bola con la mano a la altura 
del hombro para ponerla en 
juego. 

Marcador. Persona encarga
da por el Comité para anotar la 
puntuación de un competidor 
en el juego por golpes. 

Fem ando PALACIOS 
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Ciclismo 

Vicente Rey 

Vicente Rev v Angel Plata montaron en su categoña 

Los ininUles, alevines v promesas de la escuela 
municipal del C.C. lplacea inauguraron su temporada 
La escuela municipal del e.e. Iplacea inauguró su temporada de Madrid, en la localidad de San 
Sebastián de los Reyes, donde tomaron parte 114 corredores de las escuelas de SS.RR., U.C. Cos
tada, C.C. Torrejón, C.C. Villarejo, C.C. Torrelaguna fijos de Víctor Gil, U.C. Camarma, C.C. Nie
ves, u.e. Pinto, P.C. Ramón Garrido, e.e. Algete y el C.C. Iplacea de Alcalá de Henares 

Comenzaron las pruebas 
con la categoría de promesas 
B, donde tomaron la salida 22 
corredores que dieron media 
vuelta al circuito, venciendo el 
alcalaíno del C.C. Iplacea 
Vicente Rey delante de Sergio 
Capelo (P.C. Cedena) y Jéssica 
Canalda, con Angel Mª Rey 
13° y 16° Adrián Yubero (C.C. 
Iplacea). -

En promesas A hay que des
tacar otro triunfo de Iplacea 
por parte de Javier Plata, 
delante de Jorge Varea del 
C.C. Nieves, donde dieron una 
vuelta al circuito los 18 parti
cipantes. 

En alevines venció Jonathan 
Perdiguero de San Sebastián 
de los Reyes. 

En alevines de 2º venció 
Juan Fernández, con J.L. 
Gutiérrez (C.C. Iplacea) en 
décima posición), después de 
dar tres vueltas los 12 partici
pantes. 

Los 21 corredores infantiles 
de 1 º dieron diez vueltas ven
ciendo David Gelbert del P.C. 
Cedena. 

En la prueba reina, infanti
les de 2°, los 23 participantes 

dieron 14 vueltas, venciendo 
Agustin Vilches (Hijos de Víc
tor Gil). con Ricardo Martinez 
4°, Roberto Chapinal 5º y 
Daniel Mújica del Iplacea. 

La escuela municipal del 
C.C. Iplacea con base, des
pués de 16 años apoyando a la 
juventud ciclista del C.C. Ipla
cea en su categoría de escuela 
con promesas de 7 a 1 O años, 
alevines de 11 a 12 años e 
infantiles de 13 y 14 años, 
continúa un año más con una 
buena siembra que está dando 

los iúnior en Nans de Oro lSegovial 

Angel Plata 

los frutos esperados, con la 
formación de valores humanos 
y deportivos que es en sí una 
base con una juventud de 
futuro. 

Estos jóvenes se divierten 
jugando con su deporte favori
to en el velódromo municipal 
los lunes, miércoles y viernes 
de 17 a 19 horas. 

La plantilla para el año 99 
será: Diego Lacasta y Flores, 
Daniel Mújica Corrales, David 
Martinez Díaz, David Medina 
Fernández, Javier Plata Gar
cía, Aitor Marchena Morales, 
Roberto Chapinal Pérez, Ricar
do Martinez Varas, David Gue
rrero Ponce, Sergio Torrillas 
Recio, Pedro Rosado Berlin
ches, José Luis Gutiérrez 
Ramirez, Adrián Yebero Asen
si, Angel Maria Rey Bermejo, 
Vicente Rey Bermejo, Jessica 
Canalda Rodríguez, Jonathan 
Duro González, José Maria 
Mateas Rodríguez. Y los direc
tores deportivos: Francisco 
López Sol, Francisco Marche
na y Daniel Gargoles. 

campeonato de 
España Univenttario JJ. Muño 2°. Hercesa-lplacea 1° por equipos 

En el Campeonato de 
España Universitario, cele
brado en Valencia del 26 al 
30 de abril de 1999, han 
obtenido medalla los siguien
tes alumnos de la Universi
dad de Alcalá: 

Badminton dobles mb::
tos. Tercer puesto y medalla 
de bronce: Jorge Peña y 
Nuria del Val. 

Lan:ramiento de jabalina. 
David García fue 2º y meda
lla de plata, con un lanza
miento de 67'94 metros. 

Salto de longitud. Iván 
Román fue tercero y medalla 
de bronce, con un salto de 
7'10 metros. 
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En la localidad segoviana de 
Navas de Oro se disputó el 
Trofeo Primavera donde toma
ron parte 14 7 corredores de 
Madrid y Castilla -León, 
haciendo un recorrido de 90 
kilómetros por los pueblos 
comuneros de Navas de Oro, 
Coca, Navas de la Asunción, 
Navas de Oro, Coca, San 
Guiuste, Navas de la Asun
ción, Navas de Oro. 

El equipo alcalaíno Hercesa
Iplacea quiso sacarse la espi
na después de disputar el 
sábado los campeonatos de 
Madrid de pista júnior en 
Alcalá de Henares y dieron un 
recital de combatividad, estan- Juan José Muñoz 

do en vanguardia durante 
toda la prueba. Al sprint llega
ron 8 corredores, imponiéndo
se Francisco Javier Hernández 
del equipo Béjar-Cubino, 
delante de Juan José Muñoz 
(Hercesa-Iplacea) y José Luis 
Méndez (Magro), David Prieto 
5º. En exaequo: 9° los demás 
alcalaínos fueron Benito, Alva
ro, Corralo, Ismael, Dimas, 
Xavier, Carmona y Sánchez. 

Las metas volantes fueron 
para Sergio Herrero (Solix) y la 
importante clasificación por 
escuadras para Alcalá de 
Henares con el equipo Herce
sa-Iplacea. 
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Clclismo 

2' G.P. Distrtto v. Campeonato de Madñd de Pista iúnior v léminas 

La alcalaína Anabel Sánchez, 
ca1peona de Madrid de cadetes lé1inas 
Los lúnlor de SS.RR. acapararon todos los podlum 
Los campeonatos de Madrid de Pista organizado el sábado 1 de mayo por el e.e. lplacea, no fue
ron precisamente un éxito para los corredores alcalaínos ya que, en un mano a mano particular 
con los de San Sebastián de los Reyes, fueron superados en todas sus modalidades. Sólo se sal
varon las alcalaínas Anabel Sánchez, l ª en cadetes, y Marta Plata, 2ª júnior. 

Los campeonatos dieron 
comienzo a las 10'00 horas 
con series de velocidad, P. 
individual, P. olímpica y fina
les directas en kilómetro y 
velocidad olímpica. 

En el kilómetro venció To
más Sánchez de SS.RR., 
haciendo 3° el alcalaíno Jorge 
Sánchez, que verña de recupe
rarse de una lesión. 

En la prueba de velocidad 
olímpica se impuso San 
Sebastián de los Reyes delante 
del trio de !placea formado por 
Carmona, García y Sánchez. 

Por la tarde se disputaron 
las finales. En velocidad volvió 
a imponerse Tomás Sánchez 
(SS.RR), con Jorge Sánchez 2 º 
y 3º Alvaro Martinez, del Her
cesa-Iplacea. 

En persecución individual el 
triunfo fue para Yosu Mándelo 
(SS.RR.) siendo J .J. Muñoz 3º. 

En persecución olímpica fue 
el equipo de San Sebastián de 
los Réyes el que se llevó el gato 

Gonzalo Pato 

En la prueba de velocidad de 
sub-23 se impuso con facili
dad J .A. Villanueva (selección 
española). 

En velocidad cadetes se 
impuso en la final el corredor 
de Torrejón Javier Mejías, 
delante de Jorge García (Piha
sa-Iplacea). 

En 500 ML cadetes el triun
fo correspondió al alcalaíno de 
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Entrega de trofeos en la persecución olímpica 

al agua, delante del Hercesa
Iplacea A y el equipo B. 

En el fondo o puntuación, 
prueba final de los campeona
tos júnior, el vencedor fue 
Hilarlo Marquina de SS.RR. 

El campeonato de féminas 
fue un conjunto de pruebas: 
velocidad, P. Individual, 500 
ML y fondo. En elite sub-23 el 
triunfo con autoridad fue para 
Gema Pascual (Macario) de-

Cam1eonatos de Dista cadetes v sub-23 en llcobendas 

los 111aceas Javier Encinar en 
500 Ml, v Gonzalo Pato en Individual, 
campeones de Madrid 
El pasado domingo, en la localidad de Alcobendas, se cele
braron los restantes campeonatos de la comunidad, cadetes 
y sub-23, donde los alcalaínos de !placea consiguieron 6 
medallas. Como en el velódromo alcalaíno el sábado, el 
domingo otro maratón de pista, por la mañana se hicieron 
series clasificatorias y por la tarde las finales. 

Pihasa-Iplacea Javier Encinar. 
En el kilómetro sub-23 vol

vió a imponerse J .A. Villanue
va (selección española), ha
ciendo 3º Sergio Robles (Maca
rio-Iplacea). 

En la velocidad olímpica se 
impuso el Level, siendo el trio 
alcalaíno Robles, Pato y Flor 
los terceros clasificados. 

La persecución individual 
sub-23 fue para el corredor 
del Macario-Iplacea Gonzalo 

Pato, que se impuso en la final 
a Marcos de la Mata (Sala
manca P. Humanidad); y la 
persecución individual cade
tes para Javier Martín, del 
SS.RR. 

En la olímpica cadetes se 
impuso en la final San Sebas
tián de los Reyes delante de 
los alcalaínos Rey, Hernández, 
Martínez y Plata. El C.C. 
Torrejón fue tercero. 

En el fondo sub-23 el triun-

Anabel Sánchez 

lante de Carolina Marquilla 
(SS.RR.). 

En júnior, la corredora de 
Móstoles Leticia Gil (Terra y 
Mar) se impuso a la alcalaína 
del Macario Marta Plata. 

En la prueba de cadetes se 
consiguió el único triunfo 
alcalaíno del campeonato, 
imponiéndose Anabel Sánchez 
(Pihasa-Iplacea) delante de 
Begoña, del Macario. 

Después del maratoniano 
día de pista, la entrega de pre
mios y maillot a las campeo
nas la efectuó la presidenta 
del distrito V, Teresa Arias. 

L.S.T. 

Javier Encinar 

fo correspondió a Carlos Cas
taño (Kaiku), siendo Sergio 
Robles, del Macario-Iplacea, 3º. 

Los cadetes en el fondo ter
minaron los primeros, iguala
dos a puntos, siendo la victo
ria para el torrejonero Javier 
Mejías, delante de Jorge Gar
cía (Pihasa-Iplacea) y David 
Martín (SS.R). 

L.S.T. 
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11 nnal tuvo aue Intervenir la Policía Municipal, pero todo era teatro 

Un matrimonio protagonizó 111res 
i1cid111111s en la plaza de Cervantes 
Hipólito Laramendl y su esposa. Maria del Pilar, protagonizaron un grave incidente en 
la plaza de Cervantes cuando un agente de la Policía Municipal les denunció porque se 
introdujeron con su coche en la plaza de Cervantes cuando ésta se encontraba cerra
da al tráfico. Los hechos ocurrieron el sábado 1 de mayo y la reacción del matrimonio. 
en especial del mencionado Hip6lito Laramendl. fue inesperada: perdió los nervios y la 
emprendió a golpes con su coche hasta dejarlo prllcticamente destrozado con un mazo. 
Por si esto fuera poco. el conductor se subió al techo del vehículo y. ante cientos de 
personas que lo contemplaban, realiz6 un strlptease. El ataque de locura sólo se le cal
mó cuando vio que el agente policial se quedó también en calzoncillos. 

El coche, destrozado; un sonas. Al final empujó María bolardos se encontraban 
conductor con un ataque de del Pilar ayudada por varias abatidos. 
locura, un agente de la Poli- personas que contribuyeron Fue entonces cuando apa
cía Municipal que decide de buena gana a ayudarlos. reció un agente de la Policía 
seguir en su locura al con- Sin embargo, en todo este Local que en el cuinplimien
ductor para calmarlo. Cien- proceso nadie se percató de to de su deber procedió a 
tos de personas contempla- que el coche no podía intro- sancionar al conductor del 
ron qué puede ocurrir si <lucirse dentro de la plaza coche. La esposa no estaba 
alguien se mete con el coche de Cervantes al estar prohi- conforme aduciendo que 
en el área peatonal del cen- bido por la peatonalización aquello no era un capricho, 
tro de Alcalá. Y todo, por de domingos y festivos. El sino que había una causa 
culpa de una avería. matrimonio arrolló una de fuerza mayor, la avería 

Hipólito Laramendi Y su señal móvil de dirección del coche. El guardia mani
esposa, Maria del Pilar, se obligatoria que desviaba a festó que iba a llegar una 
dirigían ª una boda ª Torre- los coches por la calle del grúa para llevarse el coche, jón de Ardoz, en la que 
actuaron de padrinos. A Bedel y continuó empujan- lo que provocó la ira del con-
Hipólito no le debía de hacer do el coche hasta meterse ductor, que se negó a que 
mucha gracia ir a esa boda, dentro de la plaza de Cer- retiraran su vehículo. Fue 
según pareció en la larga vantes, ya que un par de entonces cuando sufrió el 
discusión que mantuvo en 
la vía pública con su esposa. 
El caso es que, cuando cir
culaban por la calle Libreros 
con su coche, éste sufrió 
una avería. El vehículo que
dó inmovilizado y requería 
que alguien lo empujara 
puesto que podría deberse a 
un fallo eléctrico. Lo intentó 
Maria del Pilar, pero aquello 
no sirvió de nada. Empujó 
Hipólito, pero eso fue peor 
porque la mujer no tiene 
carnet de conducir y a pun
to estuvo de originar un 
accidente. Incluso al empu
jar el marido sufrió un 
repentino ataque de ciática. 
Todo aquello sólo sirvió para 
provocar la d iscusión de la 
pareja ante cientos de per-
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ataque de locura y se subió 
al techo del coche, iniciando 
un striptease hasta quedar 
en calzoncillos y camiseta. 

Los intentos del agente de 
la Policía Municipal fueron 
inútiles; no pudo calmarle 
puesto que Hipólito exigió 
que para bajar del coche el 
guardia se quedara como-él, 
en calzoncillos y camiseta. 
Ya por entonces, todos los 
curiosos, que se congrega
ron por decenas donde esta
ba ocurriendo el incidente, 
se aliaron junto a Hipólito, 
quien fue jaleado y compa
rado con Torrente, el antihé
roe cinematográfico encar
nado por Santiago Segura. 

Finalmente Hipólito Lara
mendi se dio a la fuga en 
calzoncillos y camiseta per
seguido de igual manera por 
el agente policial, yendo 
detrás de ellos Maria del 
Pilar. El coche quedó en 
medio de la plaza de Cervan
tes. ¡Menos mal que todo era 
teatro, una obra de teatro de 
calle dentro de la programa
ción del mes de mayo de la 
Fundación Colegio del Rey! 
Se trataba de la compañía 
Trapuzaharra, procedente 
del País Vasco. Algunos 
curiosos se lo creyeron del 
todo; otros, menos crédulos, 
supieron desde el principio 
que aquello era una obra de 
teatro, pero muchos no se 
quedaron contentos hasta 
que no preguntaron y cuan
do ya quedaron convencidos 
pudieron divertirse de lo lin
do con el problema de esta 
singular pareja. 
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Concierto ofrecido por la Coral Pollf6nica Complutense acompaña
da por un grupo de jóvenes músicos en la capilla de San lldefonso. 

Concierto ofrecido por la coral francesa Intermittence el día 24 de 
abril en la capilla de San lldefonso. 

los alcalaínos estuvieron en Talence en iunio del 98 

la coral francesa lnterminence devuelve la visita 
a la coral Polifónica Complutense 

Los componentes de la coral 
francesa lntermittence, de la 
villa de Talence, hermanada con 
Alcalá desde hace tiempo, llega
ron a la ciudad complutense el 
pasado 23 de abril, siendo reci
bidos con gran cariño y simpa
tía por la Coral Polifónica Com
plutense, cumpliendo así su 
compromiso de 'devolvernos la 
visita'. Recordemos que la Coral 
Polifónica Complutense viajó a 
Talence en junio de 1998 para 
participar en un intercambio de 
corales. 

Los cantantes franceses fue
ron acogidos en las casas de sus 
homólogos alcalaínos, como ya 
ocurriera pero a la inversa en su 
anterior encuentro, propiciando 

PUERTA de Madrid 

Gracias al AGUA TERMAL de la GROTIA GIUSTI, 
rica en oligoelementos y minerales, podemos disfrutar de los beneficios 
del balneario (fango y baños termales) en la ciudad: La Balneoterapia. 

Los tratamientos que se realizan son ideales para: 

• Desintoxicar el organismo y aportar al mismo los minerales 
y oligoelementos tan carentes hoy en día 

• Equilibrar la energía corporal perdida. • Tratamientos antiestrés. 
• Rehabilitación fracturas y traumas. 
• Eliminación de líquidos y toxinas y su consiguiente pérdida de peso 

(el agua termal de la GROTTA OIUSTTI es muy diurética). · 
• Favorecer los tratamientos de adelgazamiento y anticelulíticos. 

Cll11CbMll-111D•• a su alcance en 

colás 
.: 91 889 20 45 

un mayor contacto entre unos y 
otros y así estrechar aún más 
los lazos de amistad que les 
unen. 

El sábado 24, por la mañana, 
las dos corales fueron recibidas 
en el Ayuntamiento de Alcalá 
por el alcalde de la ciudad, Bar
tolomé González, quien obse
quió a la coral francesa con 
unos recuerdos complutenses. 
A continuación se organizó una 
visita guiada a la ciudad, de la 
que los franceses disfrutaron 
entusiasmados, ya que conocí
an el reciente nombramiento de 
Ciudad Patrimonio de la Huma
nidad. 

Después de reponer fuerzas 
eon una comida y una pequeña 
capea, las dos corales compar
tieron escenario, ofreciendo un 
concierto en el marco incompa
rable de la Capilla de San Ilde
fonso, al que asistió el alcalde y 
bastantes espectadores que 
pudieron escuchar cfbras de 
autores como Verdi, Strokine o 
Mozart, por parte de la Coral 
lntermittence, dirigida por Lio
nel Gaudin-Villard, y por parte 
de la Polifónica Complutense, 
dirigida por Luís Díaz Martín, 
obras de T. De Vitoria, Perosi y 
Mozart, entre otras, acompaña
dos por un grupo de músicos 
jóvenes. 

A la música ~iguió una agra
dable cena compartida por invi
tados y anfitriones. Y al día 
siguiente, domingo 25, la Coral 
lntermittence regresaba a Talen
ce con una misión cumplida. La 
Polifónica Complutense espera 
"que los franceses se lleven una 
buena imagen, puesto que les 
hemos acogido en nuestros 
hogares con· tooo el cariño que 
se merecen". La coral alcalaína 
agradece la colaboración del 
Ayuntamiento, la Universidad y 
la Fundación Colegio del Rey. 
"ya que sin su ayuda no hubiera 
podido llevarse a efecto este 
intercambio cultural". 

En la foto del centro, recepción 
del alcalde en el ayuntamiento 
complutense a ambas corales. 
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-can este 11111 tralll)o, el meJor según sus autores, 
111ru11 alcal1íno Inicia 111 nuen 11111 

'Horror mi suegra' 
presentí su tercera maqueta 
'Horror mi suegra' present6 hace unos días su último trabajo: una maqueta con cinco can
ciones agrupadas bajo el título "Romper con todo", significando entre otras cosas la nue
va etapa que ahora inicia este grupo alcalaíno. Se están enviando coplas de la maqueta a 
casas discográficas y a concursos musicales, al mismo tiempo que se buscan locales don
de actuar, buscando la oportunidad que les dé a conocer y les permita vivir de la música. 

Haciendo historia de esta 
formación musical, 'Horror mi 
suegra' fecha sus inicios en 
1992. El pasado año, dos de 
los componentes iniciales 
dejaron el grupo y tuvieron 
que ser sustituidos. Esto ha 
supuesto grandes cambios, 
prácticamente "empezar des
de cero de nuevo". Ha costado 
trabajo pero el grupo siempre 
se mostró decidido a seguir 
adelante. Así a Ismael Orejue
la (batería), Pedro Crespo (gui
tarra) y José Manuel Ortiz 
(voz), se sumaron Francisco 
Vilches (guitarra) y Juan San
tiago (bajo). iniciando la 
segunda etapa, quién sabe si 
será la del éxito, de 'Horror mi 
suegra'. "Es muy duro tener 
que empezar otra vez. Se fue
ron dos miembros y había que 

volver a reactivarse. Fue trau
mático, pero ya hay nuevos 
componentes y ahora es 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 

A menos de 30 minutos de Madrid 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

jMás de 10.000 m2. con vistas a la Sierra de Guadarramal 

• Tooejón del Rey 

Camarma 

Guadalajara 

• . . . . 
MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Ctra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca 

\. 
(Guadalajara) TII.: 1949133 && 11 /12 
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cuando empieza otra vez 
"Horror mi suegra" comentaba 
Ismael Orejuela. 

"Romper con todo" es la ter
cera maqueta y la mejor del 
grupo hasta ahora, según sus 
autores. No en vano han pasa
do algunos años desde la cre
ación de "Horror mi suegra" y 
el tiempo siempre supone una 
experiencia. "Hemos seguido 
una evolución lógica, un 
aprendizaje con el que hemos 
conseguido el sonido que real
mente nos gusta", explica 
José Manuel Ortiz. Su "rock 
irónico", copiando la defini
ción que utilizan los compo
nentes del grupo, es ahora 
más "compacto y rotundo", 
según Pedro Crespo, tal y 
como tuvieron oportunidad de 
demostrar en su última 

actuación, en un local de 
copas de Alcalá, con motivo de 
la presentación de la maque
ta, de la que cabe destacar 
que está realizada íntegra
mente por 'Horror mi suegra' , 
y no sólo hablamos de la letra 
y la música de las canciones, 
sino también de la grabación, 
el montaje, el diseño de la por
tada e incluso la distribución. 

Precisamente la distribución 
y promoción son las piezas 
imprescindibles, pero más 
complicadas de hacer funcio
nar, en el engranaje que es el 
mundo de la música. "Hoy en 
día, teniendo medio millón de 
pesetas, cualquiera puede 
grabar un disco, pero ¿de qué 
vale si nadie te lo va a mover? 
Lo importante es que alguien 
te dé una oportunidad y te 
apoye". 

Esta es una de las dificulta
des que se pueden encontrar y 
'Horror mi suegra' es cons
ciente de ello, pero mantienen 
la ilusión con la que empeza
ron a tocar. Sólo por eso y por 
las horas que le dedican mere
cen tener algo de suerte. 

• 

SI IUIERE COllTACTU COI 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

LU f 131 ~ t;fi 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITOS 
DEPÓSITOS PREFABRICADOS AGUA, GASOIL E INDUSTRIALES 

Tlf.: 91 881 95 19 

a de mayo de t999 



I 

bcuni11es, tatr1, ura1ke, lllllfll. 1 .. as ullre ••caciín se111L eQ111ci111L 

los escolares del 111acea se 
volcaron en su 'Semana Cultural' 
Los alumnos del colegio público !placea han combinado las clases con las actividades lúdicas 
durante la ya habitual 'Semana Cultural', que este año se ha celebrado del lunes 26 al viernes 
30 de abril. Como siempre, los niños se han volcado y han participado en todas las propuestas, 
que eran 'muchas y variadas, y también sus padres a los que, con la 'Semana Cultural', se les 
ofrece la posibilidad de conocer de cerca qué hacen sus hijos en el colegio aparte de estudiar. 

Ese es precisamente uno de niños expongan todas las acti- paso que los padres tengan 
los objetivos, según explicó el vi dad es extraescolares, que acceso a verlo también". 
director del colegio, José Luis saquen a relucir las artes que Los alumnos responden muy 
Urbano: "Pretendemos que los no se ven en las aulas y de bien y lejos de disminuir su 

rendimiento durante esta se
mana, se encuentran mucho 
más motivados: "Los chavales 
responden bastante bien, es
tán muy contentos. Para ellos 
es muy agradable salir del 
aula y hacer todo este tipo de 
cosas. Les motiva bastante y 
de eso se trata". 

Una de las actividades más 
destacadas de esta 'Semana 
Cultural' ha sido el teatro. 
Desde este curso, el !placea 
cuenta con un grupo estable 
que en esta ocasión ha repre
sentado la ópera rock "J-esu
cristo Superstar" y un número 
de la comedia musical "Grea
se". Los alumnos de Educa
ción Infantil, por su parte, han 
demostrado sus dotes artísti-
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cas con la obra "Ha nacido un 
duende". 

También cabe destacar, las 
ginkanas, las competiciones 
deportivas, el mural que sobre 
Alcalá Patrimonio de la Huma
nidad han realizado los más 
pequeños del cole, los cuen-
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tacuentos, recitales de poesía, 
jornadas sobre educación se
xual, juegos de mesa, exhibi
ciones de gimnasia y de kára
te, ajedrez y un karaoke con el 
que se han divertido todos los 
alumnos del !placea. 

v asistirá a unas ¡ornadas de patñmoni 

la candidata del 
PDNI en el PSOE para 
la comunidad de 
Madrid visita Alcalá 

La candidata del PDNI den
tro de la lista del PSOE para 
la comunidad de Madrid, ex
diputada de IU, Crtstina Al
meida, tiene prevista una vi
sita a Alcalá hoy viernes 7 de 
mayo para asistir a Ul}as jor
nadas de patrimonio que or
ganiza el PSOE y en la que 
participan el secretarto gene
ral de la FSM, Jaime Lissa
vetzky y el secretarto de polí
tica municipal del comité fe
deral del PSOE, Alfonso Pera
les, junto al grupo que aseso
ra en materta de cultura y pa
trimonio a la ejecutiva federal 
del PSOE, que son Lauro 
Olmo, José Guirado, Araceli 
Pereda y Javier García Fer
nández. También participará 
el arquitecto de la universi
dad, Carlos Clemente. 

La jornada de patrimonio 
pretende, en palabras del 
candidato socialista a la al
caldia de Alcalá, Manuel Pei
nado, "remarcar las lineas 
básicas del futuro patrimo
nial de la ciudad compluten
se". Con esta jornada se pone 
punto y final a las reuniones 
que en materta de patrimonio 
han celebrado los socialistas 
en Granada y Toledo. Para 
Peinado "era de especial rele
vancia que otra ciudad patrt
monio de la humanidad, 
como es Alcalá, acogiera este 
acto del que saldrán conclu
siones interesantes y necesa
rtas para el futuro de nuestro 
municipio". 

El rector de la universidad, 
Manuel Gala recibirá a Crtsti
na Almeida y a Manuel Peina
do en su despacho. La candi-

U El CISCI 111111 IE llClll 

VlNDOCHIO 
-CON PISCINA-

200 m2 construidos en parcela 
de 233 m2. • 2 terrazas. 

• Bodega. • Muchas mejoras. 

40 MILLONES Ptas. 
Tlf.: 91 880 5& 48 

data de la lista del PSOE hará 
a continuación un recorrtdo 
turístico por Alcalá acompa
ñada por dos importantes 
guías que la llevarán a los 
prtncipales monumentos y 
rtncones complutenses, como 
son Manuel Peinado y el ar
quitecto de la universidad, 
Carlos Clemente. 

El grupo de teatro 
La Tarima 
representará 
'Armando guerra 
en las trincheras' 

El grupo de teatro 'La Tart
ma, grupo de estudio y repre
sentación teatral del Instituto 
de Enseñanza Secundarta 
Alonso de Avellaneda, repre
sentará el sábado 8 de mayo, 
a partir de las siete de la tar
de en el salón de actos de la 
casa de la juventud, la obra 
de teatro 'Armando guerra en 
las trincheras', basada en 
textos de Fernando Arrabal, 
Jerónimo López Mozo y de los 
integrantes de La Tarima. La 
actuación está dentro de la 
programación cultural de la 
delegación municipal del dis
trtto V. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUXILIADORA• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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11 cumplirse el undécimo aniversaño 
de la muene del poeta complutense 

· El "Rincón Poético Cervantes" 
convoca un Concuno Poético 
en homenaie a José Chacón 
El Colectivo "Rincón Poético Cervantes" ha organizado, con el 
patrocinio de la delegación municipal del distrito V, un home
naje al poeta complutense José Chacón con motivo del undéci
mo aniversario de su muerte. El homenaje consistirá en un acto 
en el que se leerán los poemas de Chacón, programado para el 
próximo 15 de mayo, y en un concurso poético, abierto a parti
cipantes, de cualquier edad y sexo, de las comunidades autóno
mas de Madrid y Castilla La Mancha. 

Se establecerán cuatro cate
gorías: A.- Mayores de edad, B.
Alumnos de colegios públicos o 
privados, C.- Personas de la ter
cera edad, y D .- Infantil y juve
nil (d-V). 

El tema del certamen es libre. 
Los trabajos, que deberán ser 
obras poéticas inéditas y origi
nales, se presentarán mecano
grafiados por una sola cara, a 
doble espacio, y su extensión 
mínima será de dos folios y 
máxima de tres. Se adjuntarán 
un original y cuatro copias, den
tro del mismo sobre, incluyendo 
también un sobre cerrado con 
los datos personales del concur
sante (nombre, apellidos, direc
ción y teléfono). En el exterior 
figurará el título del trabajo y el 
apartado en el que se concursa 
(A. B , C o D). 

El plazo de presentación de 
trabajos finaliza el 12 de mayo, 
bien remitiéndolos por correo al 
apartado 114, (28880) Alcalá de 
Henares, o entregándolos en 
mano en la delegación munici
pal del distrito V (c/ Cuenca, 
nºl). 

El jurado estará compuesto 
por un representante del Ayun
tamiento, un representante de 
la delegación del d-V, un repre
sentante del "Rincón Poético 
Cervantes" y dos representantes 
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del mundo literario. En el apar
tado A, se otorgará un premio 
de 25.000 pesetas y placa; en el 
apartado B, se otorgará un pre
mio de 10.000 pesetas y placa; y 
en el apartado C y en el D, se 
otorgará un lote de libros a los 
ganadores. 

El fallo del jurado se hará 
público el 15 de mayo, coinci
diendo con el aniversario del 
poeta homenajeado, en el salón 
de actos de la Universidad Cis
neriana, a partir de las 19 
horas. 

Los trabajos premiados serán 
leídos por sus propios autores y, 
a continuación se leerán poe
mas de José Chacón por todo 
aquel que lo solicite, antes del 
15 de mayo, en el teléfono 91-
882-52-06. 

Anímate y participa en este 
homenaje poético, bien envian
do tus poemas o leyendo los 
escritos por José Chacón. 

--ESPECTACULDS - EXPOSICIONES --

ii M i;lilff:1 MllB ~ ¡\rt:m i ti 
TEATRO 

Sábado, 8 y Domingo, 9 
de Mayo - 20'00 h. 

presenta 

.. la Celestina" 
Tragicomedia de 
Calisto y Melibea 

de Femando de Rojas 

Versión: Luis García Montero 
Dirección: Joaquín Vida 

La Celestina: Nati Mistral 

Con: Paco Morales, Eva García, 
Alberto Alonso, Lola Peno, 

Jaime Tijeras, Enrique Arce, 
Carmen Serrano, 

Mª Paz Ballesteros, 
Isabel Pintor, Juanjo López, 

Jaime Linares, 
Enrique Menéndez, 
José María Barbero 

De 1499 data la edición del ejem
plar más antiguo que se conserva 
de la entonces llamada "Comedia 
de Calisto y Melibea" 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.050 Ptas. 

@) -----

RECITAL 

Viernes, 14 - 20'00 h. 

linhoa Aneta 
Soprano 

llaJandro Zlbala 
Pianista 

1 PARTE 
Alessandro Scariatti, 
G. Bautista Pergolesi, 

Antonio Vivaldi, A.T. Neumann, 
Georges Bizet, Gabriel Fauré. 

11 PARTE 
Enrique Granados, 
Antón García Abril, 

Femando Obradors, 
Joaquín Turina. 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.050 Ptas. 

-----@) 

DANZA 

Sábado, 15 - 20'00 h. 

Madrid en Danza 

llile lil J Jm lllllSlelli 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.050 Ptas. 

t'!O FtiM:1 ;lff:1 ;O i:l:J 1 ;1611 ............... 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado 8 y Domingo 9 
de Mayo - 20'00 horas. 

ARGOS TEATRO 
presenta 

.. los ochenta 
son nuestros" 

de Ana Diosdado 

Dirección: Elena del Campo 

CINE-CLUB 

TEATRO SALON CERVANTES 

Miércoles, 12 y Jueves, 13 
18'30 y 21'00 horas. 

.. El Faro del Sur'' 
Dirección y Guión: 
Eduardo Mignona 

Intérpretes: 
lngrid Rubio, Jimena Barón, 

Florencia Bertoti, 
Norma Alenadro, Ricardo Darín. 

España - Argentina, 1998. 
109 minutos. 

La soledad, la amistad y el 
amor son los pilares de esta 
película dirigida por el argen
tino Eduardo Mignona. 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTRnlSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Basta el 13 de Mayo 

..la escuela lle 
trall1ct1res de Tolello" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

@) -----

GITEMBERG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Del 10 al 22 de Mayo 

Ralael Custodio 
----- (@ -----

lA Ul.E l IA 
(Escritorios, 3) 

RED DE ARTE JOVEN 

Basta el 19 de Mayo 

Celia de la Fuente 
IPllmnJ 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----

Programación del 7 al 13 de mayo de 1999 
ALCALA MULTICINES 

(e.e. EL VAL) 

Sala 1: "Vampiros moder
nos". (18 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier

. nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40 

Sala 2: "La cena de los 
idiotas". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "Todo sobre mi 
madre". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "Ejecución inmi
nente". (13 años). Lunes a 
viernes: 7 y 10'15. Sábado y 
Domingo: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 5: "Como caído del 
cielo" . ffolerada) Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión es
pecial: 00'40. 

Sala 6: "American Hlstory 
X". (18 años). Todos los días: 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 
"Bichos". ffolerada). Todos 
los días: 6'00. 

-------------@) -------------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Un plan sencillo". 
Todos los días: 17'00 y 22'15. 
"La fuente amarilla": 20'00. 

Sala 2 : "El Gurú". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "Aún sé lo que 
hlcistéls el último verano". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "Asalta como pue
das". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'15. 

Sala 5: "Comportamiento 
perturbado". Todos los días: 
17'30, 20'15 y 22'30. 
------------- @) -------------

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "La vida es bella" . 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "Shakespeare in 
love" . Todos los días: 22'15. 
"La novia de Chucky". Todos 
los días: 17'45 y 20'00. 

Sala 3: "Asesinato en 8 
mm.". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comerclll Puque Corredor 
Teléfono información: 

656 82 70 

Sala 1: "Vampiros mo
dernos". (18 años). Todos 
los días: 6 '00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 2: "La novia de 
Chucky". (18 años). Todos 
los días: 6'00 y 8'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4'00. "No mires atrás". (13 
años). Todos los días: 10'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 3: "Todo sobre mi 
madre". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 4: "Mi gran amigo 
Joe". ffodos los públicos). 
Sábados y festivos: 4 '00. 
"La fuente amarilla". (13 
años). Todos los días: 6 '00 , 
8'00 y 10'00. Viernes y 
Sábado, pase de madruga
da: 12'30. 

Sala 5 : "Aún sé lo que 
hlcistéis el último vera
no" . (18 años). Todos los 
días: 6 '00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 6: "El Gurú" . ffole
rada). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7 : "Asesinato en 8 
mm.". (18 años). Todos los 
días: 5 '30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 8: " La vida es bella" 
ffodos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb, 
pase de madrugada: 1'00. 

Sala 9: "Ejecución inmi
nente". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 '00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

6600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

El domingo 9 de mavo repedrá la eueriencia 

la librería Nueva Escuela organizó 
una lectura de cuentos a dos voces 

La librería Nueva Escuela, 
situada en la calle Era Hon
da, puso en marcha una 
novedosa experiencia con
sistente en la lectura de 
cuentos infantiles a dos 
voces. La experiencia se 
desarrolló el domingo 2 de 
mayo y volverá a repetirse 
este próximo domingo día 9. 
Su propietaria, María José 
Rubio, explicó a PUERTA DE 
MADRID que es una amante 
de los libros: "Trabajo espe
cialmente la literatura infan
til y juvenil y en momentos 
muy especiales me gusta 

hacer algún acto para ani
mar a la lectura. Este año he 
pensado en esta experiencia 
consistente en la lectura de 
cuentos a dos voces para 
animar a los padres y a los 
niños". 

María José Rubio aclaró 
que "es importante fomentar 
la lectura entre los más jóve
nes; hay demasiado ordena
dor, demasiada televisión y 
poco libro. Hay que empezar 
por fomentar el placer de la 
lectura entre los más peque
ños para que continúen la 
afición de mayores". 

1.11[iJPtlllltlv• 
Jueves, 29 de abril: 3 - 1 7 - 21 - 26 - 31 - 44 

C-46 R-8 
Sábado, 1 de mayo: 9 - 10 - 20 - 26 - 29 - 37 

C-14 R-6 

Domingo, 2 de mayo: 3 - 6 - 1 7 - 27 - 40 - 42 
C-14 R-2 

Bono[•] Loto 
Lunes, 3 de mayo: 3 - 6 - 18 - 20 - 36 - 37 

C-48 R-1 
Martes, 4 de mayo: 4 - 25 - 29 - 30 - 42 - 4 7 

C-6 R-1 
Miércoles, 5 de mayo: 25 - 26 - 32 - 42 - 44 - 49 

C-12 R-0 

a de mayo de t999 
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•••• Por el mismo precio decide tú .... 
, l • lQué prefieres? .J 

1 

~ 

• 

• 

lMúsica alta, estridente y chillona? 
• ó 

• • l 12.000 Watios en equipos de primera calidad? 
(podemos contarlos Juntos) 

f 

l 

l 

• 
• 
-• 

l 

f - . ~ . " • • 
l4 bombillas de colores dando vueltas? • 

o • .) 

llos últimos y mejore~ sistemas robotiz?ldos ~n control de luces? • 
(a ver s1 te atreves a se9u1r su ntmo) 

r • • 
LQué te digan el whisky y la cerveza que ~enes que beber? 

o 

• f ' 

lGran variedad de bebjd~s, pri~er'1s marcas et) Qlcohol y refrescos, • 
y el ma>\]fl'lO cu1 ado en sit sexVJc10? J f 
Opero, s1 hasta e hielo es de diseño!) -' 

• • LBakalao, más bakalao, todo bakalao y sólo bakalao? 

o 

LVariedad en la música y l~s últimas novedades mundiales? 
(que si, que algo de bakalao te pondremos) ~ 

f 

No hemos inventado nada, tan sólo te prometemos que repetirás. 
Pretendemos atenderte como te mereces; es un concepto distinto ,,.. 

donde lo primero y lo único eres tú, nosotros preparamos el • 
ambiente , la marcha la pones tú, ven a comprobarlo. " -4 • 

• 

14 
de 

Mayo D iscoteca 

... .. 
• 

• 
• 

,,.. 

• ,,.. .. 
... • • ... 

• .. 
Apertura a las 23:00 Horas 

Beatriz Galindo, 5 ·Alcalá de Henares 
28803 Madrid 

• 


